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Cayey, Puerto Rico

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

En destrucción no hay límite de que la gente venga. Cuando hay 
desastres y todo, ¡imagínate! Y más cuando va a haber un lugar  
donde hay un refugio.
 Allí se acercaron a Él fue por la comida. Digo, acá se van 
a acercar por el alimento también. Pero donde Jesús fue… 
lo seguían era porque los alimentaba. Todo tiene que ver con 
comida ¿viste? Un montón de gente, y era que como Jesús les 
daba comida. “No los dejen irse, dales de comer”1.
 Así muchos también que, si lo miras por otro lado, muchos 
seguían al hermano William por las cosas que estaban 
recibiendo; muchos de ellos recibiendo cosas materiales. No lo 
seguían por la Palabra [T: por conveniencia]; por conveniencia.
 Pero ahora, ya va a ser por desastres y cosas que van a 
estar ocurriendo. El tiempo de trabajo va a ser… ¿Cuándo tú 
vas a poder ir al trabajo? Cuando haya un desastre así, para ir 
a los trabajos ya no se va a poder ir.
 [Trabajador: Fue un ensayito eso de María].
 Eso de María fue algo tremendo, sí. [El huracán María 
(2017)]

1  Mt. 14:14-16; Mr. 6:35-37; Lc. 9:12-13
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 Cero tecnología ahí hubo. No había nada del cual uno 
agarrarse aquí a esta Tierra, tecnología ni nada.
	 Es	el	fin	de	todo.	Mira	cómo	se	mete	el	Séptimo	Sello	hasta	
el…	El	fin	del	Séptimo	Sello	es	el	fin	de	las	Trompetas,	el	fin	de	
las Copas, y la introducción al Milenio2; o sea que se mete hasta 
el	final	de	la	gran	tribulación.
 Por eso los Dos Olivos es hasta la… los Dos Olivos es… 
esos ministerios se meten en todo por ahí para abajo hasta allá. 
Dice que “introducirá a Jesucristo al mundo”3.
 Mira cuando dice el hermano Branham que Jesús en Su 
cuerpo	glorificado	nunca	pone	 los	pies	en	 la	Tierra	hasta	que	
venga	ahí…;	dice	que	Su	cuerpo	glorificado	lo	vamos	a	ver	en	
el	aire;	pero	Él	en	ese	cuerpo	glorificado	no	pone	los	pies	en	la	
Tierra. Dice: [WMB] “Jesús nunca pone Sus pies en la Tierra 
hasta que venga…”4	en	Su	cuerpo	glorificado.
	 Por	eso	dice…	al	final	también	puede	decir	que	ese	Ángel	
no	es	el	Señor	Jesucristo,	en	Su	cuerpo	glorificado;	porque	ese	
es	el…	como	la	ficha	del	tranque,	o	la	confusión	que	hay	con	lo	
del	cuerpo	glorificado	de	Jesús,	que	recibió,	y	Su	Espíritu.
	 Ellos	esperaban	allí	el	cuerpo	glorificado	(lo	que	ayer	creo	

2  Los Sellos, pág. 464, párr. 139
3  Citas, pág. 119, párr. 1058
4  SPN60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, pág. 13, párr. 67: 
[WMB] Jesús nunca va a poner un pie sobre esta Tierra hasta que su 
Iglesia haya sido raptada y se haya ido. Ahora, mantengan eso en mente, 
porque habrá falsos cristos que se levantarán. Pero Jesús no estará aquí 
en la Tierra; porque la Trompeta suena, y Él en ningún momento viene; 
nosotros lo encontramos a Él en el aire. La Iglesia ya se ha ido. Y luego 
cuando Jesús aparezca, será el regreso. Los gentiles van a encontrarlo a 
Él en el aire. ¿Es eso escritural? ¿Ven? Ellos van a encontrarlo a Él en 
el aire, y luego nosotros subimos. Y Jesús es… no pone Sus pies sobre 
la Tierra hasta que la Iglesia haya sido raptada y llevada al Hogar, y la 
Cena de las Bodas haya terminado en el Cielo; luego Él regresa a buscar 
el remanente judío.
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que	hablábamos	allí);	ellos	esperaban	el	cuerpo	glorificado	de	
Jesús, y les llegó el Espíritu Santo, les llegó Él en Espíritu5.
 Así es en la Iglesia ahora. Por eso es que ese misterio del 
Séptimo Sello es algo tan grande y tan sencillo a la vez.
 “Una blasfemia contra el Hijo del Hombre les es perdonado; 
pero contra el Espíritu Santo no”6, porque sigue siendo Él. Y 
cada vez es más grave, más grave, más grave; cada vez es 
más delicado.
	 Y	esos	ministerios	son	los	que	se	meten	hasta	el	final;	por	
eso dice: “Es necesario que profetices otra vez”. Ahí se cumple 
plenamente en esos tres años y medio de la semana setenta de 
Daniel; y este espacio de brecha; es ahora.
 Se está hablando nuevamente, y él no está… Cualquiera 
diría: “Pero es que él es el que va a venir para hacer eso”; y no 
entienden que lo mismo que pasó allá se repite: es el Espíritu.
 ¿Ve? Es el Espíritu de Dios, el Espíritu de Cristo que estaba 
en los profetas; es el mismo Espíritu que está ahora en medio 
de la Iglesia hablando, pero ya con el Título de Propiedad en la 
Tierra nuevamente.
 Y de eso: todo está pasando en una forma que el pueblo 
no se da cuenta… el mundo, porque los escogidos sí; pero el 
mundo no se da cuenta que estamos en los tiempos otra vez del 
Edén, donde el Título de Propiedad estaba ahí; y ahí es donde 
viene la gran batalla, el gran enfrentamiento.
 Porque rápido… Es como cuando tú tiras en un sitio algo, 
y los animales tú ves que rápido van para ir a comérselo. Y el 
Título de Propiedad, el que lo tenga, ese va a ser el que va a 

5  Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), pág. 3 del (f), pág. 61 del (T2): [WSS] 
«Cualquier persona podía pensar y decir que Cristo, Él vendría a ellos 
con el cuerpo físico; pero vino en Espíritu Santo».
6  San Mateo 12:31; San Lucas 12:10
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gobernar sobre todas las naciones y todo. O sea que… el diablo 
sabe que con eso puede obtener la victoria sobre todo lo que 
aparentemente él piensa que va a obtener; porque va a estar 
tres años y medio, que es lo que le va a quedar, a su forma.
 Que es ese ángel, que es Apocalipsis 9: una estrella que fue 
caída del Cielo, y él pone allí…; eso nunca lo habíamos hablado, 
pero lo vamos a tocar ahí cuando se hable de los jinetes y de las 
Copas, las Plagas. “Una estrella cayó del Cielo”, Apocalipsis 9; 
y él escribe: [WSS] «el papa». “Se le dio la llave del abismo”. 
O sea que (¿ve?) él va a tener esas señales y cosas; por eso 
van a querer adorarlo. Pero - y por ahí dice un montón de cosas, 
pero es él.
 ¿Viste cómo también?, aparentemente va a tener control 
sobre las cosas, pero más bien es control sobre su reino: la 
quinta dimensión; por eso es que puede obrar en esta Tierra, 
porque la quinta dimensión va a estar abierta; y es su reino, 
pero le será quitado todo eso.
 Y como las llaves… Ahí dice que le será dada la llave del 
abismo; pero las llaves las tiene Cristo. En todo eso hay un… 
Como cuando tú le prestas el llavero a… Alguna forma…
 Todo eso está siendo hablado así en forma… Aparentemente 
es: “Ah, él se está parando ahí, hablando, leyendo”; pero si tú 
buscas la revelación que se está dando ahí… El que no siga la 
línea profética y siga ahí-ahí, se despinta, no va a cuadrarle.
 Es como estaba leyendo anoche también, o antenoche, 
de lo de los testigos vestidos de cilicio; y en la Biblia Reina 
Valera 19097, y en Los Sellos el hermano Branham dice: [WMB] 
“Vestidos de saco”. Y saco, tú buscas en la… RVR-1960, y son 
“vestidos de cilicio”. Yo creo que eso nunca se ha hablado. O 

7  Apocalipsis 11:3 RVR-1909
 3 Y daré á mis dos testigos, y ellos profetizarán por mil doscientos y 
sesenta días, vestidos de sacos.
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sea que están, o son personas vestidas de saco: vestidos de 
cilicio, vestidos de saco, que profeticen, que hablen.
 Ya ahí nada más tú no puedes… tú no puedes pensar que 
pudiera venir en un cuerpo de allá de esa dimensión para que 
cumpla esa profecía; tiene que ser alguien de carne y hueso 
que la cumpla.
 (Los Sellos, 312, creo que es).
 Mira, algo tan sencillo. Y él escribe: [WSS] «vestidos de 
saco».
 Tiene que ser un hombre de acá de este planeta Tierra.
 Por eso las cosas grandes… Tú lo ves que está algo y: “No, 
cuando eso ocurra”. Y ya ocurriendo en medio del pueblo, y no 
se dan cuenta.
 Y esos ministerios son los que introducen al Milenio e 
introducen… Porque fíjate que la introducción tiene también 
diferentes áreas: la introducción es al…
	 Ah,	míralo	ahí,	sí.	Esa	es	la	312	-	311	al	final	[Los Sellos]:

 160. Como ustedes ya saben, estos dos profetas 
profetizarán, según Apocalipsis capítulo 11, y tendrán 
poder, y dentro de poco veremos quiénes son, Dios 
mediante (porque la Biblia lo dice). Ahora, durante este 
tiempo de tres años y medio cuando estén profetizando, la 
Biblia dice que “profetizarán por mil doscientos y sesenta 
días, vestidos de sacos”.

 • Lo que hablábamos ayer, de que uno habla de un tema 
y rápido empiezan a buscar. Pito encontró una plática de 
cachorritos, en donde él habla de eso de los niños en el camino, 
cuando iban naciendo, qué iban aprendiendo. Tengo que leerlo 
a ver, el mensaje a ver. Porque hay otro que estoy recopilando, 
donde habla de eso de la enseñanza de los niños que vayan 
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naciendo en el camino, y hacia dónde. Pero ya ahora los que 
están, que están dentro de la Dispensación del Reino: ya todo 
es bajo una nueva dispensación, un nuevo orden; o sea, todo es 
nuevo.
 Pero esto de los ministerios de Moisés y Elías se repiten 
en diferentes ángulos: el trabajo y la labor, porque son los que 
introducen…, dice: [WMB] “Introducen…”. Dice: [WMB] “Jesús 
viene tres veces”8.
 Viene en Su Primera Venida allá en Su cuerpo terrenal 
como humano, allí en la Primera Venida del Señor; Jesús en ese 
cuerpo creado por Dios allí. Después viene a la Tierra después 
de la gran tribulación, viene con la Iglesia al Milenio. Y después 
viene	al	final	del	Milenio.	Y	si	 la	pones	como	cuatro,	 le	 tienes	
que sumar la Venida antes de la gran tribulación; pero ahí es 
donde Él no pisa, ese cuerpo no pisa la Tierra; es Su Espíritu.
 Todo eso lo vamos a ir hablando, está en el mensaje “EL 
RAPTO”, donde Él habla de las tres venidas.
 Pero antes es Su Espíritu el que está; por eso es que es 
más	 delicado,	 pues	 no	 lo…	 Su	 cuerpo	 glorificado,	 ese	 que	
recibió cuando ascendió al Cielo: ese no lo vamos a ver aquí 
en la Tierra así, ese cuerpo. Por eso es que él decía: [WMB] “Y 
entonces le veremos a Él en el aire”. Ahí es que recibiremos al 
Señor en el aire.
 Todo lo que está haciendo Dios es Su Espíritu. Todo es la 
Obra del Espíritu Santo, la Obra de la Columna de Fuego.
 Eso de Moisés y Elías lo vamos a empezar a hablar prontito; 
lo	 que	 significa	 eso.	 Lo	 que	 pasa	 es	 que	 no	 vamos	 a	 hablar	
cosas aquí que no tengamos…; y también en el momento justo. 
Yo le estaba hablando ayer a William ahí, cuando nos fuimos: 
que va a llegar un momento en donde la plenitud de… Eso que 

8  Estudio “Veo con ojo espiritual”, 2022/oct/15 (sábado), págs. 23-
24 del (f), págs. 103-104 del (T3)
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estaba hablando de Jesús, eso es con lo que está la gente 
confundida:	lo	que	es	el	cuerpo	glorificado	de	Jesús	y	lo	que	es	
el Espíritu Santo, que fue lo que Él dejó en la Iglesia.
 Pero por eso es cuando él dice: [WMB] “Cuando este 
Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse en la Persona 
de Jesucristo…”9.
 —“Pero ¿entonces Él dice que no vamos a ver Su cuerpo?”.
	 Sí,	en	Su	cuerpo	glorificado;	pero	Su	Espíritu	 siempre	se	
encarna en un hombre.
	 La	mente	tan	finita	del	ser	humano	no	logra	ver	 lo	grande	
que	es	y	 los	diferentes	ángulos	de	 lo	que	significa	el	Espíritu	
Santo encarnado en un hombre. Por eso dice: [WMB] “Será 
completamente Emanuel —la Palabra de Dios encarnada en un 
hombre”10, porque es la Palabra, Él es el Verbo, Él es la Palabra.
 [WMB] “Cuando ese Espíritu se encarne, entonces le 
coronaremos”11; porque un espíritu no puede ser coronado, tiene 
que hacerse carne. Igual que el diablo: no puede ser coronado 
si no viene en carne; por eso es que los reyes lo adorarán y todo 
eso.
 La Columna de Fuego, cuando fue vista allí: ya ahí es en la 
etapa ya en su plenitud. Entre ese tiempo y el tiempo que vaya 
a ocurrir (si no ha ocurrido en esos días algo) la resurrección 
completa y el rapto… Sabemos que tenemos un tiempo: 30 o 
40 días; pero desde que arranquen esos 30 a 40 días y le das 
para atrás a donde empiece toda esa manifestación: 6 meses. 
Lo poderoso que va a ser; pero puede ser 1 año o 2 años para 
atrás. ¿Ve?
 Hay un lapso de tiempo de casi media hora; y dentro de eso 
ahí está la introducción al Milenio ya estableciéndose, que coge 

9  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
10  Los Sellos, pág. 256, párr. 121
11  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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el Milenio; y te vas para atrás: cubre los tres años y medio de 
tribulación. Y ya ahí está: tres años y medio, más todo lo que 
hubo…; porque todo siempre es entrelace. Pueden ser 5 años 
dentro del Milenio; puede ser 10; más 3: ya son 13; más 3 que 
ya llevamos: son 16, ¿ve?, más el tiempo de la manifestación 
grande: ya se fueron 20 años. Cuando tú vienes a ver, 20 años 
es nada.
 Porque si lo pones que empezó el 17 o el 19, o el 13… 
Hay muchas fechas que se entrelazan; porque todo es un 
entrelace, no es que arranca ahí de cantazo [de inmediato]; se 
van fusionando las cosas siempre.
 Por eso él dice: [WMB] “Mira cómo se mueve la 
resurrección”12. O sea que se va… hay un proceso. No es 
que ahí ocurre todo de cantazo; algunos primero, de seguro. 
La adopción también, la transformación va a ser así; mientras 
vayan estando siendo preparados.
 Casi media hora puede ser… (de 20 años y 10 meses), 
puede ser 18 años, 17 años, 19; ahí no se sabe cuánto es 
exactamente: es casi media hora, no es exactamente 20 años. 
Estamos bien adelantados, todo el tiempo dentro de esa media 
hora de silencio.
 Que las cosas que están ocurriendo…; por eso es que hay 
que ser cuidadoso con lo que se hable, porque el diablo está 
escuchando. Mientras uno guarde en el corazón cosas, se 
quedan ahí y el diablo no escucha; pero si se hablan, pues ya 
rápido el enemigo trata de adelantarse.
 Por eso hay cosas que no se van a hablar para que quede 
sellado. Y que hagan y deshagan, que brinquen y salten.
 Allí vamos a ver si… En el tiempo de Elías fue que… 
Elías se quedó: “Bueno, mira a ver; a lo mejor tu dios se fue a 

12  Citas, pág. 12, párr. 96
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descansar, o está por allá…”13. Y ellos se cortaban las venas 
y brincaban y saltaban. Y eso, si tú lo pones del ángulo ahora: 
están esperando a que su forma de pensar y su idolatría y sus 
cosas, se cumplan en lo que ellos están creyendo; que en este 
caso es: piensan que él va a venir en su cuerpo a cumplir las 
cosas; y no les va a funcionar esa forma de creer, no se va a 
cumplir así como ellos dicen.
 Y eso tiene una representación ahí también: ahí se vuelven 
idólatras, entran a la idolatría. E idolatría: Dios no permite la 
idolatría. Por idolatría fue que rompió el reino de allá… en el de 
Salomón, en lo de los hijos: por ponerse de idólatras.
 Y ahora tú ves que la mayoría que no están a favor de la 
Dispensación del Reino (porque esas cosas hay que hablarlas 
con propiedad), dicen: “La etapa”. ¡Y es una de las formas! Pero 
esto no es la etapa nada más: esto es una dispensación. O sea 
que hay que decir: no están en la dispensación. No es que no 
están en la etapa, no se puede decir que es la etapa: ¡es que no 
están en la dispensación!
 Y cuando tú hablas de alguien que está en contra, tú puedes 
decir: “No, es que él no ha entendido la etapa”; no; dale un 
poquito más de sentido: No están en la Dispensación del Reino, 
dentro; están fuera; ni siquiera están en la Dispensación ya de 
la Gracia, porque esa se cerró; quedan en el aire, quedan fuera 
completamente de - ni una ni la otra. O entran o no vienen a 
formar parte de ninguna. 
 Como el hermano William, creo que habló una parte, 
donde él dice de la Dispensación de la… donde dice de los del 
hermano Branham, que [WSS] si no suben a la Piedra Angular o 
mueren…; porque si mueren: vienen y resucitan en este tiempo; 
pero si no, quedan fuera: ni pertenecen a la séptima edad 

13  1 Reyes 18:25-28
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(porque ya no está el mensajero), ni pertenecen a la Piedra 
Angular (porque tampoco subieron)14.
 Y así es con los que no entran a la Dispensación del Reino: 
quedan fuera de la Dispensación de la Gracia y también de la 
Dispensación del Reino; porque si no, tendrían que morir; pero 
ya no morir para ser resucitados en nuestra edad; ya ahí mueren 
para resucitar después del Milenio.
 Por eso toda persona que no esté dentro de la Dispensación 

14 1998-08-24-2 “Dios liberta a Su pueblo en la vigilia de la mañana”: 
[WSS] …y los menos que llevan allá son los que pertenecen a la séptima 
edad de la Iglesia gentil, que son el grupo del reverendo William 
Branham, y todavía quedan algunos acá del grupo de nuestro hermano 
Branham; pero si pertenecen a su grupo y no están ordenados para ser 
transformados, entonces tendrán que partir pronto, para que puedan 
resucitar con los santos que resucitarán y con su mensajero que va a 
resucitar también.
 RM 2004-07-24-2 “Alzad vuestros ojos y mirad los campos”: [WSS] 
Los otros de las edades pasadas, los escogidos que no pertenezcan a este 
grupo, todos los escogidos de la séptima edad tendrán que morir, a menos 
que suban a la rama correspondiente a nuestro tiempo para recibir la fe, 
la revelación del Séptimo Sello, la revelación que da Cristo clamando 
como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus voces, que es 
la revelación, la fe para ser transformados y raptados, la revelación del 
misterio del Séptimo Sello, del misterio de la Segunda Venida de Cristo 
como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
 1990-09-24 “La Obra del Espíritu de Dios”: [WSS] Así que ellos 
perdieron esa bendición al tener a ese séptimo mensajero en Norteamérica, 
y perdieron el beneficio de la preparación para la Segunda Venida del 
Señor; y muy pocos en Norteamérica pudieron verlo como el séptimo 
mensajero de la séptima edad y como Elías en su cuarta manifestación; y 
los que lo vieron ya estaban fuera de la séptima edad.
 Así que quedaron fuera de la séptima edad o etapa; y al estar fuera, 
entonces no pertenecen a la séptima edad y tampoco a la octava edad, 
la Edad de la Piedra Angular; por eso el llamado es: “Sube acá”. No: 
“Baja”, sino: “Sube”; porque si baja ¿a dónde va a llegar? A la séptima 
edad; y si sigue bajando, a la sexta edad; y si sigue bajando, a la quinta 
edad; se va para el pasado y no vive el presente.
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del Reino y que no entre a formar parte de los miembros de la 
Edad de la Piedra Angular, y partan: no podemos esperarlos en 
la resurrección primera.
 Ninguno que no haya subido a la Piedra Angular vamos a 
verlo —si muere— en la primera resurrección; a ellos los vamos 
a ver después del Milenio. Esos no pueden aparecer en la Edad 
Eterna, la Edad de Oro de Piedra Angular, en la resurrección; 
los vemos allá; y si salen bien: siguen viviendo eternamente; y si 
no: entonces serán destruidos; todo depende de la actitud que 
hayan tomado contra la Palabra.
	 Y	cuando	tú	dices	“contra	la	Palabra”	no	se	refiere	a	un	libro,	
a la Biblia o algo; “contra la Palabra” es dónde está la Palabra 
en carne.
 Y piensan que hablando en contra de una persona, a su 
forma de ver las cosas (de cómo Dios las va a cumplir a su 
manera que están pensando), hablando en contra de esa 
persona porque no le cae bien, van a salir bien. Y se van a topar 
que ahí es donde está el Verbo en carne, porque el Verbo es la 
Palabra.
 Por eso hablar en contra de uno de estos pequeñitos…; 
porque todos estamos siendo Palabra encarnada. Cada vez 
que se habla algo es Palabra que se encarna en los escogidos. 
Cada vez que hablan en contra de uno de esos pequeñitos, es 
hablar en contra de la niña de los ojos de Dios. Y eso, el que 
se meta con uno de esos pequeñitos… ¡Cuánto más que se 
metan con el Ungido de Dios! Ahí sí que se van a topar con una 
sorpresa pronto.
 Deja que la Iglesia esté en orden, deja que los escogidos 
estén bien fundamentados y bien parados, y estén bien claros 
en todo eso del cumplimiento del Séptimo Sello y todo eso, 
para que tú veas; ahí sí que… ahí va a ser algo que Dios va a 
mostrar Su poder y que Dios va a mostrar que está en medio de 
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la Iglesia.
 Solamente Él está esperando por ese grupo que esté 
preparado; pero una vez que ya esté preparado, ya verás cómo 
Dios se va a mover en la escena.
 Pronto va a pasar algo; y ahí más, los escogidos se van a 
poner bien contentos, cuando vean algo suceder.
 Todo eso que está pasando ahora tenía que pasar; porque 
si no, tendríamos mucha gente seguidora de señales y cosas.
 ¿Cómo Dios puede obrar Su grandeza en una forma 
sencilla, y a la misma vez engrandecerla? ¿Cómo? Cuando tú 
ves personas, hijos de Dios, agarrados y creyendo lo que Él está 
haciendo: ahí es que está la grandeza. La simplicidad es como 
la está haciendo; y tú no ves nada grande; pero la grandeza 
de todo eso es un pueblo creyendo. Eso es lo grande. Y ahí es 
donde la simplicidad se engrandece: en los hijos de Dios, en los 
escogidos. Ahí está la grandeza: que un pueblo pueda verlo a Él 
manifestado en Palabra; ahí sí que eso es algo grande.
 Uno lo habla y quizás no entiende completamente; pero si te 
pones	a	concientizar:	lograr	identificar	al	Verbo	hoy	en	la	forma	
tan sencilla, ahí es donde Dios engrandece la sencillez. O sea 
que los escogidos son la grandeza de la sencillez.
 Se oye raro, pero es tremendo. La grandeza son los 
escogidos, son ustedes; porque por ustedes es que Él viene. 
O sea que Él viene y lo hace sencillito para engrandecer a lo 
sencillo: a Sus escogidos. Ahí está la grandeza de Dios: que 
puedan creer, que puedan recibir lo que Él está haciendo.
 Lo que pasa es que todavía esta mente no puede captar 
todo eso; pero uno poder verlo: ahí va la seguridad de cada 
escogido,	 con	su	pie	 firme,	paso	firme,	de	que	esa	grandeza	
de Dios que se muestra en sencillez: los escogidos sencillos lo 
engrandecen.
 Dios se engrandece en lo sencillo. Ahí podemos hablar un 
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montón, porque hay muchas cosas que él habla de eso, de lo 
que es la simplicidad de Dios.
 Pero lograr ver la grandeza es verlos a ustedes. ¡Muchachos! 
¡Es algo grande! Por eso dice: [WMB] “Será tan humilde”; pero 
la misma humildad no hace que sean bobos o tontos o que 
no…; al contrario; eso es astuto.
 Pero esa misma sencillez que el mismo…, que [critican] los 
mismos hermanos, los que no están entendiendo: esa misma 
sencillez es la que Dios está y estará engrandeciendo en Sus 
hijos cuando los adopte; ahí se darán cuenta lo grande que es 
Dios: un montón de hijos de Dios adoptados ahí.
 Digo “montón”… en el número de nosotros, porque son 
poquitos; pero muchos hijos de Dios comparado con Jesús: 
uno; comparado con Adán cuando tenía, él no había caído; con 
el hermano Branham. Si con uno: todo lo que se hizo, ¡imagínate 
con hijos de Dios adoptados! Ahí: ¡la grandeza de Dios en medio 
de la raza humana! Y verán ahí la sencillez en que lo cumplió.
 ¡Muchachos! Eso es algo… Nosotros no podemos pensar 
quizás o internalizar la grandeza que tenemos.
 El día a día quizás hace que uno no lo vea; o por el 
levantarse, trabajar, dormir, acostarse, volver…; pero si tú te 
pones a sentarte… Por eso él decía: [WSS] “Mediten siempre”. 
Y meditar:
 “¿Qué Tú estás haciendo conmigo, Señor? ¡Estás dándome 
a comer de lo que no pudo comer Adán allí!: del Árbol de la 
Vida; y hoy está en medio nuestro el Árbol de la Vida. Y estar 
comiendo de Él…”.
 ¡Muchacho! No, eso es algo grande. Y eso es algo profundo; 
porque decir que estamos comiendo de Aquel que en ese tiempo 
no se había hecho carne, porque no esperó. Adán no esperó 
que	el	Árbol	se	hiciera	carne;	pero	estaba	el	árbol	de	ciencia	del	
bien	y	del	mal	y	estaba	el	Árbol	de	la	Vida.	No	esperaron	a	que	
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se hiciera carne.
 Pero ahora: ¡estar comiendo de Él! ¡Eso es comiendo del 
Título de Propiedad! Y el que coma, vivirá eternamente; pero 
también, el que coma, obtendrá la adopción, la transformación. 
Ellos no pasaron el tiempo de prueba pero nosotros sí.
 Pasamos el tiempo de prueba; y mírate algo, pasamos el 
tiempo de prueba… Los que están en la Dispensación del Reino 
podemos decir, con seguridad, que el tiempo de prueba ya lo 
pasamos.
 Y tú dices: “Pero si estamos en estos cuerpos, estamos 
siendo probados todavía”. Bueno, pero hay una cosa que está 
pasando:	estamos	comiendo	del	Árbol	de	la	Vida.
 Y tú dices: “Sí, pero comimos ya el Árbol de la Vida en Su 
Primera Venida”. Sí, y obtuvimos un cuerpo teofánico. Pero 
¿qué	nos	garantiza	que	vamos	a	obtener	el	cuerpo	glorificado?	
Porque	tenemos	que	estar	comiendo	del	Árbol	de	la	Vida	en	Su	
Segunda Venida.
 Y estamos comiendo; porque estamos entendiendo, 
estamos comprendiendo, y estamos siendo preparados desde 
nuestro interior hacia afuera, para ser adoptados.
 O sea que eso nos da una luz de que hemos pasado esa 
fase	de	prueba	para	que	puedas	venir	y	puedas	comer	del	Árbol	
de la Vida, o sea, del Título de Propiedad en carne, el Título de 
Propiedad siendo dado a la Iglesia. Si no, no pudiéramos estar 
entendiendo y comprendiendo todo este misterio tan grande 
bajo Carpa.
 El lograr entender y comprender todo ese misterio: ya esa 
primera fase de prueba la pasamos, la pasamos con “A”.
 Ahora, en esta parte, que vienen las amarguras luego por 
la persecución de todo lo que nos estamos comiendo…; porque 
siempre hay un resultado. Pero ya: que venga lo que venga. 
Vamos a estar bien instruidos y bien preparados.
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 ¡Casi nada!: Cada uno va a desenvainar la Espada —que 
es la Palabra—, y vamos a poder cortar… Dice: [WMB] “abrir 
camino”15 el hermano Branham, en todo lo que falte. Y ahí 
podemos crear, podemos hacer lo que, por dirección divina, 
todo lo que necesitamos.
 Pero obtener el conocimiento de lo que estamos obteniendo 
ahora, en la forma en que Dios lo está dando, eso es algo 
incalculable.
 Uno veía el tiempo de Adán: “¡Wao! Ese tiempo tan glorioso, 
Él estuvo allí”. El tiempo más grande es este, en donde regresó 
el Título de Propiedad a la Tierra otra vez.
 —“Pero… ¿y no había dicho que ya lo tenía?”.
 En ese tiempo: no; el Título no estaba todavía en la Tierra. 
Todo	eso	fue	un	reflejo.	Potencialmente	estaba	hablando	lo	que	
es el contenido del Título de Propiedad; ahora es que está.
 Y podemos decir con seguridad: el Título de Propiedad 
está en medio de la raza humana. Sin el Título de Propiedad no 
puede haber restauración.
 No la hubo en el tiempo del hermano Branham. La 
restauración ¿dónde estaba allí? ¿Por qué no ocurrió el Milenio? 
La restauración en el tiempo del hermano William: tampoco. 
¿Dónde está el Milenio?
 La restauración es ahora, porque el Título de Propiedad 
está en la Tierra; o sea, el Título de Propiedad (que uno lo ve 
en la Escritura que estaba en la diestra de Dios allá), ahora está 
acá.

15  SPN62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, pág. 34, párr. 
239: [WMB] Allí lo tienen. ¿Ven? Es tomar la Palabra de Dios y abrir 
camino a través de toda duda. ¿Lo ven? Seguro, así se hace. Eso es lo 
que sigue, hagámoslo. Correcto. Lo que sigue es apartarme de mis dudas, 
hay que cortarlas. Ese es el siguiente trabajo que tengo, apartar todas 
mis confusiones. Si mis sentidos me dicen: “Pues, no te sientes bien”, lo 
siguiente que se debe hacer es cortar eso, desecharlo. Correcto.
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 Y tú decir eso es algo…, uno lo dice y es algo que uno… 
Pero ya esa Escritura ya viene a ser cumplida, porque ya el 
Título no está allí; ya ahora Apocalipsis 10 plenamente está 
cumplido aquí. El Título de Propiedad fue entregado ya: fue 
entregado a un hombre, y está siendo dado a conocer lo que 
ese Título de Propiedad contiene.
 No hay más dónde buscarlo sino en aquel que lo tiene.
 Porque no es que él lo tuvo (como yo siempre he dicho) 
y se lo llevó para atrás. Él lo entregó. Y si en esa Visión se 
vio	cuando	ese	Ángel	descendió	del	Cielo	y	se	lo	entrega	a	un	
hombre, representado en Juan, Dios, como cumple siempre 
todo por medio de los seres humanos, esa Obra la hizo ahí con 
él: lo entregó.
 Cuando él dijo: “Mira…”, le dijo a Eliseo: “Si tú me ves 
cuando yo me vaya, te será concedido”16. Y allí vimos que le fue 
concedido a Eliseo, esa doble porción.
 Por eso es que él me llamó, y él estuvo bien preocupado 
por… y bien pendiente, a que yo lo viera por última vez. Y 
eso… Por eso cuando Simeón dice: “Despide a tu siervo en 
paz, porque mis ojos han visto al Ungido de Dios”17; mira cómo 
también se cumple ahí.
 Y cualquiera dirá: “Mira, este, ¿qué se cree?”. Pero si son 
las Escrituras, uno no puede obviarlas. Las cosas son como 
son, le guste o no les guste a las personas.
 —“Si tú me vieras cuando yo me vaya”.
 ¡Qué yo no vi allí!
 Por eso yo después dije: Aquí no hay manera de que esto 
falle, porque es Dios mismo el que está presente; es Él. La 
Obra que Él dejó hasta allí: se sigue, y sigue adelante y Dios la 
cumple, porque es Su Obra.

16  2 Reyes 2:8-15
17  San Lucas 2:25-32
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 Por eso cuando él me decía:
 — [WSS] “Ven en la mañana y hablamos de todo esto”.
 — [JBP] “Sí, sí, para (yo le dije)…, como para repasar”.
 Y ya en la mañana no estaba; ya después de ahí él nunca 
más habló.
 Ponle que pasaron como 15 días, yo creo, por ahí, después. 
Porque después ya no fue… ya después de ahí no hubo esa… 
Pero cómo de la noche a la mañana (¡mira cómo decimos!: “de 
la noche a la mañana”), ya después no…
 Él estaba bien esa noche, y los ojos bien brillantes. Me 
acuerdo de la parte blanca del ojo: bien blanca, los ojos bien 
verdes, bien lúcido; cómo me mostraba todas las cosas; todo, 
todo, todo, todo, todo. Y yo bien contento, porque en la mañana 
entonces…
 Pero vean cómo la luz de la tarde, que es la misma que 
sale en la mañana, ya en la tarde termina, viene oscuridad. 
Miren, pero en la mañana… Hay una Escritura que el hermano 
Branham habla allí…
 En la tarde estábamos los dos; y en la mañana, aunque él 
todavía seguía vivo, solamente había uno. O sea, en la mañana 
luego, después, ya él no estaba ministrando. Ministró en la 
noche, en la tarde; fue lo último que él hizo en ese cuerpo. Lo 
que hizo esa noche (eran las 8:00, ya era de noche), fue lo 
último que él hizo en esta Tierra. Y ya en la mañana no le tocaba 
a él; por eso ni siquiera hablamos nada.
 Todo eso no lo hemos hablado, pero todo lo que representa 
eso: que en la mañana: un nuevo día dispensacional, un 
mensajero dispensacional, y todo nuevo. La tartamudez de 
Moisés se le quitó con la presencia de Josué.
 Él escribe en una: [WSS] «Moisés fue rejuvenecido (dice 
algo así) en Josué». El hermano William fue rejuvenecido en mí.
 [T: Los dos palos…]
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 ¿Ve?, cómo se cumple ahí otra vez esa parte…
 Lo de los palos hay que dejarlo quieto todavía. Hay que ver 
cómo… Porque todo eso… Esos dos cetros tienen que estar en 
uno.
	 Pero	si	te	fijas,	hay	dos	tribus	que	estuvieron,	que	no	fueron	
contados: la de Efraín y la de Dan. Si tú buscas en Apocalipsis18, 
no están. Tienen que pasar por la tribulación. Los 144.000 
también, pero ellos tienen que pasar (esas dos tribus); y no 
tienen número, no tienen cantidad. Hay una parte que él escribe 
de eso también.
 Por la idolatría, porque uno de los becerros de oro lo 
pusieron en la tribu de Efraín y la otra en la tribu de Dan19; los 
dos becerros: uno y uno.
 Y la tribu de Efraín, que es en la que viene la Bendición de la 
Primogenitura, es la que él dejó, ese cetro; y ahí está junto con 
la… en la mano del profeta, para poder obtener la restauración 
del Reino. O sea que ahora el palo de Judá con el palo de Efraín, 
ahora sí se va a establecer el Reino del Mesías.
 Ahora están los dos palos; y no en uno y en otro. No puede 
haber dos profetas al mismo tiempo; y mayores: menos; tiene 
que ser en uno que se cumpla eso.
 Por eso cuando ellos dicen: “¡Pero este es el que estamos…! 
¿Qué hace allá?”. Ahí lo van a ver, porque como él es el que 
tiene el cetro de Judá y el de Efraín, ahí es que lo pueden 
identificar,	 lo	 pueden	 entonces	 ver	 como	 el	Mesías	 que	 ellos	
están esperando, como el Ungido.
 Este año va a ser un año bien importante, que algo se va 
a mover en medio del pueblo. Y… ¡ojalá que se pueda hacer 
antes!, lo antes posible. Pero mientras haya ese ambiente así 
de…, Dios no va a obrar.

18  Apocalipsis 7:1-8
19  1 Reyes 12:28-33
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	 “Ambiente”,	me	refiero	a	cosas	que	todavía	no	están	claras	
en	cuanto	al	pueblo:	de	definir,	de	este,	lo	otro…;	todavía	cada	
uno tiene que colocarse en la posición que tiene que colocarse. 
Pero deseamos que ya pronto empiece todo.
 Mientras tengamos que adelantar algunas cosas para 
avanzar, pues las hacemos; y que sea Él el que se mueva; 
porque estamos esperando es: por el pueblo, que el pueblo esté 
listo.
 Dios está listo ya, está todo preparado. Es el pueblo el que 
a veces es un poquito terco, y se creen que como ellos son los 
que… Y es Dios el que está esperando para que…
 La paciencia, y por amor de Su Nombre, es que no ha 
destruido Él la humanidad: por los escogidos, y porque Su 
Nombre está en medio de ellos, y porque está la misericordia 
allí.
 Fíjate que después que son arrebatados, el Señor se los 
lleva (Apocalipsis 11:7, 11:8, por ahí), entonces viene un gran 
temor sobre el mundo; y todo eso ocurre antes y va a ocurrir 
después de la tribulación.
 Las fechas, los años, los meses, los días y todo eso, en el 
tiempo de Dios, uno tiene que verlo en todos los ángulos para 
uno poder entenderlo; porque si no, se va a enfocar uno en 
fechas y en…, y no le va a salir.
 Se habla de fechas para uno tener un…; porque mientras se 
van cumpliendo, tú ves la fecha: “¡Mira!, se cumplió en la fecha 
que, si yo hubiese sacado cuenta, me hubiese dado cuenta”.
 Es como cuando…: “Si hubiese sacado cuenta, me hubiese 
dado cuenta que él hubiese partido - que él sí iba a partir en el 
2019”; y por todos los lados te cuadra que tenía que irse ahí, y 
también te cuadra que tenía que irse en el 2017, por todos los 
lados.
 Pero no te la va a dar Dios así de fácil, porque si no…; iban 
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a entender otras cosas que solamente había alguien que tenía 
que entenderlas para…
 Ya luego, después de eso, hay fechas que ahora se van a 
cumplir durante estos próximos años, que son bien importantes; 
pero puede estar cumpliéndose antes o puede cumplirse 
después. Depende de los días, los años; y depende de la 
paciencia y el tiempo en que Dios le da… Como le dio allí en el 
tiempo de Noé, que le dio 120 más 7 días. ¿Ve?
 Aposento alto: “Vamos a recibir…, ya es el día número 
40…”; tuvieron que pasar 10 días más allí, un tiempo que no 
estaban contando con ese tiempo.
 Por eso hay un extracto que yo leí: [WSS] «¿Cuánto tiempo 
después? Después de…», y lo deja en blanco. [WSS] «¿Cuánto 
tiempo después que se complete la Iglesia (algo así) pasa u 
ocurrirá la transformación?». Hay un… lo he leído creo que 
dos veces. Lo cita del tiempo de Moi-… 40 años en el desierto 
más 5 años (creo que escribe); después dice: [WSS] «el Día de 
Pentecostés: 10 días. ¿Cuánto será cuando la…?»; y ahí lo deja 
en blanco. ¿Ve que hay un tiempo sobrante?
 [(WSS) «en la 1ra disp.: después de 40 años les tomó 
5 años».
 (WSS) «2da. disp.: después de 40 días les tomó 10 
días».
 (WSS) «3ra disp.: después de 40 años nos tomaría 
¿?»]20.
 Es que cuando tú vienes a ver: Vamos a ver cuándo, cuándo 
es que cumplirá eso: ¿5 días? ¿5 años? ¿7 años? ¿11 años? 
¡El tiempo que falte es cortísimo! Pero vienen los desesperos, 
vienen los: “El Señor se tarda en venir”21, empieza entonces 

20  Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), 
pág 8 del (f), pág. 8 del (T1)
21  San Mateo 24:48-51; San Lucas 12:45-46
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a golpear a los siervos, a hablar mal de otro, a hablar mal de 
este…: “Yo no creo eso, no puede ser así”.
 Porque si no, ¿cómo tú conoces el corazón de las personas? 
¿Cómo conoceríamos todo lo que ahora conocemos de gente 
que ni sabíamos que tenían en su corazón otras cosas? Y me 
refiero,	“otras	cosas”,	a	cómo	pensaban	de	uno,	cómo	pensaban	
de ti, cómo pensaban del hermano Miguel.
 Y tú te quedas: “Pero si hace varios años atrás estábamos 
gozándonos, cantando, alabando a Dios en una actividad; y 
ahora es el que más me tira, habla en contra mía”. Para que 
veas que, si no pasa esta etapa, no sale lo que hay en el corazón 
de	las	personas.	Por	eso	dice	ahí:	“Para	afligirte,	para	probarte,	
para ver qué había en tú corazón; si habías de guardar o no los 
mandamientos”22.
 ¿Ve? Todo es para un tiempo de prueba, ahí es que se sabe 
quién es quién.
 Ahora estamos discerniendo los corazones, ahora 
discernimos dónde está ese Título de Propiedad que se está 
encarnando: podemos saber en quiénes se está encarnando el 
Título de Propiedad y en quiénes no. Punto.
 Ahora conocemos dónde está ese hijo de Dios preparándose 
para	adopción,	podemos	identificarlos.	Nos	quedamos	callados,	
porque no entramos en…; pero podemos ya ir conociendo 
quiénes son los de la Dispensación del Reino, quiénes son los 
que van a ser transformados.
 ¿Sabes lo que es tú tener ese conocimiento? “No, ¿cómo 
es posible que tú sabes?”. ¡Claro que sí!
 Un montón me han dicho: “Mira, ya yo… es Fulano…”. Y yo 
me quedo: “Oye, ¿pero cómo él…?”. No se da cuenta que se… 
él mismo sabe, esa persona.

22  Deuteronomio 8:2
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 —“No, yo no le puedo dar porque no quiere saber del 
Estudio, no quiere saber de nada”.
	 Ah,	pues	ese	es	un	buen	candidato	a	identificar	los	que	no	
están recibiendo el Título de Propiedad. Y se oye prepotente o 
se oye… No; pero es que son… es realidad.
 ¡Todo aquel que no esté recibiendo la Enseñanza bajo 
Carpa: no está recibiendo el Título de Propiedad! Tan sencillo 
como eso.
 Ahora, todo aquel que está recibiendo, todo aquel que está 
diciéndole: “¡Amén!” y recibiendo toda esa Palabra: ¡ese es un 
candidato para la adopción, para la transformación! Ese está 
más que seguro en las manos…, cuando Él dice: “Ninguno 
será arrebatado de Mi mano”23; está… dice que: “Los tengo 
esculpidos ahí”24, dice (o sea, no tatuado, porque tatuado no 
está bien); pero dice: “Ni uno se perderá”.
 ¿Tú sabes lo que es eso? [T: Sellado]
 Esos no hay forma…
 Y podrán decirles montones de cosas, podrán hablarles lo 
que sea; ellos se van a enfocar en el Título de Propiedad. La 
forma como Dios lo está haciendo: “Eso es como Tú lo digas, 
Señor; yo lo que quiero es ese Título. Yo lo que quiero es lo que 
contiene ese Título”.
 ¿Y qué contiene? La restauración de un cuerpo eterno. 
¿Sabes lo que es eso? Eso es algo… Sin eso no puede haber 
transformación de una persona.
 —“No, yo me quedo con lo que…”.
 Pues (como dijimos) puedes estar 40 años escuchando y 40 
años más con…, llegas a los 80, y 40 años más, tus hijos, y tus 
hijos y tus hijos (no va a pasar porque no vamos a llegar a todo 
ese tiempo), y no va a producir lo que va a producir Esto que 

23  San Juan 10:27-28
24  Isaías 49:16



Plática con los obreros de LGCC 25

está siendo dado en la Carpa. Y no es que uno menosprecie, 
ni nada, porque todo el Mensaje fue dado; y toda esa parte que 
contiene todo el Mensaje: fue dado.
 Pero ahora el Mensaje se está dando a conocer entre 
líneas, lo que hay ahí escondido, que es lo que produce la Fe 
de Rapto. Sin eso, pueden escuchar todos los mensajes que 
quieran escuchar, y no les va a producir el avivamiento que está 
produciendo en nosotros, el gozo, la alegría.
 Nosotros no somos personas que estamos tristes, 
achongados; no. Somos las personas más alegres y más 
contentas, porque hemos vuelto al Edén otra vez; y estamos 
ahí comiendo de ese Título de Propiedad; siendo traído no 
solamente a uno, sino a todos los que serán adoptados y 
transformados.
 Y como Dios es tan celoso con Sus cosas, pues no le va a 
dar Eso a donde haya… Primero: la predestinación; pero donde 
haya odio, rencor, raíces de amargura y todo eso, ahí no va a 
depositar Él de Su Ser, que es la Palabra; por eso la rechazan.
 Dice el hermano Branham: [WMB] “Cuellos volteados, caras 
viradas”25, despreciando a… Cuando esa película se pase:
 —“¿Te acuerdas cuando me volteaste la cara cuando aquel 
domingo yo salí a predicar? ¿Te acuerdas cuando te levantaste 
cuando yo salí?”.
 Todo eso se les va a pasar la película.
 —“Cuando pensaste cosas mientras yo hablaba”.
 Ellos piensan que es algo… Todo eso va a salir; porque los 
pensamientos, las intenciones, se hablan más duro, más fuerte, 
en el Cielo.
 ¡Imagínate! Si allá se oye todo lo que está pasando aquí, y 
las intenciones y todo… Ellos con eso interrumpen ese culto que 

25  Los Sellos, pág. 214, párr. 114
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tienen ellos allí [los que están allí] preparándose para escuchar 
aquí la Palabra.
 Mira hasta dónde llega la maldad de esos seres humanos 
aquí en la Tierra: interrumpir un culto en la sexta dimensión con 
sus malos pensamientos y todo; porque se oyen en el Cielo, 
retumban.
 De alguna forma Dios tiene que modular esos pensamientos 
allí, o bloquearlos para que no le interrumpa esa actividad; 
porque,	así	como	se	hace	en	un	filtro	de	programa,	que	tú	tienes	
que modular los ruidos; pues todos esos ruidos de toda esa 
gente, de seguro se tiene que… de alguna forma Dios la hace.
 Porque así como las alabanzas llegan a la presencia de 
Dios, los cánticos, las oraciones y todo, por medio de ese 
Ángel…	Que	eso	es	otro	misterio	grande	que	hay	ahí,	porque	
¿a dónde las está llevando?
 Y así también es los que interrumpen una actividad con los 
pensamientos y malos deseos y cosas que piensen; no tan solo 
en días así normales, sino en días de actividad.
 Es como entrar gritando a un lugar de adoración y haciendo 
bullicio; algo así están haciendo esa gente cuando están 
pensando y… cosas que no son en el lugar de adoración. 
[WSS] “Mejor le fuera a esa persona amarrarse con un bloque 
y mandarse al fondo del mar (dice él), o que un tiburón se lo 
coma”26. “No van a hacer eso”, dice él después ahí mismo: 
[WSS] “No vaya usted a hacer eso”.
 Pero miren hasta dónde llega el… Y en esa parte es: “El que 
le haga daño a uno de estos mis pequeñitos”27. ¡Cuánto más 
en boicotear una actividad en la sexta dimensión! Porque si la 

26  Estudio “La Vara = La Palabra”, 2022/nov/30 (miércoles), pág. 43 
del (f), pág. 255 del (T4), RM 2009-11-16-2 “El hombre que recibe la 
vestidura, el caballo y la corona del Rey (y el cetro)”
27  San Marcos 9:42; San Lucas 17:2
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quinta dimensión ya está siendo abierta y la sexta dimensión 
también, ¡cuánto más la sexta dimensión!
 O sea que la interrupción que están haciendo en esa 
actividad es en la sexta dimensión, con esos pensamientos. 
Mira cómo también boicotean los cultos, sin darse cuenta ellos.
 Acá en lo terrenal lo hacen de otras maneras: maquinando… 
Eh… ¿cómo es que es la palabra que él puso allí con Jezabel 
y Acab? [WSS] «Un caso fabricado»28. ¿Ve?, acá fabrican 
casos, a escondidas (que se creen que están a escondidas), 
pero todo eso Dios lo ve; y fabrican cosas para hacer daño de 
una u otra forma, pero también hacen daño a los cultos…
	 Voy	a	buscar	bien	toda	esa	área	ahí,	cómo	influye	la	actitud	
de una persona tanto en lo terrenal como en la sexta dimensión.
 Ellos queriendo escuchar la Palabra, y estar ahí en 
los cultos de adoración —porque ellos están con nosotros 
acompañándonos, están a 12 pies—; y un montón de gente 
pensando, ignorando y teniendo malos deseos en plena 
actividad. Todo eso está pasando.
 Porque lo terrenal, lo que hacen en lo terrenal en contra de 
los hijos de Dios, de alguna forma (casos fabricados y cosas en 
contra de los hijos de Dios), también en lo espiritual lo hacen en 
contra de los que están allá.
	 Mira	hasta	dónde	influyen	los	pensamientos,	las	intenciones	
malas,	en	contra	del	Programa	Divino:	 influyen	también	a	esa	
dimensión.
 No les va a hacer nada, porque allá nadie - no les va a 
hacer…; pero algo, un impacto hay allá en cuanto a todo 
eso. Porque si se oyen más fuerte los pensamientos y las 

28  Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 2022/oct/25-2 (martes), 
págs. 28-29 del (f), págs. 264-265 del (T4) / Estudio “La Enseñanza para 
obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-2 (lunes), págs. 15-16 del (f), 
págs. 15-16 del (T2)
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intenciones…; porque si las alabanzas las recibe de esa 
manera, uno cantando y alabando; y dice que los pensamientos 
y las intenciones se oyen más duro; pues entonces todas esas 
intenciones allá… O sea que están adorando, tratan de [creer] 
que están ahí, piensan que están adorando a Dios; y lo que 
están	 haciendo	 es	maldiciéndolo,	 crucificando	 la	Palabra	 con	
esas acciones así.
 —“No, yo no estoy haciendo eso contra Dios”.
 Sí, lo que pasa es que Dios está en carne, lo que pasa es 
que ahí está la Palabra.
 —“Y tú me lo haces a Mí, haciéndoselo a él”.
 Automáticamente llega a la presencia de Dios un fuego 
extraño; vienen ahí con fuego extraño. Y piensan que vienen a 
adorar a Dios.
 • El reino de las tinieblas va a ser quitado por la Palabra 
hablada; todo. Pues si la Creación fue por la Palabra hablada, 
pues tiene que ser por la Palabra hablada que sea quitado el 
reino de las tinieblas y sea establecido el Reino de Dios.
 ¿La resurrección? Por la Palabra hablada. “Los muertos en 
Cristo oirán la Voz del Hijo de Dios”. Y él escribe: [WSS] «en 
carne»29.
 ¡Más claro no… uno no puede hablarles!
 ¿Cómo la va a escuchar? [WSS] «en carne».
 ¡Pues entonces tiene que haber alguien hablando!, tiene 
que haber alguien que diga lo mismo que le dijo a Lázaro: 
“¡Lázaro, ven fuera!”. Y salieron, y vinieron a existencia.
 La transformación: también así será; pero hay algo ahí que 
se estará moviendo en ese tiempo, en el cumplimiento pleno de 
la Visión de la Carpa.

29  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio Bíblico 
#256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3)
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 Ahora está ocurriendo entre el pueblo de los escogidos, 
los que están recibiendo esa transformación ya; sin darse 
cuenta. Lo mismo que pasó con Sara y Abraham: alrededor de 
la Palabra. Cuando ella se miraba, así: “Pero ya no tengo las 
arrugas que yo tenía”. Y se sintieron más…
 Con razón Abimelec cuando la miró: “¡Wao!”. No vio una 
viejita toda arrugada; ya ella… Me imagino caminando, ahí 
mismo: “Oye, ahora tú estás caminando más rapidito, Abraham. 
¡Adiós!, ¿qué pasó?”.
 Pero más sin embargo tú ves que el tiempo les siguió 
contando. Hay algo ahí, porque ellos siguieron… Abraham murió 
de cierta cantidad de años, pero hubo un tiempo para ese hijo 
prometido, que estaban rejuvenecidos. Algo hay ahí también.
 Es tremendo todo ¿verdad? No hay forma de uno parar 
de hablar los misterios y las bendiciones de Dios. Es algo tan 
grande que, así mismo cuando estemos así en algún momento… 
Todo va a empezar de una manera sencilla; y siempre tiene que 
haber testigos.
 Por algo va a empezar la cosa, como decimos. Ya empezó 
en ese campo espiritual, dándonos a conocer todo eso. Pero 
algo más grande va a empezar. Que nosotros no necesitamos 
eso	 para	 creer,	 pero	 van	 a	 ser	 confirmaciones	 de	 muchas	
cositas; como pequeños tips [claves], para captar varias cosas; 
porque Él dice que viene como ladrón en la noche30.
 Y la noche no es que sea la noche para nosotros; es para 
el mundo, que está de noche, en oscuridad. Para nosotros es 
de día: estamos en un nuevo día dispensacional. ¡Imagínate! 
Estamos ahí en el Año del Jubileo actualizado.
 Todos seremos profetas, todos seremos dioses, dice él. 
“Ojalá y que todo el pueblo sea profeta”, dice Moisés [Números 

30  1 Tesalonicenses 5:2; 2 Pedro 3:10
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11:29]. (Hay que buscarlo, porque lo hemos citado en estos 
días).
 Todos serán así como es Aquel del cual están recibiendo 
toda esa revelación; todos serán igual.
 Bueno, vamos a seguir, porque ya ahí entramos a los días 
de Abraham y de Elohim y de…
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Instalación de tanques de agua y palabras de saludo
Rev. José Benjamín Pérez

Damos gracias a nuestro Padre celestial, que nos concede 
vivir en este tiempo tan maravilloso, y ser los escogidos 
predestinados desde antes de la fundación del mundo, para 
ver, entender, comprender, recibir, todo lo que Él tiene para 
nosotros	en	este	tiempo	final	en	la	Dispensación	del	Reino;	en	
donde obtendremos esa Fe de Rapto, obtendremos nuestra 
adopción, para que así podamos llevar a cabo muy pronto 
todo lo correspondiente a la Tercera Fase, la Tercera Etapa, en 
donde el poder divino será manifestado en toda su plenitud en 
medio de la raza humana.
 Pero antes de ese tiempo estamos siendo enseñados, 
estamos siendo preparados, para que cuando llegue el 
momento: estar listos para ser instrumentos de Dios en esa 
etapa gloriosa de la manifestación del poder de Dios en toda su 
plenitud; porque ya no será en parte, sino que será en toda su 
plenitud.
 Y para eso es esta etapa que nos ha tocado vivir.
 La parte más importante, la etapa más gloriosa de la Iglesia 
del Señor es esta etapa en la cual estamos ahora viviendo.
 Y siendo así parte de esa etapa: le agradecemos a Dios 
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que nos haya predestinado para ser parte de ese Templo, el 
cual	en	este	tiempo	final	se	ha	completado	—que	es	el	Cuerpo	
Místico de Cristo— en la etapa de la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino; en donde ahí, en ese Aposento 
Alto, la plenitud de Dios estará en medio de Su Iglesia en esa 
etapa	ya	final	del	cumplimiento	de	la	Tercera	Etapa,	en	su	parte	
culminante.
 Mientras tanto, estamos en la etapa de preparación, 
en la etapa de la Enseñanza, en la etapa que fue hablada y 
profetizada que iba a estar realizándose, llevándose a cabo en 
medio de la Iglesia; para que, luego de esa etapa, entonces 
vengan los milagros y señales y maravillas a nivel internacional.
 Así que disfrutemos de esta etapa en este gran avivamiento, 
en este gran ¡gozo espiritual! que estamos teniendo. Y que así 
pronto toda esta Palabra esté encarnada; porque es el Título de 
Propiedad siendo dado a la Iglesia del Señor en esta parte de la 
etapa del cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Porque el Título de Propiedad está en medio de la raza 
humana nuevamente; o sea, está en este planeta Tierra en 
un hombre. Y ese hombre ha estado hablando esa Palabra 
para que se vaya materializando ese Título de Propiedad en la 
porción correspondiente a cada Enseñanza, la cual está siendo 
dada en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Porque es la forma, es la manera, en que Dios siempre 
bendice a Sus hijos, a Su pueblo: por medio de la Palabra 
hablada.
 Recordando que el Título de Propiedad es un Libro abstracto. 
O sea, todo lo que contiene ese Libro es lo que el hijo de Dios, el 
escogido de Dios, necesita para obtener la Fe de Rapto.
 Sin el conocimiento de la revelación que trae ese Título 
de Propiedad, que trae ese hombre, contenida en el Título 
de Propiedad, el conocimiento de lo que es la Venida del Hijo 
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del	Hombre	con	Sus	Ángeles;	sin	ese	conocimiento	no	puede	
obtener la persona la Fe de Rapto; no puede ser transformada 
y raptada.
 Pero el que recibe esa Palabra, esa revelación, está 
obteniendo la promesa de que va a ser adoptado: va a obtener 
esa Fe de Rapto y va a estar en la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Todo Dios lo ha hecho sencillo, para que así todos los hijos 
de	Dios	de	este	 tiempo	final	 reciban,	entiendan,	comprendan,	
en la manera en que Dios está hablando; para que así todos los 
escogidos: ni uno se perderá, ni uno estará sin recibir esa Fe de 
Rapto, todos aquellos escritos en el Libro de la Vida del Cordero; 
porque para ellos es la promesa, para ellos es la promesa y 
cumplimiento de la transformación y —por consiguiente— del 
rapto.
 O sea que son aquellos que serán transformados y raptados 
los que están recibiendo las promesas que están siendo 
habladas; y se están encarnando esas promesas que están 
contenidas en el Título de Propiedad: las están recibiendo bajo 
esa Enseñanza bajo Carpa.
 Todo aquel que va a ser transformado y raptado, y todo 
aquel que va a estar en la Cena de las Bodas del Cordero: 
estará interesado en recibir esta etapa de Enseñanza.
 El que no va a ser transformado y raptado: no va a estar 
pendiente ni va a estar interesado en recibir la Enseñanza bajo 
Carpa. Eso es así. ¡Eso está más claro que el agua!
 O sea, se habla en esa forma para que se entienda el 
por qué unos están recibiendo toda esa Enseñanza y otros 
no la están recibiendo. Porque es para aquellos que ya está 
predestinado desde antes de la fundación del mundo recibir 
todo ese conocimiento; que es nada más y nada menos que el 
contenido del Título de Propiedad, los Siete Truenos hablando 
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consecutivamente en una Gran Carpa Catedral. Y para ellos es 
la promesa de la adopción, de la transformación y el rapto.
 Para los demás: no van a poder recibir, porque para ellos no 
es esa promesa. Y eso tenemos que tenerlo bien claro, para que 
así no tropecemos con personas que no puedan o no quieran o 
no desean o no les interesa esa etapa.
 Sino más bien ¡agradecidos a Dios! que usted es uno de los 
que está recibiendo ese conocimiento. Y ya Dios estará (vamos 
a decir) bregando con esas personas; o sea, ya eso es asunto 
de Dios con ellos o ellos con Dios.
 A nosotros: los escogidos, que están brazo a brazo con 
la Enseñanza bajo Carpa: a nosotros como individuos nos 
corresponde seguir preparándonos para nuestra adopción, para 
nuestra transformación.
 • Y en estos días hemos estado, además de las carreteras 
y los lugares donde estamos trabajando, también en el día de 
ayer estuvimos colocando los tanques: unos tanques que se 
habían conseguido, que no se habían usado, sino que más bien 
estaban - los habían preparado para cierto uso en la compañía 
acá, o sea, en la Agencia de Acueductos (que es una agencia 
del Gobierno), pero ellos no los usaron.
 Y los conseguimos (esos tanques) para almacenar agua, 
y se prepararon para ajustarlos a lo que nosotros íbamos a 
usar. Ya se hicieron las preparaciones de las bases y algunas 
tapas que había que colocarles. Ya lo que nos está faltando 
es pintarlos y hacerle la conexión correspondiente a la tubería. 
Pero ya en el día de ayer se colocaron en el lugar donde ya se 
había preparado el pad, el área donde van a estar colocados (la 
base), con los tornillos y todo, y ya eso se había preparado.
 Y ayer se estuvieron colocando esos tanques en los 
lugares correspondientes; y ya pueden estar viendo ahí el 
área donde están ya colocados para hacerle las conexiones 
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correspondientes.
 Todo esto que estamos haciendo es para almacenar agua, y 
tener así…; no tan solo aquí; hay otros lugares más también, en 
el mismo terreno, que estamos colocando tanques; como es en 
el otro lado que ya ustedes han visto, donde también tenemos 
tanques, y otros lugares donde también tenemos tanques.
 • O sea que estamos preparándonos, porque vendrá un 
momento en donde todo eso va a ser de gran ayuda en ese 
tiempo.
 Porque quizás ahora, con la cantidad de personas que 
vienen, cualquiera dice: “Eso es demasiado exagerado”; pero 
lo que viene es muy pero que muy grande, y queremos tener 
la facilidad, lo máximo posible, hasta donde Dios nos permita 
tener, en esa parte del agua, la mayor cantidad posible, para 
que así todo lo que son los baños (especialmente los baños) 
tengan el agua necesaria para el uso que se le estará dando a 
todos	esos	edificios	de	los	baños.
 Así que quería que vieran estos visuales y esta pequeña 
plática, así rapidito, de esta etapa, y parte de lo que es el 
almacenamiento del agua, la reserva del agua, para que así 
puedan ver.
 • Y también en los demás países: tengan sus reservas 
de agua, para que tengan también, por cuanto es algo bien 
necesario: el agua. No estén corriendo después buscando 
tanques, sino que cuando haya tiempo, pues de la manera 
que ustedes lo hagan en sus países, ya sean cisternas, o las 
preparen o consigan; pues eso es bueno.
 Como decimos: “Nunca está de más”. Es mejor tener algo y 
no necesitarlo, que necesitar algo y no tenerlo. O sea que todo 
esto es bueno con tiempo, mientras podamos, adquirirlo.
 Bueno, solamente eran unas palabritas; y que en este video 
pues vean estos trabajos que se han realizado en La Gran 
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Carpa Catedral; lugar en donde se está dando la Enseñanza, 
en donde se está predicando la Fe de Rapto, en donde se está 
dando a conocer la Fe de Rapto; y ahí obtener la revelación 
para ser adoptados, la revelación para estar pronto en la Cena 
de las Bodas del Cordero, en el rapto.
 Todo está contenido en la Enseñanza bajo Carpa. Todo 
lo que el escogido de Dios necesita lo está recibiendo en la 
Enseñanza bajo Carpa.
 Que Dios les bendiga y que Dios les guarde; y continúen 
pasando hoy jueves, 2 de febrero de este año 2023, un día feliz, 
lleno de las bendiciones de Dios.
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y recuerden orar siempre por nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín, que está en esta gira que está llevando 
a cabo junto a su esposa Ruth, y todos los hermanos que 
lo acompañan; y que en todo lugar que él vaya sea de gran 
bendición para todos los hermanos en ese país; y regrese con 
grandes bendiciones.
 Y también orando los unos por los otros, por los ministros, 
por los hermanos; y también orando acá por el pueblo de Puerto 
Rico y por este servidor.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #278
VIERNES, 3 DE FEBRERO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, allá donde te encuentras, en Lima, Perú, en la 
congregación que pastorea el reverendo Ronald Ríos; y también 
a tu esposa Ruth; y también a la doctora Nelly Fuentes, un saludo 
muy especial para ella: que Dios la bendiga grandemente; y 
también todos los hermanos allá reunidos en esta ocasión; y 
también los que están a través del satélite Amazonas o internet 
en los diferentes países, hoy viernes, 3 de febrero de este año 
2023.
 Buscamos en nuestras Biblias, en el Evangelio según San 
Juan, en el capítulo 1, que fue una de las Escrituras que usó allí 
nuestro hermano William en este tema que vamos a escuchar y 
ver en esta ocasión:

EL MISTERIO DE LA LUZ
QUE DISIPA LAS TINIEBLAS

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 1 de diciembre de 1997
Leticia, Amazonas, Colombia

Escritura: Génesis 1:1-5 / San Juan 1:1-13
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[Rev. José B. Pérez] Y leemos esa porción allí del Evangelio 
según San Juan, en el capítulo 1, verso 1, donde nos dice:

 1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, 
y el Verbo era Dios.
 2 Este era en el principio con Dios.
 3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de 
lo que ha sido hecho, fue hecho.
 4 En él estaba la vida, y la vida era la luz de los 
hombres.
 5 La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no 
prevalecieron contra ella.

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos al Evangelio según San Juan, 
capítulo 17, verso 14:

 14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, 
porque no son del mundo, como tampoco yo soy del 
mundo.
 15 No ruego que los quites del mundo, sino que los 
guardes del mal.
 16 No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.
 17 Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.

“EL MISTERIO DE LA LUZ QUE DISIPA LAS TINIEBLAS”

[Rev. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:
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PALABRAS DE SALUDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de junio de 2008
Santiago de Chile, Chile
 Bueno, estamos esperando grandes bendiciones de 
parte de Dios. Tenemos las promesas de que habrá una 
manifestación plena del poder de Dios y que eso vendrá 
cuando venga la apretura; por lo tanto, la apretura, que 
está dicha que ha de venir, trae detrás o vendrá detrás una 
bendición grande para el Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y pedimos que el Espíritu Santo coloque estas 
citas —como siempre lo ha hecho— en su lugar, para que veamos 
todo lo correspondiente a la LUZ QUE DISIPA LAS TINIEBLAS, 
que disipa la oscuridad; y así poder ver claramente en el tiempo en 
el cual estamos viviendo, o sea, en el presente; y que el Espíritu, 
el Espíritu de Dios, obre también en vuestros corazones y les 
alumbre en esta ocasión como siempre lo ha hecho.
 En el mensaje “UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER 
LA LUZ”, hay una cita de una porción. Y vamos a estar yendo 
allí para ver también lo que nuestro hermano William escribió 
allí; pero vamos a ir leyendo mientras vamos alcanzando esa 
porción. Miren, dice, página 58 de este mensaje: “UN HOMBRE 
QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”1, dice:

 273 Vindica la Palabra, y muestra que Ella es la Luz de 
la hora. Sí señor, así es que conocemos que Él es la Luz, 
porque Él es la Luz manifestándose a Sí misma en carne.

1  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 51, párrs. 273-281
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La Luz en carne manifestándose».

Y dibuja una Pirámide y las edades; y 
en la Pirámide, ahí hay una estrella.

 [273] ¿Cómo sabemos? Él fue la Palabra de Dios hecha 
carne. ¿Ve?, la Palabra de Dios estaba mostrándose a Sí 
misma, vindicando a Sí mismo, cuando el Mesías venga, 
lo que Él hará.
 274 La mujer dijo en el pozo: “Cuando el Mesías venga, 
Él hará estas cosas. Tú debes ser el profeta, que es la 
Palabra, prediciéndonos estas cosas”.
 275 Él dijo: “¡Yo soy Él!”. ¿Ve? Eso fue suficiente. La 
Luz brilló sobre la Palabra prometida. Hay una Luz.

[Rev. José B. Pérez] En San Juan, capítulo 8, verso 12, vean, 
allí Él dice:

 12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del 
mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que 
tendrá la luz de la vida.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de 
David.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”]:

 [274] “… Tú debes ser el profeta, que es la Palabra, 
prediciéndonos estas cosas”.
 275 Él dijo: “¡Yo soy Él!”. ¿Ve? Eso fue suficiente. La 
Luz brilló sobre la Palabra prometida. Allí hay una Luz.
 276 A la ciudad fue ella, y dijo: “Vengan a ver a un 
hombre quien me dijo cosas que yo he hecho. ¿No es 
este el Mesías? ([JBP] recuerden que el Mesías es ‘Ungido’: 
el Ungido con la Palabra de Dios)”. Eso fue todo. ¿Ve? No 
importa lo que dijeran los otros, ella sabía que aquel era 
el Mesías.

[JBP] Vean, no importa lo que dijeron de Jesús o hablaron en 
contra de Jesús: ella sabía y reconocía, y reconoció en ese 
momento que ese era el Mesías.

 277 Recuerde, en toda edad, en todo tiempo de oscuridad, 
Dios siempre ha tenido Su Palabra para separar la Luz de 
las tinieblas.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Luz brilló sobre la Palabra prometida».

En la página 59 sigue diciendo:

 [277] Él la tuvo en los días de Lutero, cuando la iglesia 
católica lo tenía todo; Él envió a Lutero como una Luz 
brillante, y Lutero separó la Verdad de las tinieblas.
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 Y cuando los luteranos torcieron la cosa, Él hizo a 
John Wesley, y él separó la Luz de las tinieblas.
 Y en los días de pentecostés cuando los wesleyanos 
pusieron todo… pusieron todo engomado, y los bautistas, 
y presbiterianos, Él envió el Mensaje pentecostal para 
separar la Luz de las tinieblas.
 Los pentecostales regresaron a la oscuridad de la 
organización, tomaron las cosas y los credos de ellos.
 Ahora, la hora ha venido para esta Palabra ser 
vindicada. Él envía la Luz, la Palabra hecha manifiesta, 
como Él lo hizo en el principio; envía la Palabra, y Ella 
se prueba a Sí misma. Hay Luz, y Él siempre separa. Lo 
mismo es ahora, como pequeñas Luces Eternas en el 
principio.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Luz = la Palabra manifiesta».

 278 Miren, hijos, como digo, estoy cinco minutos 
atrasado ahora. Pero permítanme decirles esta cosa.
 ¡Hay un Hombre presente! No temáis, no importa 
lo que ellos digan. Yo he visto llegar el momento donde 
no he sabido cuál sería el próximo movimiento, pero Él 
está siempre presente. La Presencia que nunca falla, Él 
siempre está ahí. Él puede encender la Luz. Sí, señor. Él 
está esperando, viendo lo que usted va a hacer. Él puede 
encender el conmutador cuando Él quiera. Sí, señor.
 279 Aquí hay un hombre que puede 
encender las Luces ([JBP] y dibuja una 
Piedrita Angular y destellos). “Y aquellos 
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que están asentados en las regiones de sombra de 
muerte”, algunos bajo el cáncer, algunos bajo muerte de 
denominación, algunos bajo muerte de credos, algunos 
bajo muerte tradicional, y toda clase de muerte, “y ellos 
han visto una gran Luz”. El hombre que centelleó las Luces 
entonces, es el mismo que dijo en el principio: “Hágase la 
luz”. Es el mismo Dios de “ayer, hoy, y por siempre”. Él 
está presente hoy, aquí mismo ahora. No temáis. Él puede 
encender las Luces.
 Cuando venga la persecución ([JBP] ese es el extracto 
allí que está en el libro de Citas), no temáis. Hay una Luz 
([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 10:1-6», que dijo que Él 

levantará a Su pueblo. Ella no pasa por la tribulación. 
Ella nunca pasará por eso. Él dijo que ella no pasaría. 
Ella será levantada.

[Rev. José B. Pérez] Vamos al libro de Citas, eso está en el 
párrafo 1054, para que lo tengan allí también. Acá en esta 
versión dice, en la página 119 del libro de Citas:

 1054 - “Cuando esta persecución venga, no te asustes; 
hay una luz que dice que se llevará a Sus hijos. Ella no 
pasará por la tribulación. Ella nunca lo hará. Él dijo que 
ella no, ella será levantada”.
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular, una Pirámide, y destellos.

Y escribe: [WSS] «La apretura».

[WSS] «Una Luz raptará los escogidos = Cristo en Su ».

[JBP] Vean, esa Luz la vio el hermano Branham, esa Columna 
de Fuego la vio posar sobre un cuartito de madera. Y eso es algo 
muy	pero	que	muy	significativo	para	nosotros	en	este	tiempo;	
porque dice que cuando venga la apretura: “No te asustes”. O 
sea que algo va a estar ocurriendo en esos días, también, de 
apretura.
 Pero vean, Él ya nos contestó: [WMB] “No te asustes; hay 
una Luz”; y ya vimos que él la vio. O sea que si él la vio, ya 
está	confirmado	que	esa	Palabra	será	una	realidad	cuando	ese	
momento ocurra. Hay una Luz que nos raptará. O sea que ya 
vendrá a ser —en ese momento— la Palabra siendo cumplida 
cuando Él nos saque de esta Tierra. Sabemos que es después 
de 30 o 40 días que el rapto ocurrirá.
 Pero recuerden que toda Palabra tiene que ser hablada; es 
hablada y luego se cumple. No caerá en tierra lo que Dios ha 
hablado por los santos profetas de Dios que han sido inspirados 
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por Él. “Hablaron (dice Pedro) siendo inspirados por Dios”2, y 
era ¿qué? El Espíritu de Cristo que estaba en ellos3.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en el libro…, en la 
página 59 abajo [“UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA 
LUZ”]	[PÁG.	52]:

 [279] Ella será levantada. “¿Cómo van a hacerlo, 
hermano Branham? ¡Luce tremendamente oscuro!”. No 
importa cuán oscuro se ponga; si usted no puede ver su 
mano ante sus ojos, recuerde, hay aquí un Hombre que 
puede encender la Luz. 
Él raptará esa Iglesia 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«rapto». Usted dice: 
“Bueno, yo estoy 
justo…”.
 280 Sí, Sadrac, Mesac y Abed-nego fueron hasta el 
horno ardiente, pero había allí un Hombre que pudo 
encender el aire. Sí, señor. Aquel Viento recio bajó en el 
Día de Pentecostés, Él lo volvió a encender y Él abanicó 
la brisa de ellos, todo el fuego. Había un Hombre allí, Él 
fue llamado “el cuarto Hombre”.
 281 Hay Uno aquí hoy. ¡Él es el Único! ¡Aleluya! Él 
tiene el conmutador de la Luz en Su mano.

[JBP] Recuerden, colocó allí: [WSS] «Apoc. 10:1-6». Y 
Apocalipsis	10	es	el	Ángel	Fuerte	con	el	Título	de	Propiedad	en	
Su mano: el Conmutador.

2  2 Pedro 1:21
3  1 Pedro 1:10-11
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 [281] “Y aquellos que estaban 
en las regiones de la sombra de 
la muerte, gran Luz les brotó”. 
No la rechace. Recíbanla, en el 
Nombre del Señor…

[JBP] Y él allí dibuja una Piedra Angular y las edades; y las 
últimas tres las enumera: [WSS] «1, 2, 3».
 Y por supuesto, en la Piedra Angular, ahí no escribe la 
cuatro, pero es la cuarta etapa allí, que el domingo creo que 
estaremos viendo lo de las vigilias y ahí hablaremos de esa 
cuarta etapa, de esa cuarta vigilia, lo cual también representa la 
cuarta	etapa	de	la	restauración	del	Árbol-Novia,	donde	es	en	la	
cuarta etapa, que es la Edad de la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí en el 
mensaje que estamos leyendo [“RM - SALUDO (2008-06-28)”]:

 [WSS] Por lo tanto, no nos va asustar la apretura, sino 
nos va a alegrar la bendición que viene en ese tiempo.
 Fue llamada la Tercera Etapa; y la Tercera Etapa es 
una manifestación - o habrá una manifestación plena de 
Dios. La Voz de Dios, que son los Siete Truenos, estarán 
hablando consecutivamente, y Dios estará obrando todo 
por medio de la Palabra hablada.
 [JBP] Vean, en ese tiempo de apretura, ¿qué es lo que estará 
ocurriendo? La Voz de los Siete Truenos estarán hablando, 
estarán sonando; y todo eso es por medio de la Palabra hablada.
 [WSS] Ahí está el misterio: será en la Palabra hablada.
 Recuerden que Cristo habló acerca de tener fe como 
un grano de mostaza (eso está por ahí por San Marcos, 
capítulo 11), y dice: “Si dijere a este monte: pásate de 
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aquí allá, se pasará, y nada será imposible”4. San Marcos 
y San Mateo también hablan de esa fe como un grano de 
mostaza.
 Y ahora, eso es “si dijere”…

[Rev. José B. Pérez] Ahora, hay un lugar en el libro de Citas 
donde habla de esa Escritura; y hay escrito allí algo muy 
importante, que no lo he leído, lo cual está en esta parte 
izquierda acá… No lo tenía marcado para leerlo, pero vamos 
a detenernos un momentito en lo que lo conseguimos. Vamos 
a ver la 1258. Hay algo allí de lo cual muestra lo que será ese 
cambio de reino… Cuando dice: “Si dijereis a este monte (o sea, 
el monte, si representa un reino…): Pásate de aquí allá”, o sea, 
será quitado el reino de los gentiles; y todo eso será por medio 
de la Palabra hablada.
 Y hay un escrito que leímos5, que él dice de “los vientos”, 
algo de “atómico”, algo así; todo eso tiene que ver con eso.
 O sea que va a ocurrir algo por medio de la Palabra hablada, 
por lo cual el reino de las tinieblas será quitado.
 Vamos a leerlo, una parte aquí. Dice, página 140…
 Recuerden que hay cosas que no se pueden hablar para 
que no sea interrumpido el Programa Divino; y se dejan para, 
cuando llegue ese momento, sea hablado en la forma que tiene 
que ser hablado; y luego vamos a ir allí donde está la evidencia.

4  San Mateo 21:21-22, San Marcos 11:23-24
5  Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), págs. 21-22 del (f), 
págs. 93-94 del (T2):
 [WSS] «La Palabra creadora. “Si dijere a este monte ([JBP] monte 
es un reino, el reino de los gentiles): pásate de aquí allá, y no dudare, será 
hecho lo que dijere”.
 ¿Si dijere al reino (o monte) de los gentiles en los pies de hierro y 
barro cocido? Los desmenuzará, y se los llevará el viento (atómico del 
tiempo de la cosecha) de las eras del verano».
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 Y cualquiera puede decir: “Ya este viene con misterios y 
con cosas”. No. Estamos hablando con base; y después usted 
va a ver (si usted ha estado pensando así) el por qué lo digo; y 
después va a ir allí a ese extracto, lo va a leer y va a decir: “Mira, 
ahí estaba escrito”; y por qué no se habló.

Pero miren, dice [Citas]:

 1258 - “Pero cuando yo abrí la Biblia [nueva], la 
primera cintilla en la Biblia era un lugar muy extraño. 
Estaba cuando Salomón dedicó el templo de Dios y la 
Gloria de Dios era tan grande, la Gloria de la Shekinah en 
el edificio, hasta que los sacerdotes ni siquiera pudieron 
ministrar. Y la próxima cintilla estaba donde Esdras 
volvió y dedicó el templo. Y el tercer marcador pequeño 
que mi esposa me había conseguido y puesto en la Biblia, 
no sabiendo, con mi nombre sobre él, y así sucesivamente, 
estaba en Marcos 11:22”.

[JBP] Tercera cintilla. Y eso nos habla también de Primera, 
Segunda y Tercera Etapa. Y la Tercera Etapa es la Palabra 
siendo hablada, siendo traída al pueblo.
 Porque de la Primera y la Segunda hubo imitación; y el 
Ángel	le	dijo:	[WMB] “Lo que te dije que no hicieras, eso hiciste, 
y mira un montón de imitadores que se han levantado, y el 
pueblo ha desviado la atención ahora. Pero la Tercera Etapa, en 
este Tercer Jalón, ahí no dirás nada”.

 1258 - “Ella solo la metió en la Biblia, y allí era donde 
estaba; eso es: ‘Si tú dices a esta montaña: Sea movida’. 
Y todos ustedes saben que cuando esa Escritura está 
en mi mente, ustedes gente de cinta, eso es cuando las 
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ardillas entraron bien en existencia. Eso es exactamente. 
Y entonces la cosa extraña de ello fue mi pájaro favorito, 
petirrojo, su foto estaba en el marcador, la pequeña ave 
con el pecho rojo. / Y entonces mi primera reunión, el 
mensaje que he de predicarlo aquí, es en Phoenix, Arizona. 
Phoenix es algo que puede levantarse fuera de nada. Eso 
es lo que Dios hace, Él toma nada y levanta algo fuera de 
ello”.

[JBP] Y allí dibuja una Estrella de David.

 Y ustedes recuerdan que en una porción del libro de 
Citas, donde él escribió de Phoenix, que abajo escribió algo 
del sexto Elías6, que muchos entraron en críticas…; pero si 
están criticando eso, están criticando al mismo mensajero; no 
me están criticando a mí, están criticando al mensajero, que él 
lo escribió allí. Fue su escrito, no fue el mío. Y ahí, tremendo 
problema en el que se han metido, por lo cual van a dar cuenta 
a Dios por eso; porque todo eso fue escrito por ese poderoso 
Arcángel que tiene acceso al Libro de la Verdad, y es el único 
que conoce lo que está allí escrito.
 Y si Él lo escribió aquí es porque algo vio allá, conoce que 
está escrito allá de cierta manera. Es lo que está escrito allá y 
lo plasmó acá; porque es el que conoce, el que tiene acceso al 

6  Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 14-15 del (f), págs. 220-221 del (T3) / Estudio Bíblico 
#225, 2022/jul/31 (domingo), pág. 18 del (f), pág. 252 del (T3)
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Libro de la Verdad.
 Y ahora, mira cómo nosotros hemos ido teniendo acceso a 
ese Libro. Y recuerden que ese Libro fue entregado a un hombre 
en	este	tiempo	final,	el	cual	también	está	teniendo	acceso	a	ese	
Libro.
 Sigue diciendo… 

 1258 - “… Él toma nada y levanta algo fuera de ello”.

[JBP] O sea, miren cómo coloca allí a Phoenix. Porque él escribe 
abajo aquí: [WSS] «de Phoenix se levantaría algo».

[JBP]	O	sea,	un	tipo	y	figura.	Y	si	buscan	allá	lo	que	él	escribió	
allí: eso que representa Phoenix…; y ahí vamos a seguir luego 
teniendo más sobre ese tema. Debe estar más adelantito en 
estas mismas páginas. 
 Vamos a seguir leyendo, aquí adelantando, en lo que 
consiguen. Miren, sigue diciendo [Citas]:

 1258 - “Y mi mensaje esta tarde está titulado, por los 
próximos 30 o 40 minutos: ‘Paradoja’. Y yo quiero leer de 
una Escritura que… hace pocos años que yo tomaba una 
Biblia…”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver, ya lo consiguieron. (Y gracias 
a los hermanos también que…). ¡Y estaba ahí mismo, en el 
lado! Yo decía que estaba en este lado, y enseguida me pasé 
para acá. Él lo escribió abajo. ¡Estaba en la misma página!
 Vean cómo (¿ve?) las cosas a veces están ahí mismo de 
frente, y no la ven. Y así ocurre muchas veces en el Programa 
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Divino: las cosas están frente ahí a la persona, y por más que 
la gente o la persona trate de mirar, si está el velo colocado, no 
van a ver. Y miren estaba ahí al lado.

Ahí es donde él dice en la 141, párrafo 1263 [Citas]:

 1263 - “El otro día arriba en la montaña yo estaba de 
pie allí. Dije: ‘Señor, yo tengo una puerta abierta en la 
nación entera hasta donde sé; esa es Phoenix, Arizona. 
Ustedes son la única que tengo’. Y yo empecé a bajar la 
montaña. Y justo tan claro como yo alguna vez oí hablar 
a alguien, dijo: ‘¿Qué te importa eso a ti? ¡Sígueme tú!’”.

[JBP] Y allí es donde él escribe:
  [WSS] «Phoenix es una puerta abierta para el 6to Elías»7.

[JBP] Eso lo escribió él allí.
 Recuerden que es el Espíritu de Cristo, el Espíritu de Dios, 
el que opera los ministerios. Y cuando Él desee operar un 
ministerio que ya ha operado en el pasado: lo opera, pero en 
otro velo de carne.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [Citas]:

 1258 - “… por los próximos 30 o 40 minutos: 
‘Paradoja’. Yo quiero leer de una Escritura que… hace 

7  Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 14-15 del (f), págs. 220-221 del (T3) / Estudio Bíblico 
#225, 2022/jul/31 (domingo), pág. 18 del (f), pág. 252 del (T3)
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pocos años que yo tomaba una Biblia, dejaba que ustedes 
me entregaran la Biblia (muchos de ustedes lo vieron hacer), 
y solo la sostenía abierta así, y decía: ‘Señor, ¿dónde está 

el mensaje para mí?’. Y 
abría en Josué, el primer 
capítulo, cualquier 
Biblia que ustedes me 
entregaban. Hasta que 
una noche una visión 
vino, la cual ustedes son 

conocedores, yo vi descender esa Biblia del Cielo y una 
mano con un collar en 
un puño así, bajó los 
primeros versículos 
de Josué”.

[JBP] Y ahí él dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] 
«Un collar en un puño». Y arriba escribe: [WSS] «Un 
collar», y dibuja un collar con eslaboncitos.
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[JBP] Pero lo que está acá, eso hay que dejarlo para cuando 
ocurra lo de San Marcos, capítulo 11; todo eso que está ahí lo 
vamos a leer, y… Pero de todo lo que hay ahí, les voy a leer 
solamente este lado, donde dice:

[WSS] «El Pilar de Fuego».

[JBP] Es el Pilar de Fuego.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo donde nos quedamos, acá 
en el saludo del 28 de junio de 2008, dice [“RM - SALUDO 
(2008-06-28)”]:

 [WSS] Y ahora, eso es “si dijere”; o sea, no es “si 
Dios dice”, sino la persona ([JBP] ¿Ve? La persona. Ahí nos 
detuvimos y dimos esa pequeña vuelta allí). Por supuesto que 
esa persona tendrá la Palabra de Dios en su boca para la 
manifestación de esa Tercera Etapa que ha de venir.
 [JBP] Esa persona tendrá la Palabra en su boca; y todo lo 
que está siendo hablado se materializará.
 [WSS] Por eso le será dado a comer el Título de 
Propiedad, el Libro de los Siete Sellos, y luego tiene 
que hablar su Mensaje profético para muchos pueblos, 
naciones y lenguas; y bajo ese… 



Estudio Bíblico #27858

[JBP] Vamos a detenernos ahí un momentito. Vean cómo 
ese	Mensaje	 profético,	 que	 nos	 ha	 traído	 el	 Ángel	 del	 Señor	
Jesucristo, es un Mensaje que viene de la sexta dimensión; 
porque	ese	Ángel	es	de	la	sexta	dimensión,	ese	Ángel	que	está	
en la presencia de Dios, pero es el que tiene acceso al Libro de 
la Verdad y es el que nos ha traído en este tiempo ese Mensaje 
profético: profetizando las cosas que deben suceder.
 Y vean cómo esa Escritura allí tiene cumplimiento, pero le 
es dicho: “Es necesario que profetices otra vez”8. O sea que ya 
profetizó; pero viene a ser eso ya un cumplimiento para la edad 
correspondiente, que es la edad vigente: la Edad de la Piedra 
Angular y la Dispensación del Reino, en la cual estamos ya.

[JBP] Sigue diciendo [“RM - SALUDO (2008-06-28)”]:

 [WSS] … y bajo ese ministerio habrá también grandes 
señales a nivel internacional…

[JBP] Eso no ocurrió en la primera etapa, la primera manifestación: 
de profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas; pero 
para esa segunda ocasión, en donde va a profetizar otra vez: 
ahí sí van a haber esos milagros internacionales.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Citas, página 50, 
párrafo 436. Dice:

 436 - “¿No ven ustedes cómo es eso? La gente hoy, 
espera que alguna cosa grande va a sacudir pronto al 
mundo entero y todo. Eso no es escritural. No, señor. La 
cosa siguiente en orden es la ida de la Iglesia. Lea en las 

8  Apocalipsis 10:11
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edades de la Iglesia y mire que todas estas otras cosas 
que toman lugar es durante el tiempo de la ceremonia 
de casamiento, cuando la Iglesia está en gloria. Dios 
retorna para atrás con maravillas grandes, para llevar a 
cabo milagros y cosas internacionales, por los judíos. De 
ninguna manera para la Iglesia”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Moisés y Elías, y los milagros».

[JBP] Y hay una parte donde él dice: [WMB] “Pero ¿cómo que 
no para la Iglesia?”9.	Todo	eso	tiene	su	significado,	 lo	cual	se	
estará cumpliendo en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 O sea que allí la Iglesia-Novia estará —en esa parte 
culminante— ya con la Fe de Rapto en Ella; y por eso Ella no 
necesita ver los milagros y maravillas para creer. Ya para ese 
tiempo la Novia estará con esa fe tan elevada, que ya, si no está 
adoptada para esos días, ya estará ocurriendo la resurrección 
y luego la transformación de nuestros cuerpos; y luego de 30 
o 40 días ser llevados en el rapto a la Casa de nuestro Padre 
celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero. Ahora, allí escribe 
él: [WSS] «Moisés y Elías, y los milagros».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo el hermano William acá 
[“RM - SALUDO (2008-06-28)”]:

 [WSS] … y bajo ese ministerio habrá también grandes 
señales a nivel internacional, maravillas, milagros. Y todo 
eso, dice el reverendo William Branham que corresponde 
a los Dos Olivos: a Moisés y a Elías.

9  Citas, pág. 139, párr. 1239
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 ¿Y cómo pueden surgir milagros y maravillas a nivel 
internacional, si se estará en un solo sitio? A través de las 
pantallas estarán viendo y oyendo; por lo tanto…
 [JBP] Y por eso es bueno que en cada lugar tengan buenas 
pantallas y buen sonido también. Porque ¿de qué le vale tener 
una pantalla grande, y el sonido ni se escuche, lo que está 
siendo hablado?
 Es muy pero que muy importante el sonido, tener un buen 
sonido, que se oiga claro, para que los hermanos puedan captar 
todo; y así no esté teniendo feedback, ni eco, ni todas esas cosas 
que estorban para que el creyente esté cómodo escuchando 
todo lo que está siendo hablado desde La Gran Carpa Catedral.
 [WSS] … por lo tanto van a ocurrir muchas cosas 
desde un solo sitio hasta otros lugares por medio de esa 
Palabra hablada; porque la fe va a crecer al nivel en que 
podrán obtener todo lo que puedan creerlo.
 La persona recibe por fe las bendiciones de Dios; 
todo lo que pueda creer que Dios ha prometido, lo puede 
recibir. La persona es la que le pone límites a la bendición 
que puede recibir de Dios.
 No le ponga límites a las bendiciones de Dios: ¡créalas 
de todo corazón!, para que reciba sin limitaciones las 
bendiciones de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el mensaje “Conducta, orden 
y doctrina”, este folleto es el número 10 de esta serie de 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE EL ESPÍRITU 
SANTO”10, aquí está ese tema. Dice en la página 491:

10  SPN59-1219 “Preguntas y respuestas sobre el Espíritu Santo”, pág. 
400, párrs. 164-165
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 164 Y usted pudiera decir: “Bien, y ¿qué entonces de 
los pentecostales con sus lenguas, hermano Branham?”. 
Yo pienso que ellos recibieron el Espíritu Santo. Seguro 
que lo recibieron. Muy bien. Mire. ¿Cree usted que Él 
es un buen Dios? Tomás dijo en una ocasión: “Sabes, 
Señor…”.
 Todo el resto de ellos creyeron en Él. Y dijeron: “¡Oh, 
sabemos que Él es real!”.
 Y Tomás dijo: “No, no, yo no lo creo. La única manera 
que lo creeré, es si tengo alguna evidencia. Tendré que 
meter mis dedos en Su costado y en las heridas de Sus 
manos hechas por los clavos”.
 Él es un buen Dios. Y Él le dijo: “Ven aquí, Tomás. He 
aquí Yo, Tu evidencia”.
 “Oh”, dijo Tomás, “ahora creo”.
 165 Él dijo: “Sí, Tomás, después que me viste y me 
sentiste, y pusiste tus manos en Mi costado, entonces creíste. 
Pero cuánto más grande es la recompensa para aquellos 
que nunca me vieron y creyeron”. Él es un buen Dios. Él 
le da el deseo de su corazón, por supuesto. Solamente crea 
en Él. Eso es el golpe de muerte para Satanás. Cuando un 
hombre toma a Dios en Su Palabra, hermano, eso matará 
a Satanás, siempre. El golpe más duro que Satanás puede 
recibir es cuando un hombre toma a Dios por Su Palabra. 
Como he dicho: “No solo con pan vivirá el hombre (Jesús, 
la otra noche), sino con toda palabra que sale de la… 
([JBP] o sea, de la boca de Dios)”.

[JBP] Vea cómo esa etapa va a ser tan efectiva como los que 
estarán allí: porque habrá un pueblo (en los diferentes lugares), 
habrá personas, habrá individuos que tomarán a Dios en Su 
Palabra. Y todo lo que será hablado en ese tiempo ya de milagros 
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internacionales: será una realidad también en todos los lugares; 
porque estarán dándole el golpe a Satanás. ¿Cómo? Tomando 
esa Palabra, agarrando esa Palabra y creyéndola.
 Y vean, es el golpe duro que se le dará cuando dice: 
“Muerte, yo seré tu muerte”. Vean cómo ya la muerte dejará 
de existir para los seres humanos, para los escogidos; los 
seres	humanos,	pero	identificados	en	los	escogidos	de	Dios,	la	
Iglesia-Novia, en donde ya, con la transformación, destruirá ya 
la parte del cuerpo que envejece, las enfermedades y todo eso 
que es del diablo: todo eso será eliminado; será un golpe de 
Estado a la muerte.
 Así como se le dará ese golpe a ese reino de las tinieblas. 
Lo	 que	 intentará	 el	 diablo	 después	 hacer	 al	 final	 del	Milenio:	
tratar de darle un golpe de Estado al Reino de Dios; pero no le 
saldrá, no le saldrá.
 Ahora, vean cómo la Iglesia-Novia —por medio de la 
Palabra— estará dándole un golpe de Estado a la muerte, 
porque ya no veremos muerte, ya seremos transformados; y 
ahí se detendrá todo lo que es de muerte. O sea, todo lo que 
ocasiona que el ser humano vaya envejeciendo hasta morir.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a Oseas un momentito, para 
leerles esa Escritura. Oseas 13:14 dice:

 14 De la mano del Seol los redimiré, los libraré de la 
muerte. Oh muerte, yo seré tu muerte; y seré tu destrucción, 
oh Seol; la compasión será escondida de mi vista.

[JBP] Vamos a ver acá, en esta otra Biblia, a ver allí si él escribió 
algo. (Voy siempre en estas dos Biblias, que son las más que él 
usaba; luego chequearé en las demás). Miren acá, coloca allí, 
para que la tengan allí: [WSS] «Apoc. 17:8-17».
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[JBP] 8 al 17 del Apocalipsis, que es esa batalla. Ahí en el 
verso 14 [capítulo 17]:

 14 Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los 
vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y 
los que están con él son llamados y elegidos y fieles.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Apoc. 17:8-17». Pero en el 17 
hay dos puntos; pareciera como si fuera 1:7, pero es 17:8-17. Y 
también escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21, 6:7-8».
 Ahí para que tengan también esas Escrituras ahí en esa 
cita. Él escribe allí (en este folleto de este extracto que leímos):

[WSS] «La Palabra matará a Satanás».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“RM - SALUDO (2008-06-
28)”]:

 [WSS] Para el tiempo final, para cuando venga la 
apretura, miren lo que está prometido; y todo eso estará 
ligado a la Visión de la Carpa.
 Miren aquí: la página 68 del libro de Citas (los que 
tengan ese libro de Citas); página 68, párrafo 584, dice…
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[Rev. José B. Pérez] Ahí él lo cita, pero vamos a leerlo del libro 
de Citas para ir leyendo lo que él escribió allá; acá en el libro de 
Citas, página 68, párrafo 584, dice [PÁG.	67]:

 584 – “¿Ustedes saben qué creo yo? La semilla ha sido 
sembrada. (¿Creerían ustedes eso?) ([JBP] es lo que está 
leyendo el hermano William allí en el mensaje), para esa gran 
iglesia, así como los alambres han sido puestos a través 
del edificio, todo enchufe ha sido probado por la Palabra 
(¡Oh vaya!), todo enchufe probado por la Palabra… Toda 
luz está colgando en su lugar. La única cosa esperando 
para que el Maestro allá atrás torne el conmutador (sí, 
señor) en la Palabra”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Maestro prende las luces».

[JBP] Y acá arriba, en la página 68 arriba:
[WSS] «El Hombre con el conmutador».

Eso fue del mensaje “SABIDURÍA EN CUANTO OPUESTA A 
LA FE”11. 

11  SPN62-0401 “Sabiduría contra fe”, párr. 493
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[Rev. José B. Pérez] Ahí más adelantito en la otra página del 
libro de Citas, en el párrafo 593, miren, dice:

 593 - “Vendrá una Luz, se levantará. ¿Dónde vendrá? 
¿Allá en Jerusalén? No señor. Las luces de 
la tarde no se levantarán en Jerusalén. Las 
luces de la tarde ¿van para dónde? ¡En el 
oeste! Ellos tuvieron su día y lo rechazaron, 
pero la Luz 
([JBP] ahí 
escribe): [WSS] 
«verano» de 
la tarde se levantará en el oeste. ¿Para 
qué? Para brillar sobre la Palabra. ¿Qué? 
Para madurar la fruta, traer hacia adelante 
el Árbol Novia con las mismas señales, 
maravillas, y frutos que ellos tenían en el 
principio”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «El Sol / oeste», y dibuja una 
Piedra Angular y las edades.

Y también escribe:
[WSS] «El Sol madurará el grano en el oeste».

Eso es lo que habíamos - ya este lo habíamos citado12.

12  Estudio Bíblico #222, 2022/jul/22 (viernes), págs. 11-12 del (f); 
págs. 17-18 del (T3)
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Un avivamiento. La Luz en el oeste».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página… Vamos ahora 
sí a la página 48 del mensaje “HE AQUÍ UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”13; dice:

 226 Oh, luz falsa, sí, le ha costado a la iglesia el 
robo más grande que ella haya tenido. Fríos credos 
denominacionales, hermano, no madurarán una Palabra 
vindicada, un grano. La Biblia dijo, Jesús dijo: “La Palabra 
de Dios es una Semilla que siembra un sembrador”. ¿Ve? 
Y credos fríos no madurarán esa Palabra. ¡No, no!
 Días de frías ventiscas no madurarán el trigo. ¡No! Se 

necesita el calor de la luz del sol, 
porque era la Palabra hablada 
de Dios para hacer tal cosa.
 Y se necesitará la Palabra 
hablada de Dios, para mostrar a 
los santos de Dios que Jesucristo 
vive. De la misma forma que Él 
lo hizo ayer, lo hace hoy. Los 

credos y las denominaciones nunca lo harán. Ellos son 
fríos e indiferentes, y el grano se pudrirá allí en la tierra. 
No puede surgir bajo eso.

13  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 42, párrs. 226, 229-231
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[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Es una luz falsa».
«Un resplandor = las denominaciones».

Y también escribe ahí:
[WSS] «La Luz del Sol para madurar el grano».

Y dibuja una Pirámide con destellos, y las edades.

[JBP] Más abajo, en esa misma página 48 y 49 abajo, dice 
[PÁG.	42]:

 229 Es donde él ha estado. Él ha estampado su sello 
de aprobación, y ahí lo toma usted. Y ahí ella lo lleva 
todo, derechito a la Casa Blanca, y a Washington D.C. y 
al Concilio de Iglesias, y ahí va usted. Y los sacerdotes o 
ministros llevándolos atrás de nuevo, exactamente lo que 
decía la Biblia que harían. [El hermano Branham toca 
seis veces en el púlpito. –Ed.].
 ¡Vaya, desearía que ese reloj no fuera tan rápido! [La 
congregación dice: “Tómese su tiempo”. –Ed.].
 230 Ahora, solo piensen dónde estamos. Mire a las 
promesas del día, rechazada nuevamente. Como lo han 
hecho las iglesias en este día final, ¡el resplandor de 
denominación!
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Las promesas de hoy han sido rechazadas».

[Rev. José B. Pérez] Y vean, hay un lugar donde él dice, en 
el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA 
ADORAR”14… Página 41 abajo dice:

 271 Moisés estaba en Él. Josué estaba en Él. Y si usted 
está en Él, usted estuvo en Él antes de la fundación del 
mundo, la Familia de Dios. Usted sufrió con Él, usted 
murió con Él, usted fue a la cruz con Él, usted resucitó 
con Él, y ahora usted está todavía con Él, sentado en 
lugares celestiales, reflejando el Mensaje de la edad para 
el mundo, la Luz del mundo. “Vosotros sois la Luz del 
mundo” [Mateo 5:14], pero si está oculta por una canasta 
denominacional, ¿cómo van ellos a verlo? Por vuestras 
tradiciones vosotros hacéis la Luz sin efecto. Tratando… 
Ustedes denominacionales, tratando de ocultarles la 
Luz a sus iglesias; ustedes no entrarán, ni ustedes les 
permitirán a ellos entrar. Amén.

14  SPN65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
pág. 38, párr. 271
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[JBP] Y ahí es que él escribe al frente:
[WSS] «Ustedes no entran ni dejan entrar».

[JBP] Hay un extracto que se colocó en el Estudio del martes, 
donde estábamos hablando de los niños; que le colocamos a 
esa plática: “TRABAJANDO PARA NUESTRA ADOPCIÓN”.
 Hay un extracto que se colocó allí, vean, y quiero leerlo. Lo 
pueden encontrar en el libro de Estudios de enero, parte 515. 
Dice nuestro hermano William:

SOBRE LAS ALAS DE UN ÁGUILA BLANCA
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 24 de junio de 1976
Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico
 Así que eso es lo que dice el hermano Branham; él 
dice que cuando venga Apocalipsis 11, dice que vendrán 
bautizando también; pero vea usted que de acuerdo al 
bautismo que corresponde a la dispensación en que ellos 
aparezcan.
 [JBP] Vean eso. Y ellos aparecen en la Dispensación del 
Reino. Sigue diciendo:
 [WSS] (…) Ahora, nosotros sabemos que tenemos un 
bautismo que corresponde a esta tercera dispensación; 
y vea usted que para cada bautismo está el Nombre de 
Dios correspondiente para la dispensación en que se está 
viviendo.
 Sabemos que para esta dispensación tenemos el 
bautismo en las Aguas de la Palabra…

15  Plática “Trabajando para nuestra adopción”, 2023/ene/31 (martes), 
pág. 7 del (f), pág. 211 del (T5)
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[JBP] Ahora, recuerden, todo esto que está siendo hablado allí 
en esa ocasión, vean que es como cuando el hermano Branham 
está predicando y hablando del Trono de Juicio, y hablando 
de todo lo que estaría ocurriendo cuando Él salga del Trono 
de Intercesión; y todos estaban allí preocupados, porque él 
hablaba de cierta manera que pareciera como que ya —en ese 
momento— estaba fuera del Trono de Intercesión, o sea, Trono 
de Misericordia, y que estaba como Juez, como León, no como 
Cordero. Pero él más adelante ahí dice: [WMB] “Eso está en 
el futuro. Eso no está todavía, todavía Él está en el Trono de 
Misericordia”16.
 Ahora, todo este tiempo que él habló allí en esa década del 
74 al 77, un poquito más, por ahí, todo eso ahora está siendo 
cumplido.
 O sea que eso no puede haber estado ocurriendo allí, 
porque todavía se estaba en la Dispensación de la Gracia; y 
en la Dispensación de la Gracia Él está como Cordero, no está 
como León. Como León está en la Dispensación del Reino.
 Y vean ustedes cómo se comenzó con bautismos, luego se 
detuvo; porque se recorren siete etapas.
 Ahora, hay algo muy importante allí, que no debemos pasar 
por alto: todo eso que estaba ocurriendo allí también, aunque 
era en la parte física, todo eso correspondía en el campo 
espiritual; porque hubo un rapto; vean, hubo un nacimiento 
también; la Novia allí resucitó. O sea, hubo muchas cosas que 
en ese tiempo se estaban cumpliendo en el campo espiritual.
 Vean, pasaron luego las etapas, las siete etapas, y en el 
2000 nos coloca en la séptima etapa allí; y se comenzaron los 
bautismos de nuevo. Vean, fue la etapa correspondiente a la 
séptima etapa en que estuvo también el hermano Branham. 

16  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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Luego se detuvo.
 Y entró ya ahí completamente ese entrelace; porque se 
venía en ese entrelace de una dispensación con otra; y luego, 
se entra ya ahí a la Dispensación del Reino.
 Y donde ya estará más marcado es cuando comience el 
Milenio; y ahí estará de lleno la Dispensación del Reino. Pero 
corresponde, el comienzo de esa dispensación, estando aún 
nosotros en estos cuerpos.

[Rev. José B. Pérez] Vean, sigue diciendo [“SOBRE LAS ALAS 
DE UN ÁGUILA BLANCA”]:

 [WSS] Sabemos que para esta dispensación tenemos 
el bautismo en las Aguas de la Palabra, y todos aquellos 
bautismos literales vienen ahora a… o estaban señalando 
que vendría un bautismo en las Aguas de la Palabra; 
y entonces ese bautismo en las Aguas de la Palabra 
nos quitarían todos los errores que pudiéramos tener, 
nos limpiaría de todos los errores, de todo pecado 
denominacional, de todo pecado de dogmas, credos y 
tradiciones, que son más malos que los literales; ¿por 
qué? Porque el pecado literal, bueno… el pecado… hay 
pecados de la carne y hay pecados acá, en el alma; por 
lo tanto, el pecado religioso o el pecado denominacional 
(con dogmas, credos y tradiciones) es más malo que el 
natural.
 Ahora, fíjese, nosotros estamos viviendo en esta 
tercera dispensación, y tenemos que examinar a través 
del Mensaje de la hora todo lo que corresponde para esta 
tercera dispensación ([JBP] o sea que es, de las últimas tres, 
esta	es	 la	Dispensación	del	Reino,	a	eso	se	 refiere), porque 
en las edades de la Iglesia hubo cosas las cuales serían 
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quitadas cuando llegara la tercera dispensación y llegara 
una edad eterna.

[JBP] Vean que él ya estaba diciendo allí que cuando llegara esa 
tercera dispensación y esa edad eterna: esas cosas, esos tipos 
y	figuras,	serían	quitados.	Por	eso	no	pueden	decir	que	estaba	
ya o que estábamos ya en ese tiempo en la Dispensación del 
Reino; porque después, en el 2000, vinimos con bautismos, 
pero… y eso corresponde a la Dispensación de la Gracia; o sea 
que todavía se estaba en la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, vean cómo ahí, bajo esa nueva dispensación, es la 
forma…, y cómo es la forma para esa limpieza de los pecados: 
Ya es bajo ese nuevo orden y bajo ese nuevo Propiciatorio; bajo 
las Aguas profundas de la Palabra, bajo las Aguas de la Palabra.
 Todo eso que fue hablado en ese tiempo, vamos a ir viéndolo: 
cómo se va a estar cumpliendo y se ha estado cumpliendo 
en este tiempo que llevamos, lo cual vamos a ir viendo más 
claramente cómo todo eso se está cumpliendo.
 Por eso no se preocupe: a Dios no se le escapa nada, y 
no ha dejado a Su pueblo sin un lugar para echar las faltas (o 
sea, porque todavía estamos en estos cuerpos); y vamos a ir 
viendo la manera de cómo mantenernos limpios sumergidos en 
las Aguas de la Palabra: la Palabra hecha carne hoy.
 Ahora, se colocó ese extracto allí, porque en esas pláticas 
no tenemos allí la parte de…; a veces en el celular tenemos 
allí quizás algún extracto que leemos; pero cuando se coloca 
el Estudio ahí anexamos, para que quede un poco más abierto 
y más entendible lo que se está hablando: con una base; y 
lo abundamos entonces en otros Estudios, para así tener un 
claro entendimiento de esos temas, los cuales a nosotros nos 
interesa; porque estamos en una dispensación, y hay que saber 
cómo hacer en esta dispensación en todos los aspectos.
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 Se encuentra en la página 211 del Tomo 5 de enero [2023], 
para que lo tengan anotado allí, ese extracto.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, donde nos detuvimos aquí, en la 
página 48 abajo, donde él dijo allí [“UN HOMBRE QUE PUEDE 
ENCENDER LA LUZ”]	[PÁG.	43]:

 230 Ahora, solo piensen dónde estamos. Miren las 
promesas del día, rechazada nuevamente. Como lo han 
hecho las iglesias en este día final, ¡el resplandor de 
denominación!

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «Las promesas de hoy han sido rechazadas».

Y sigue en la página 49; un pedacito aquí dice:

 231 Viviendo en un resplandor falso es la razón por la 
cual no madurará.

[JBP] Y escribe: [WSS] «No madura con un resplandor».

[Rev. José B. Pérez] Todavía estoy en el mensaje de las 
palabras de saludo del 28 de junio. Sigue diciendo nuestro 
hermano William, después que citó allí la cita número 584 [“RM 
- SALUDO (2008-06-28)”]:
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 [WSS] “Torne el conmutador” ¿dónde? En la Palabra.
 Y ahora, vamos a otro lugar: página 119… Recuerden 
que de edad en edad se ha encendido la Luz de la Palabra; 
Cristo, que es la Luz, ha alumbrado; y por consiguiente Él 
ha tenido un instrumento con el conmutador en su mano 
para encender la Luz de esa edad. Así de simple.
 Y ahora, esto es una parte del mensaje donde él habla 
de una familia que fue con sus niños ([JBP] y está hablando 
de ese mensaje “HAY UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER 
LA LUZ”) (un niñito y una niñita), y fueron a un lugar donde 
en el viaje turístico los llevaban a una cueva; tenía luz, 
pero luego el guía, o una persona que recibía la señal del 
guía, apagaba la luz. En una cueva, imagínense ustedes, 
quedaba muy oscura.
 Y la hermanita, la niñita, comenzó a gritar; a gritar 
por la oscuridad (eso da terror); pero el niñito había visto 
quién apagó la luz, y él le dijo a la niñita: “Hermanita, ¡no 
temas! No temas, hay un hombre con el conmutador en su 
mano; hay un hombre que puede encender la luz”; él lo 
había visto.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir allí un momentito, ahí en la 
página de ese mensaje que él está citando ahí: “HE AQUÍ UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”17. En la página 
54 de este mensaje, dice:

 255 Aquí, no hace mucho tiempo, un ministro estaba 
diciendo que él estaba en Florida, y él tenía un carro, 
creo que era un Chevrolet, y la cosa se le dañó. No podía 
arreglarlo. Y fue a un garaje, el viejo mecánico se metía 

17  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 47, párrs. 255-269
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bajo el carro, se subía al carro, y rezongando alrededor; 
no pudo arreglarlo. Y él, él trataba algo más, no trabajaba. 
Él trataba esto; y no trabajaba. Y le puso un generador, 
le puso esto, le puso bujías ([JBP] o sea, los sparks), le puso 
los puntos; él no podía hacer que la cosa trabajara ([JBP] 
o sea, el carro). Sencillamente no lo pudo hacer trabajar.
 Finalmente, un hombre elegantemente vestido se 
acercó. Él dijo: “¿Podría darle algún asesoramiento?”.
 ([JBP]	Tú	sabes,	bien…	[fino]).
 256 El mecánico [WSS] «doctor, maestro» tuvo suficiente 
sentido común para decir: “Sí, señor”.

 Él dijo: “Usted toma esto, y pone en tiempo esto y esto”, 
y dijo: “Ponga eso en conjunto una vez y pruébelo”. Y él 
tomó esto y lo otro, y lo puso en su lugar, y allí arrancó.
 257 El pequeño mecánico se volvió…

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «doctor».

[JBP] Y acá, cuando dice:

 257 El pequeño mecánico ([JBP] escribe): [WSS] «doctor» 
se volvió, y dijo: “Oiga, ¿quién es usted?”. Él era el 
ingeniero jefe de la General Motors. ([JBP] ¡Imagínate!, 
sabía ya cuál era la maña del carro. Él fue el que lo diseñó, lo 
creó). Él había hecho 
el automóvil. Él fue el 
que lo diseñó. [WSS] 
«El Ingeniero».
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Y ahí él escribe, el hermano William:
[WSS] «El auto fuera de tiempo.
La Novia fuera de paso, tiempo».

Y escribe: [WSS] «La corriente eléctrica — la fe en la 
Palabra prometida hoy».

[JBP] ¡Miren para allá!, la Enseñanza tan grande que hay aquí. 
Cómo la Novia estará en el paso correcto; porque él la vio fuera 
de	paso	en	el	fin	del	tiempo18.
 Pero ¡hay un Hombre con el Conmutador! O sea, esa 
corriente, la electricidad, es la Palabra prometida siendo 
cumplida hoy.

 258 Y, hoy, cuando estamos hablando acerca de 
metodistas, bautistas, presbiterianos. ¡El Mecánico Jefe 
está aquí; el Diseñador de Su Palabra, el Hombre que 
creó los Cielos y la Tierra, y diseñó Su Iglesia! ¿Sabe Él 
más acerca de lo que se necesita para el rapto, o sabe 
más la iglesia metodista o bautista acerca de lo que es 
necesario?

18  SPN64-0705 “La Obra Maestra”, pág. 34, párrs. 192-196 / SPN64-
0816 “Probando Su Palabra”, pág. 22, párrs. 110 / Estudio “Octavo Día = 
el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), págs. 6-10 del (f), págs. 44-48 
del (T3) / Estudio Bíblico #189, 2022/mar/27 (domingo), pág. 19 del (f), 
pág. 235 del (T)
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[JBP] O sea, ¿podrán saber más los líderes religiosos?; porque 
son líderes religiosos que están en contra del Programa Divino 
correspondiente	a	este	tiempo	final,	en	la	etapa	de	la	Edad	de	la	
Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 ¿Podrán saber ellos más que el Creador de los Cielos y de 
la Tierra, el cual fue visto por el hermano Branham obrar los 
milagros y maravillas en la Visión de la Carpa? ¿Sabrán ellos 
más que el Diseñador de los Cielos y de la Tierra? ¿Sabrán más 
ellos? Están bien equivocados. Y eso no madurará el trigo; eso 
es	un	reflejo,	un	resplandor.

 [258] Él es el Diseñador. Él conoce lo que es necesario. Él 
está bien vestido en el poder de Su resurrección. ¡Aleluya! 
Él está caminando entre nosotros hoy, en el poder de Su 
resurrección.
 Él conoce ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los 
Truenos» lo que hace falta 
para poner una Iglesia en 
orden de rapto. Él la diseñó y puso las partes juntas aquí 
en la Biblia. ¡Amén! Dejen tan solo que la Corriente fluya 
a través de Ella, ahora obsérvela operar.

[Rev. José B. Pérez] Página 254 de Los Sellos: [WMB] 
“Cuando ese grupo pueda tomar la Palabra ([JBP] ¿cómo dice?) 
y colocarla bien”. Que esté corriendo por sus venas; como dice 
aquí:

 [106]. Espere usted hasta que esos Siete Truenos 
pronuncien Sus voces…
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[Rev. José B. Pérez] Vean, y aquí dice [“UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”]	[PÁG.	47]:

 [258] Él conoce lo que hace falta ([JBP] y escribe): [WSS] 
«los Truenos»…

[Rev. José B. Pérez] Y acá en Los Sellos dice [PÁG.	254]:

 [106]. Espere usted hasta que esos Truenos pronuncien 
Sus voces, y aquel grupo que en verdad puede tomar la 
Palabra de Dios y colocarla bien, entonces cortará, partirá, 
podrá cerrar los Cielos, podrán hacer esto o aquello, o lo 
que les plazca. [WSS] «Moisés y Elías con los escogidos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”]	[PÁG.	48]:

 [258] Dejen que la fe, en Su Palabra prometida para hoy, 
fluya a través de usted, y verá cómo operará. ¿Por qué? 
Él diseñó la cosa. Él diseñó Su Iglesia por la Palabra. 
Eso es lo que Él puso en conjunto. No por organización 
metodista, o bautista, o presbiteriana, o pentecostal; sino 
por Su Palabra. “No solo de pan vivirá el hombre, mas de 
todo lo que sale de la boca de Jehová. Sí, señor.
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 259 Salid de esos resplandores…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los resplandores». Y escribe: [WSS] 
«Dios en carne resucitado». Y también escribe: [WSS] «Fe 
de Rapto».

 [259] … en medio de la oscuridad, este tiempo oscuro 
en que estamos viviendo ahora. (Me quedan tan solo 
unos cinco minutos). En medio de la oscuridad, ¿quién 
sacará a la pequeña Novia? ¿Quién sabe acerca de Ello? 
El Diseñador Jefe. Oh, sí. ¡De toda esta confusión de 
resplandor!

[JBP] Y él dibuja una estrella, y una Pirámide con destellos, y 
las edades. Y escribe: [WSS] «¿Quién sacará a la pequeña 
Novia de en medio de los resplandores?».

[JBP] ¿Y saben Quién es? Los ministerios de Moisés y Elías, 
los	Ángeles	segadores;	los	que	vienen	trayendo	la	separación,	
la segregación entre lo correcto y lo erróneo.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, cuando se prende la Luz… Miren, 
“EL DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA”19, página 19 dice:

 76 Los doctores toman instrumentos y tratan de encontrar 
qué sucede. Ellos no pueden hacerlo. Nosotros no podemos 
decir. Pero entonces el Espíritu Santo viene y revela lo que 
él es, y lo desenmascara. ¿Ve? Eso es lo que la Palabra de 
Dios es. Es una Luz que alumbra en la oscuridad.
 Y cuando usted ([JBP] oye) 
toma un ruido en el cuarto ([JBP] 
escribe): [WSS] «oye» ([JBP] 
dice: “oye”, porque estaba ahí la 
traducción), suena misterioso; un 
montón de algo trabajando, y usted no sabe lo 
que es. Prenda la luz, rápidamente… Grillos, 
cucarachas, ellos son hijos de oscuridad. Y 
cuando la luz destella, ellos se desparraman.
 “Se fueron de entre nosotros porque no 
eran de nosotros”, la Biblia lo dice. ¿Ven? 
Ellos no pueden vivir en la Luz del mundo… 
Porque, el Dios del Cielo ha enviado Su Luz 
en estos últimos días, para que Él pudiese 
alumbrar en el camino para Sus hijos, para que 
ellos no anduvieran en tinieblas y tropezaran, 
sino para que ellos anduvieran en la Luz del 
alumbramiento de Jesucristo, el mismo ayer, 
hoy, y para siempre.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Grillos, cucarachas / hijos de oscuridad».

19  SPN65-0801M “El dios de esta edad perversa”, pág. 18, párr. 76
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Y también escribe: [WSS] «Prenda la Luz y verá los hijos de 
la oscuridad corriendo…»20.

[JBP] Un “sal pa’fuera” [revuelta]. Así es que dicen en el común. 
Ha	habido	un	“sal	pa’fuera”	en	este	tiempo	final.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 54, ya voy para 
la 55, del mensaje “UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER 
LA LUZ” [PÁG.	48] dice:

 [259] Aquí los metodistas están resplandeciendo en una 
forma, y los bautistas en otra, y los presbiterianos en otra, 
y los pentecostales en otra, todos estos resplandores que 
nos rodean. Ellos corren, ponen sus nombres aquí, en este 
resplandor aquí; vienen y encuentran algo allí. Y vienen 
allí; y algo allí. Vienen aquí…
 260 Como yo dije a aquel sacerdote: “Si todos ustedes 
son la iglesia original, y ustedes fueron tras la doctrina de 
aquellos hombres que se sentaron en Nicea, ¿por qué es 
entonces que ustedes no tienen el poder que ellos tenían 
allá en el comienzo? ¿Por qué ustedes no hacen las cosas 
que ellos hicieron, de lo cual dijo Jesús?”.
 Dijo: “Oh, nosotros somos más numerosos hoy. 
Nosotros vivimos en una edad diferente”.

20  Estudio “Los requisitos para adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 56-58 del (f), págs. 480-482 del (T) / Estudio 
“Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/mayo/14 
(sábado), pág. 6 del (f), pág. 242 del (T1) / Estudio Bíblico #232, 2022/
ago/26 (viernes), pág. 47 del (f), pág. 117 del (T3)
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 261 Yo dije: “Pero la Palabra no cambia. Él dijo: ‘Estas 
señales seguirán a aquellos en todas las edades. El cielo 
y la Tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca’”. Eso es.
 Él dijo: “Usted está hablando acerca de una Biblia”.
 262 Yo dije: “Sí, la Palabra, que es Cristo”. Eso es 
correcto. Y ahí está usted. ¿Ve?
 263 Y en este resplandor, los metodistas mostrando el 
suyo, los bautistas mostrando el suyo, los presbiterianos 
el suyo, cada uno creciendo más y más, todo el tiempo.
 La pobre pequeña Novia, ¿dónde está Ella? Ella fue 
por un tiempo con los Pentecostales de la Unidad; y 
Ella puso Su nombre allí, y Ella decía: “Bueno, vengan 

a ver lo que ellos hacen”. Ellos 
vienen aquí, y: “Usted tiene que 
pertenecer a nosotros. Si usted no 
pertenece a nuestra iglesia…”.

[JBP] Él allí dibuja la Piedra Angular y 
las edades, y señala hacia la séptima 
edad.

 [263] “Usted tiene que pertenecer a nosotros. Si usted 
no pertenece a nuestra iglesia, usted ni siquiera está 
en la Novia. Usted no es ni siquiera nada”. Vaya a las 
Asambleas, y mire lo que tienen; ahí está usted de nuevo. 
Vaya a los bautistas, y mire lo que ellos tienen. Mire los…
 264 ¿Qué va a pasarle a la Pobrecita? ¿Ve? Pero Ella 
está surgiendo. No se preocupe. Ella va a estar allí.
 265 Un individuo estuvo diciendo aquí hace cerca de un 
par de años.
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[JBP] Aquí es que entra la anécdota que aquí el hermano William 
nos habló, del hombre con el conmutador.
 Ahora, recuerden, todo eso que representa allí…; esa parte 
en donde esos resplandores, que son… ahí los coloca como las 
iglesias metodistas, bautistas y presbiterianas y todo eso; eso 
es lo que está ocurriendo en este tiempo con iglesias en este 
tiempo	final,	las	cuales	están	bajo	esos	resplandores	y	no	bajo	
la Luz, que es la Columna de Fuego.

 265 Un individuo estuvo diciendo aquí hace cerca de 
un par de años. Él estaba 
en Nuevo México ([JBP] 
Él escribe): [WSS] «[en] 
México». Yo tuve una 
reunión allí cerca de las Cavernas de Carlsbad. Usted 
ha oído de ellos allá, las grandes… Y ellos tomaron un 
hombre, y su esposa y un grupo de niños, fueron a este 
elevador, y bajaron hasta lo más profundo del pozo ([JBP] 
Ahí es donde ocurre esto). Y cuando llegaron allí, ellos 
apagaron todas las luces. Y cuando apagaron todas las 
luces, estaba tan oscuro como a la medianoche.
 Yo les hice hacer eso aquí en estos jardines aquí, y en 
una ocasión allá en Colorado, la esposa y yo, allá atrás, 
estaba allí adentro. Y ellos encendieron las luces. Vaya, 
usted ponía su mano así, y usted no podía ver nada.
 Y había una niñita ([JBP] y escribe): [WSS] «la Novia» 

allí, y comenzó a gritar: “¡Oh-
h-h!”. Gritando. Ella, estaba 
aterrorizada, estaba tan oscuro. 
La pobrecita se agarraba de 
todos lados, y tratando de gritar 

y llamando por su papá, mamá, por todos lados. Ella 
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sencillamente no podía resistirlo, estaba tan oscuro. Ella 
nunca había visto tal oscuridad.
 266 Y en eso es más o menos la forma en que es hoy. Eso 
es correcto. Está tan oscuro que usted no sabe adónde ir.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, hay un lugar en Isaías donde dice: 
“Despiértate”. Isaías 60, verso 1:

 1 Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la 
gloria de Jehová ha nacido sobre ti.

[JBP] Y en el verso 7:

 7 Todo el ganado de Cedar será juntado para ti; 
carneros de Nebaiot te serán servidos; serán ofrecidos 
con agrado sobre mi altar, y glorificaré la casa de mi 
gloria.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”]	[PÁG.	49]:

 [266] Está tan oscuro que usted no sabe adónde ir. Usted 
va a los metodistas, a los bautistas, va a los presbiterianos, 
es todo la misma cosa, ¿ve?, comiendo de ese viejo y 
podrido maná con gusanos. Vea, la misma cosa, algún 
credo: “Venga y únase a esto, únase a aquello”, credo 
viejo y todo. Usted no ve a Cristo en ello. ¿Ve? Oh, usted 
ve gente santurrona, yo diría que sí. Muchos son gente 
buena que están ahí ahora, en esas denominaciones. Yo 
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estoy diciendo del sistema, no de la gente allí. Pero, ¿vea 
usted?, eso es lo que ellos están comiendo. ¡Díganselo!
 ¡Aquí hay Alimento fresco!

[JBP] Vean, recuerden que todo eso es lo que ocurre en esta 
dispensación también; pero es en la séptima etapa, no la 
octava. Lo mismo que ocurrió allí en el tiempo del hermano 
Branham, lo cual él, llegó un momento en donde estaba fuera 
de la séptima edad.

 [266] ¡Aquí hay Alimento fresco!

[JBP] ¿Dónde? En este tiempo: Aquí; es donde él vio detrás de 
las cortinas esa montaña de Pan21.

 267 Y esta niñita allí, ella estaba gritando a más no 
poder, casi estaba poniéndose histérica; más o menos 
como está la pequeña Novia.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Cuando la Luz de la séptima 
edad se apagó, lo cual era: 4to Elías».

21  Citas, pág. 49, párr. 420
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[JBP] La Novia se puso histérica.
	 Ahora,	vean	que	cuando	esa	séptima	edad	llegó	a	su	final…	
Porque él dijo en el 200022 hasta cuánto tiempo durará, no sé 
si ahí mismo dijo: un año, dos años (no sé hasta cuánto). Pero 
fíjense que lo que comenzó allí con los bautismos iba a tener un 
final,	de	esa	séptima	etapa.
	 Ahora	vean	cómo	en	el	2018,	a	finales,	terminó	esa	séptima	
etapa, la cual él habló que habíamos comenzado en el 2000; y 
luego de eso él se fue. Y la Novia quedó desesperada, gritando; 

22  Estudio Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), 
págs. 148-151 del (T4) / 2000-04-23-2 “Palabras de saludo y cierre de 
bautismos”: [WSS] Quizás algunas personas preguntarán: “Estuvimos 
muchos años y ahora surgió todo esto”. No se preocupen. La Iglesia del 
Señor Jesucristo comenzó bautizando en el Nombre del Señor Jesucristo, 
y después, cuando entró a cierta etapa, dejaron de bautizar en el Nombre 
del Señor Jesucristo; y luego, al final, fue restaurado el bautismo en el 
Nombre del Señor Jesucristo.
 Todo eso que sucedió, reflejó lo que sucedería en nuestra edad. Y ahí 
no les explico más…; porque yo les he dicho otras veces que en nuestra 
edad y nuestra dispensación se recorren las siete etapas o edades de la 
Iglesia, pero en forma consecutiva.
 Así que miren por dónde estamos en el recorrido de esas siete etapas 
por las cuales pasó la Iglesia del Señor Jesucristo. Fue en la séptima etapa 
donde fue restaurado el bautismo en el Nombre del Señor Jesucristo. 
Miren por dónde estamos en nuestra edad y en nuestra dispensación.
 (…) Bueno, vamos a dejarlo quietecito ahí y continuemos viviendo 
esta etapa la cual es gloriosa. Y luego de esta etapa, luego que sea 
terminada esta etapa…, y no sabemos cuándo será terminada, pero 
cuando entre hasta el último: terminará; y entonces: la resurrección de 
los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.
 No sabemos si en este año o el que viene, o en el otro arriba, o 
no sabemos en qué año; pero sabemos que en alguno de los años se 
completará esta etapa, y entonces seremos transformados.
 (…) Cuando se complete esta etapa —que no sabemos cuánto 
tiempo tomará para ser completada—… Esta etapa corresponde a lo que 
sucedió en la séptima edad de la Iglesia gentil, o sea que corresponde a 
la etapa que se cumplió en la Edad de Laodicea.
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como pasó allí: [WSS] «Cuando la Luz de la séptima edad 
se apagó, lo cual era: 4to Elías».
 Ahora vean lo que él estaba allí representando en su cuarta 
manifestación, lo que estaba representando. Y lo que se estuvo 
cumpliendo en ese tiempo de la partida de este planeta Tierra 
del	 Ángel	 del	 Señor	 Jesucristo,	 al	 final	 de	 la	 séptima	 edad,	
séptima etapa; lo cual, lo próximo iba a ser la Dispensación del 
Reino, la Edad Octava; y por consiguiente tenía que haber un 
hombre con el Conmutador para encender esa Luz.
 Y así el niñito decirle a su hermanita: “Tranquila, he aquí un 
hombre que puede encender la Luz”.

[“UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”]	[PÁG.	49]

 [267] … más o menos como está la pequeña Novia. Pero 
¿sabe usted qué? Su hermanito gritó, y dijo: “Hermanita, 
no temas”. ¡Porque él estaba parado cerca del ingeniero! 
([JBP] escribe): [WSS] 
«el Ingeniero». Dijo: 
“Aquí hay un hombre 
que puede encender las luces”.

[JBP] ¿Recuerdan al mecánico?, que él le puso: [WSS] 
«doctor, maestro». Vean, hizo lo que el ingeniero le dijo que 
hiciera: y el carro prendió.
 Y ese hermanito había visto quién tenía en ese momento el 
conmutador, y… (¡Cómo los cuadros se abren tan hermosos!); 
porque hubo alguien que vio, y vio a ese Ingeniero. Pero fíjense 
que viene entonces a decirle a la Iglesia-Novia: “He aquí un 
Hombre que puede encender la Luz”.
	 Todo	lo	que	ocurrió	en	ese	tiempo	del	final	2018,	principios	
2019,	 vean	 cómo	 fue	 reflejado	 en	 ese	 tiempo	 de	 nuestro	
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hermano Branham, de la séptima etapa o Edad de Laodicea; y 
cómo	él	allí	lo	pone	y	hace	ese	tipo	y	figura	de	esa	niña	allí	en	
la cueva, lo cual nos relata… Dice:

 [267] Dijo ([JBP] el hermanito): “Aquí hay un hombre que 
puede encender las luces”.
 No temas, hermanita, aquí hay un Hombre que puede 
encender la Luz. Él puede hacer vivir esta Palabra.

[JBP] O sea, ¿cuál es el tema? “EL MISTERIO DE LA LUZ 
QUE DISIPA LAS TINIEBLAS”. La Luz es la Palabra.

 [267] No sabemos cómo Él viene. No sabemos cuándo 
Él viene. Yo nada sé acerca de eso. Pero Él está aquí, y Él 
es el que puede encender las Luces. ¿Cómo vamos a salir 
de ello? Yo no sé. Pero Él está aquí, y Él es el que puede 
encender las Luces. Sí, señor. Él es el Único. Él es la Luz. 
Él sencillamente se da a conocer, así es como Él enciende 
la Luz. Exactamente correcto.
 Se necesita a Cristo, para centellar en Sus Luces, y 
entonces toda tiniebla huye. Él separa. Él está sacando 
fuera a Su pequeña Novia. “Yo tomaré un pueblo de los 
gentiles, para Mi Nombre”. ¿Cuál es su nombre? Bien. No 
metodista, bautista, presbiteriano, luterano. Es Jesucristo. 
Eso es correcto.
 268 Él es la Luz, la Verdad; la Luz, y en Él no hay 
tinieblas. Y Él hace huir las tinieblas cuando Él entra, 
porque Él es la Palabra. La Palabra es la Luz. Eso es 
correcto. Porque Él habló y dijo: “Hágase la luz”…
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver aquí algo en el 
mensaje aquí este de “LA SIMIENTE DE LA SERPIENTE”23, 
en la página 6 dice:

 28 ¿Por qué Pablo mandaría eso después que había 
sido hecho? Pablo dijo: “Aun si un ángel del Cielo viniere 
y predicara cualquier otra cosa, sea anatema”.
 29 Ahora usted dice: “Tenemos nueva Luz sobre ello”. 
No, no la tienen. Eso es con lo que el diablo vino a Eva, 
con alguna nueva luz. Ustedes necesitan caminar en la 
Luz que Dios ya ha puesto aquí, eso es todo.
 30 Ahora observe esto, solo cuán simple. Cuando ellos 
bajaron del Monte de la Transfiguración, Jesús dijo, a Sus 
discípulos: “¿Quién dicen los hombres que yo (el Hijo del 
Hombre) soy?”.
 Uno dijo: “Tú eres Moisés, o Elías, o uno de los 
profetas”.
 Él dijo: “¿Quién dicen ustedes?”.
 31 Pedro dijo: “Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios 
viviente”.
 32 Él dijo: “Bienaventurado eres, Simón, hijo de 
Jonás; porque esto no te lo reveló carne ni sangre”. ¿Ve?, 
no viene a través de seminarios. No viene a través de 
denominaciones. “Esto no te lo reveló carne ni sangre. 
Tú nunca lo aprendiste a través de ninguna escuela de 
teología. Mas Mi Padre, el cual está en el Cielo, te reveló 
esto. Y sobre esta roca edificaré Mi Iglesia; y las puertas 
del infierno no prevalecerán contra ella”, una revelación 
espiritual de Quién es Él.

23  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 5, párrs. 28-32
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[JBP] Ahora, él escribe allí: [WSS] «La Luz de la tarde vino 
para que en la mañana se camine en esa Luz».

[JBP] Ahora vean que en la noche, ya cuando nos despedimos, 
me dijo: [WSS] “Pasa en la mañana, nos vemos en la mañana 
para platicar en la mañana lo que hemos hablado hoy”.
 Y en la mañana, ya en la mañana no pudo hablar. Ya en la 
mañana no estaba él ministrando. Ministró hasta esa tarde - ya 
era noche. (¿Cuánto fue…?, ¿a qué hora fue que me llevaste 
para allá?) Como a las 8:00 de la noche; ya ahí fue lo último que 
hablamos.
 Y cuando fui, temprano en la mañana, ya no estaba. O sea, 
estaba su cuerpo allí, pero ya de ahí en adelante no habló, y 
solamente…; o sea, no hubo esa plática, sino que podemos 
decir: quede yo solo.

[Rev. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo aquí… Estoy en la 
página 57 [“UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”] 
[PÁG.	50]:

 [268] Él hace huir las tinieblas cuando Él entra, porque 
Él es la Palabra. La Palabra es la Luz. Eso es correcto. 
Porque Él habló y dijo: “Hágase la luz”, eso fue la 
Palabra que vino a ser luz. Cuando Él habla Esto, es la 
Luz de esa edad, cada vez.
 Ahora Él está aquí, no en un resplandor; pero la gente 
está viviendo en un resplandor. Pero Él es la Palabra 
vindicada. Él es absolutamente la Luz en el tiempo de 
oscuridad. Sí, señor. Todas estas cosas y resplandores 



Estudio Bíblico #278 91

falsos dejarán de existir. Sí, señor. Él está aquí. No temáis. 
Encended las Luces, Su Palabra prometida. Ella vive.

[JBP] Y escribe otra vez ahí, como lo escribió allá: 
[WSS] «La corriente eléctrica = la promesa cumplida».

 [268] Ella hace… “El que creyere en Mí, las obras que 
Yo hago, él también las hace”. Entonces, es la Palabra. 
“Como el Padre me envió, así Yo os envío a vosotros”. El 
Padre que lo envió a Él, vino en Él. El Jesús que lo envió 
a usted, viene en usted. Y las obras que Él hizo en aquella 
ocasión, Él hace la misma cosa, porque (¿por qué?) la 
Palabra es hecha carne, en carne humana, manifestándose 
a Sí misma como una Luz del día. Ahí estamos. Ahí está. 
Sólo está mostrando el camino a la Luz, en la Luz. Los 
hombres entendidos quienes no están cegados por credos 
y denominación, caminarán en esa Luz. ¡Oh, vaya!
 269 Hay aquí un Hombre que puede encender las Luces, 
así es. ¿Qué hace Él? Vindicando Su Palabra para este 
día. Jesús el Hijo de Dios, quien prometió la Palabra para 
este día, está aquí mismo con nosotros.
 No os atemoricéis. No preste atención alguna a lo 
que ellos están haciendo; si usted lo hace, caminará en 
tinieblas.
 Sed entendidos.

[JBP] Vean, caminan en tinieblas esos que están bajo 
resplandores; los cuales, como leímos: [WSS] «no entran ni 
dejan entrar» tampoco.
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 [269] “Aquellos que son entendidos”, dijo Daniel, “en 
estos últimos días, harán proezas para su Dios”. ¿Ve? 
Ellos caminarán en la Luz como Él está en la Luz.

[JBP] Miren lo que él dice de los que rechazan la Luz… Allí (en 
el	mensaje	que	estamos	leyendo)	él	escribe,	refiriéndose	a	esa	
página, dice:

[WSS] «El que rechaza la Luz es un delincuente: (está 
loco)». [JBP] Y en delincuente escribe: [WSS] «[delante de 
Dios]».

[JBP] Para que no vayan a pensar que uno está diciéndole 
“delincuente” a aquellos que no están recibiendo la Luz de la 
Shekinah,	y	están	bajo	reflectores	o	resplandores.
 Él escribe allí: [WSS] «delante de Dios», son unos 
delincuentes: [WSS] «está loco».

[Rev. José B. Pérez] Y en “DEVELANDO A DIOS”24, en la 
página 43, dice:

 251 Ahora, ¿qué si un individuo se niega a ver al sol, y 
dice: “Oh, yo sé que Dios dijo: ‘Sea la luz’, pero no hay 
tal cosa…”?

[JBP] O sea, cuando dice: “No, yo sé que Dios dijo que en la 
Visión de la Carpa iban a ocurrir esto, esto y lo otro”.

24  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 39, párrs. 251-252
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 [251] “… pero no hay tal cosa…”.

[JBP] O sea, “no es así”, de la manera que estaba ocurriendo.

 [251] “Yo me voy para el sótano”.

[JBP] Para la séptima edad, donde está en oscuridad; vuelve 
para atrás otra vez. Por eso ese pecado (ese extracto que 
colocamos allí): el de credos, dogmas, tradiciones y todas esas 
cosas, es peor o es más malo que los mismos pecados de la 
carne.

 [251] “… Yo simplemente me niego a verlo?”. Ese 
individuo está loco.

[JBP] Aquí también lo dice el hermano Branham. Allí lo colocó 
el hermano William y de seguro tiene alguna referencia de este 
mensaje.

 [251] Ese individuo está loco. Hay algo anormal en él.
 252 Hay algo anormal con un hombre o mujer, que ve 
la promesa de Dios, y la ve manifiesta, y luego se niega a 
creer en ella, porque la denominación le pone el velo en 
el rostro.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El que no quiere ver la Luz está 
loco (está en la 5ta dimensión)».
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[JBP] Miren dónde están todos aquellos que rechazan la Luz del 
Día Postrero, la Luz de aquel Hombre que tiene el Conmutador, 
el que ha encendido la Luz de una nueva dispensación.
 Sigue diciendo… Vamos a ver si ya terminamos aquí, para 
ya ir adelantando aquí. Pero todo esto es Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Miren, aquí en este párrafo donde nos 
detuvimos del saludo, dice [“RM - SALUDO (2008-06-28)”]:

 [WSS] Y a través de la Escritura pues tenemos que 
ver quién es ese hombre; quién es el hombre que está 
prometido para el Día Postrero, que encenderá la Luz 
de la edad correspondiente a este tiempo final y de la 
dispensación correspondiente a nuestro tiempo.

[JBP] Ahora, en cada edad los escogidos de esa edad tenían 
que ver quién es el hombre que encendía la Luz en esa edad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren aquí lo que dice en la página 
42 de este mismo mensaje “UN HOMBRE QUE PUEDE 
ENCENDER LA LUZ”25, dice:

 198 Elías fue la Luz. “¡Ve y súbete a esa montaña! Yo he 
ordenado a los cuervos que te alimenten”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías fue la Luz».

25  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 37, párrs. 198-200
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Y también escribe: [WSS] «Elías = era la Luz de Dios».

 [198] Sí, señor.
 199 Él baja con ASÍ DICE EL SEÑOR. “Ni siquiera 
rocío caerá del cielo hasta que yo lo llame”. ¡Amén! “El 
sol puede brillar, ustedes pueden llamar todas las nubes, 
y hacer todo lo que quieran hacer, pero ni siquiera rocío 
vendrá hasta que yo lo llame”. ¿Qué era él? ¡La Luz! 
¡Aleluya! Él era la Luz. 
¡La Luz! Él era la Palabra 
de Dios hecha manifiesta. 
[WSS] «carne».
 200 Ellos lo creyeron loco, sentado allá arriba. Él tenía 
mozos que lo alimentaban; y ellos muriendo de hambre. 
Ellos querían vivir en las tradiciones; continúen. No así 
Moisés, o Elías, él estaba viviendo en la Luz. Sentado allá 
arriba cerca del arroyo, Querit, y pasando un buen rato; 
y tenía comidas, y alguien que cuidara de él, y todo lo 
demás. Ellos pensaban que él estaba loco, pero él era—él 
era la Luz.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los profetas son la Luz en carne humana para su 
día».
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PASTORES CONOCIENDO EL TIEMPO
Y VELANDO EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 15 de septiembre de 2008
San Luis Potosí, México
 Así que no habrá problemas cuando estemos 
transformados, los problemas los tenemos mientras 
estamos en este cuerpo mortal. Estando en estos cuerpos 
es que tenemos que tener paciencia, pero estar conscientes 
del tiempo en que estamos viviendo y estar vigilando por 
la Venida del Señor, que está prometida para el mundo 
como ladrón en la noche.
 Pero para los que estarán vigilando, no los va a tomar 
como ladrón en la noche, porque estarán despiertos 
espiritualmente; estarán como de día, estarán como de día 
con la Luz de la Palabra; y por consiguiente, para ellos 
será un tiempo como de día, alumbrados con la Palabra de 
Dios para el tiempo.
 La Palabra, dice el reverendo William Branham que la 
Palabra hecha carne es la Luz de la edad cuando la ven; 
por eso Cristo dijo: “Yo soy la Luz del mundo; el que 
me sigue, no andará en tinieblas, mas tendrá la Luz de la 
vida”26.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscar ese extracto que él nos cita 
allí del hermano Branham. Eso está en la página 128, párrafo 
1141, dice [Citas]:

 1141 - “La Palabra hecha carne es la Luz de la edad 
cuando la ven, la Biblia dijo que sí”.

26  San Juan 8:12
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Luz es la Palabra hecha carne».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“RM - PASTORES 
CONOCIENDO EL TIEMPO…”]:

 [WSS] Y ahora, podemos ver cómo también es que el 
Sol de Justicia va a estar resplandeciendo, alumbrándonos, 
y vamos a estar como de día en este tiempo final. Cuando 
veamos estas cosas, estaremos como de día.
 Y para los creyentes en Cristo: pues estarán viendo 
el Sol que va a salir por el este, la tierra de Israel; ya la 
estarán viendo en el tiempo de la tarde; en el tiempo de la 
tarde del reino de los gentiles y en el tiempo de la tarde del 
Reino de Dios, porque comienzan los días por la tarde.
 ¿Ven? Ya estamos teniendo luz de lo que va a ser la 
Luz de la Dispensación del Reino completa.

[JBP] Vean, porque la misma luz de la tarde (porque los días 
comienzan en la tarde), la misma luz de la tarde es la luz de la 
mañana. Y miren dónde se entrelaza eso: cómo ahí en la tarde 
(ya noche) de ese día, vean cómo ahí se entrelazó algo; y en la 
mañana sigue siendo la misma Luz, porque sigue siendo Dios, 
sigue siendo Su Espíritu.
 Es como cuando decíamos… el hermano Branham dice 
que Su Venida es tres veces27; y también dice, una parte en el 
libro de las Citas, que: [WMB]	“Jesús,	Su	cuerpo	glorificado	(el 
cuerpo que recibió cuando resucitó), no pisa la Tierra cuando 
viene por Su Novia en Su Segunda Venida”. Pero Su Espíritu, 

27  Estudio “Veo con ojo espiritual”, 2022/oct/15 (sábado), págs. 22-
24 del (f), págs. 102-104 del (T3)
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cuando él dice en el libro de Los Sellos: [WMB] “Cuando este 
Espíritu Santo que tenemos ahora mismo, el que está en nuestro 
medio, cuando se haga carne…”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscarlo, en la página creo que 
es 277: [WMB] “El que está en nuestro medio ahora mismo en 
la forma de Espíritu…”. [Los Sellos]:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco…

[JBP] ¿Quién es el Jinete del caballo blanco? El Espíritu Santo. 
Para que vayamos teniendo el cuadro. Y eso es Apocalipsis 19.

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 134 nos dice [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo…

[JBP] Por eso una blasfemia contra el Espíritu Santo no será 
perdonado, dijo Jesús en Su Primera Venida28.

 [142]. … cuando Él llegue a ser encarnado en la Persona 
de Jesucristo…

28  San Mateo 12:31; San Lucas 12:10
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[JBP] Ahora, él dice que Jesús no pone los pies en la Tierra.
 Ahora, recuerden que siempre es el Espíritu de Cristo en los 
profetas. Pero, así como se hizo carne en la plenitud de Jesús, 
ese Espíritu Santo llegará a ser encarnado en toda Su plenitud; 
porque un Espíritu no puede ser coronado29.

Dice [Citas]	[PÁG.	45]:

 382 - “Nunca habrá un Jesús que asiente Sus pies en 
esta Tierra hasta que la Iglesia sea raptada y se vaya. 
Ahora solo tenga eso en su mente, porque se levantarán 
falsos Cristos. Pero Jesús no estará aquí en la Tierra; 
porque la Trompeta suena, Él nunca viene, nosotros lo 
encontramos en el aire (la Iglesia ya se ha ido). Y luego 
cuando Jesús aparezca será Su retorno. Los gentiles lo 
van a encontrar en el aire. ¿Eso es Escritura? ¿Ve? Ellos 
lo van a encontrar en el aire, y luego somos levantados. 
Jesús nunca asienta Sus pies en la Tierra hasta que la 
Iglesia ha sido raptada y llevada a su Hogar y la Cena de 
Bodas se acaba, luego Él vuelve por el remanente judío”.

[JBP] Ahora vean cómo en Su Primera Venida sí estuvo en la 
Tierra,	 recibe	un	cuerpo	glorificado;	pero	cuando	viene	en	Su	
Segunda Venida, dice: “Pero ahí dice que él no pisa los pies en 
la	Tierra”:	Su	cuerpo	glorificado.
 Pero fíjense que Él está luego, después de la gran tribulación, 
viene (que es la tercera vez): con Su Iglesia.
 • Viene para redimirnos en Su Primera Venida.
 • Viene para buscarnos en Su Segunda Venida.
 • Y la Tercera viene con Su Iglesia.

29  Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 (domingo), págs. 6-10 del (f), 
págs. 158-162 del (T3)
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 Y ahí ven las tres Venidas.
 Y si colocamos la de después del Milenio: cuando seamos 
colocados en la Nueva Jerusalén, la cual surgirá desde el centro 
de la Tierra; o sea…

[Rev. José B. Pérez] ¿Hay otro lugar? Esa. Ahí es. Eso es del 
mensaje “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”. Vamos a ver aquí, 
página 2-A, párrafo 14, dice [Citas]:

 14 - “Porque habrá un grupo elegido quien…”.

[JBP] Vamos a ir por partes, porque allí nos quedamos y no leí 
lo que él escribió. Habíamos leído el párrafo 382. Vamos a ir un 
momentito allí, porque había algo que leer (que él escribió allí), 
para que lo anoten.

[JBP] Escribe: [WSS] «el Rapto».
«El retorno del Señor en el aire». [JBP] ¿Ve?
Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías, y los 144.000».

Para que queden allí.

[Rev. José B. Pérez] Y acá en la 2-A dice, párrafo 14, dice 
[Citas]:

 14 - “Porque habrá un grupo elegido quien vivirá 
durante la edad del Milenio y entrará y saldrá con Cristo 
por mil años, y subirán a la Gloria con Él y regresará 
otra vez. Cuando la resurrección de los malos ocurra, 
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entonces el Milenio establecerá. Después que el Milenio 
termine, entonces Cristo subirá con la Iglesia, y al final 
de unos mil años, Él regresará con la Iglesia ([JBP] ¿Ve? 
Ahí tiene también…). Cristo viene tres veces. La primera 
vez Él vino para redimir Su Iglesia. ¿Eso es correcto? La 
segunda vez, Él viene para recibir Su Iglesia. La tercera 
vez Él viene con Su Iglesia. Él viene para redimirla; Él 
viene para raptarla y llevársela en el tiempo de las plagas 
y demás cosas; regresa para el Milenio, vive durante el 
Milenio. Y entonces el gran Rey y la Reina bajan para el 
Juicio”.

[JBP] Ahora vean cómo escribe ahí: [WMB] “El Rey y la Reina 
bajan para el Juicio”; ya eso es después del Milenio.
 Recuerden que todo eso hay que ir viéndolo… Porque esta 
parte aquí que él habló, que leímos de la 382, eso fue en el 
1960, que fue predicando Las Edades; y todavía, ahí cuando él 
estaba predicando Las Edades, él colocaba la Novia pasando 
por la tribulación; después el Espíritu Santo lo corrigió y dijo que 
[WMB] “No, la Novia no pasa por la tribulación”30.
 Vea que ya luego, en Los Sellos, él corrigió todo eso cuando 
los predicó en el 1963. O sea que todo eso que fue hablado allí 
hay que verlo a la Luz de Los Sellos; porque cuando él dice que 
[WMB] “no pisa la Tierra hasta que la Novia sea raptada, y luego 
entonces Él viene”, ¿ve?, que ahí uno tiene que colocar todo 
eso a la Luz de Los Sellos.
 Porque en la Venida del Señor Él viene por Su Iglesia, que 
es el ministerio del Séptimo Sello, la Venida del Hijo del Hombre 
con	Sus	Ángeles;	y	cuando	los	judíos	lo	vean,	ahí	van	a	decir:	
“¡Pero si este es el que nosotros estamos esperando!”. Sí, pero 

30  Citas, pág. 119, párr. 1054 / Los Sellos, pág. 245, párr. 67; pág. 337, 
párr. 42
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Él no viene por ellos.
 — “¡Ay!, ¿pero él no pisa los pies en la Tierra - no pone los 
pies en la Tierra. Pero ¿cómo es esto?”.
	 Vean,	es	el	Espíritu	Santo	encarnado	en	este	tiempo	final,	
el cual está cumpliendo esa promesa; y así la Iglesia-Novia está 
siendo preparada para obtener la Fe de Rapto.
 Y en medio de todo ese tiempo (o en medio, o en una parte 
de ese tiempo), ahí los judíos van a ver y van a reconocerlo; 
y ahí estará ya siendo esa etapa por comenzar, en donde los 
144.000 serán sellados; y luego… Antes de comenzar la gran 
tribulación, página 359 del libro de Los Sellos, que eso sucede 
justamente antes de comenzar la gran tribulación.
 O sea que hay un entrelace ahí, para que de un momento 
a otro comience la semana número setenta de la profecía de 
Daniel, que es los tres años y medio que faltan por cumplir. Ya 
eso es bajo ese ministerio adoptado.

[JBP] Ahora, podemos ver que la página 134, cuando él habla 
allí [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Vean cómo y cuándo es que es coronado el Señor como 
Rey de reyes y Señor de señores: Ya como un ministerio de 
reclamación; ya no como Cordero, sino como el León de la 
tribu de Judá, Rey de reyes y Señor de Señores en Su Obra de 
Reclamo.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, nos dice nuestro 
hermano William, sigue diciendo [“RM - PASTORES 
CONOCIENDO EL TIEMPO…”]:

 [WSS] Y ahora, podemos ver cómo también es que el 
Sol de Justicia va a estar resplandeciendo, alumbrándonos, 
y vamos a estar como de día en este tiempo final. Cuando 
veamos estas cosas, estaremos como de día.
 Y para los creyentes en Cristo: pues estarán viendo 
el Sol que va a salir por el este, la tierra de Israel; ya la 
estarán viendo en el tiempo de la tarde; en el tiempo de la 
tarde del reino de los gentiles y en el tiempo de la tarde del 
Reino de Dios, porque comienzan los días por la tarde.
 ¿Ven? Ya estamos teniendo luz de lo que va a ser la 
Luz de la Dispensación del Reino completa. ¿Ven? Ya 
estamos viendo la Luz.
 Dice: “En el tiempo de la tarde habrá Luz”; y alguien 
la estará viendo: los que no estarán durmiendo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

PASTORES ATENTOS Y OBEDIENTES
A LA PALABRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 30 de enero de 2009
Bucaramanga, Santander, Colombia
 Así que encontramos que la humanidad, en la etapa 
de los pies de hierro y de barro cocido, está en graves 
problemas; y algunas veces nos preguntamos qué estará 
pasando.
 Lo que está pasando tiene que estar en la Palabra 
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profética; la cual, lo que necesita es Luz: la Luz de la 
revelación divina siendo traída…

[JBP] Vean que la Palabra profética fue traída, y también es 
Palabra profética que está siendo hablada.
	 Porque	fue	Palabra	profética	que	habló	el	Ángel	del	Señor	
Jesucristo de las cosas que iban a acontecer, de cómo iba a 
surgir esa nueva dispensación y las cosas que estarían pasando 
en esa nueva dispensación; pero también, en este tiempo, ese 
Hombre que tiene el Conmutador, que puede encender la Luz, 
que puede encender la Luz de un nuevo día dispensacional, 
también estará hablando la Palabra profética de todo lo que 
estará cumpliendo Dios en medio de esa transición del reino de 
los gentiles al Reino del Mesías.
 Y estará también hablando y dando a conocer la Fe de 
Rapto, la Fe para que los hijos de Dios, la Novia, la Niñita, la 
Hermanita, sepa y conozca que hay un Hombre que puede 
encender la Luz; que no se entristezca, que hay una Luz. [WMB] 
“Cuando esa persecución venga, no te asustes; hay una Luz, 
hay un Hombre que puede encender la Luz”; y ese Hombre es 
el Espíritu Santo.

 [WSS] … siendo enseñada en el Mensaje 
correspondiente a nuestro tiempo, para entonces ver lo 
que está sucediendo, para que sean alumbrados nuestros 
ojos.
 Porque la profecía no es de interpretación privada; el 
que la dio es Cristo, el Espíritu Santo, y Él es el único que 
puede interpretarla correctamente; y Él ha estado en Sus 
mensajeros a través de las diferentes etapas de Su Iglesia.
 Para este tiempo Él estará revelando Su Palabra 
conforme a como Él ha planificado; y tiene que ser 
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entonces de acuerdo a la forma en que Él siempre ha 
hecho, “porque no hará nada el Señor, sin que antes revele 
Sus secretos (¿a quiénes?) a Sus siervos, Sus profetas”. Así 
que para nuestro tiempo tiene que haber un instrumento 
a través del cual Cristo nos revele Su Palabra profética 
correspondiente a nuestro tiempo.
 Y ahora, vean ustedes, la Voz de Cristo clamando 
como cuando un león ruge y siete truenos hablando sus 
voces, en alguna etapa de la Iglesia tiene que estar; y si no 
estuvo en las siete edades, entonces corresponde a nuestro 
tiempo: la Edad de la Piedra Angular…
 [JBP] Si no correspondió a las siete etapas cuando él dijo: 
[WSS] “De aquí… Aquí se comienza esta séptima etapa”… y 
nos colocó en la séptima etapa; y luego se termina esa séptima 
etapa en el 2018; pues entonces luego tiene que venir un tiempo 
para que se cumpla esta Voz tronando con Siete Truenos.
 [WSS] … corresponde ([JBP] ¿a qué?) a nuestro 
tiempo: la Edad de la Piedra Angular; porque allí Él, en 
Apocalipsis 10, estaba clamando como cuando ruge un 
león.
 Por lo tanto, tiene que ser para la Edad de la Piedra 
Angular ([JBP] o sea, para la Edad Octava), porque para las 
siete edades de la Iglesia no estuvo como León, sino como 
Cordero ([JBP] Y ahí podemos decir: Cuando él estuvo en 
esas siete etapas estaba como Cordero, no estaba como León), 
como el Cordero sacrificado en el Sacrificio de Expiación 
por el pecado del ser humano.
 [JBP] Recuerden que en la Dispensación del Reino se 
recorren siete etapas consecutivas; pero hay una etapa que 
recorre (que es la etapa en que estamos ahora), que es la etapa 
en que se están recorriendo esas siete etapas consecutivas, lo 
cual es la Voz de los Siete Truenos.
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 [WSS] Y ahora, así como Cristo habló por medio de 
cada mensajero en las siete edades, y habló como Cordero 
y también como Sumo Sacerdote, estará hablando ahora 
como León, como Juez, como Rey, en la Edad de la 
Piedra Angular; y estará hablando consecutivamente y 
abriéndonos todos estos misterios; y sobre todo el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio por el cual hubo silencio en 
el Cielo como por media hora.
 (…) Y ahora, por medio del Evangelio de Cristo para 
el Día Postrero, por medio del Evangelio de Cristo para la 
Dispensación del Reino (que será el Evangelio del Reino), 
estará siendo abierto todo ese misterio, y estará dándonos 
Cristo la revelación, la fe, para esa transformación física 
que estamos nosotros esperando.
 El reverendo William Branham, al hablar de la Tercera 
Etapa, dice también que esa etapa vendrá a ser cuando ya 
el tiempo de redención haya llegado a su final; pero habrá 
una manifestación grande del poder de Dios, y eso será en 
medio de Su Iglesia.
 [JBP] Vean que esa Tercera Etapa será para luego de la 
Dispensación de la Gracia, que ha estado como Cordero hasta 
el 2018 (vamos a decir), si lo ponemos por fecha; porque hasta 
ahí se acabaron los bautismos; y hasta ahí llegó esos tipos y 
figuras,	y	esa	representación	de	los	tipos	y	figuras	que	tenían	
que cumplirse bajo la Dispensación de la Gracia.
 Y eso ocurrirá… él dice allí: “… cuando ya el tiempo de 
redención haya llegado a su final…”. ¿Qué ocurrirá? La 
Tercera Etapa.
 [WSS] Y dice el reverendo William Branham que 
cuando los judíos vean eso, dirán: “Este es el que 
nosotros estamos esperando”. Porque ese Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, el cual es el Ángel del Pacto, el 
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Mensajero a Israel, el que le dio la Ley al pueblo hebreo, 
ahora vendrá a Su Iglesia; y lo van a ver viniendo a Su 
Iglesia en el tiempo final, en esa manifestación plena, 
llamada: la Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos un momentito aquí al 
mensaje “EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y DE 
LA NOVIA TERRENAL”31 (y anexarle esto a donde leímos allí 
de aquel mensaje, de la página ¿2-A era?, de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”). Aquí también nos habla… página 50 dice:

 [373] Enoc, antes de la destrucción antediluviana, cuando 
la justificación estaba entrando, él puso en manifiesto 
una señal, y en esta pirámide hay siete escalones que 

van a los aposentos del rey 
([JBP] y ahí dibuja una Pirámide 
y las edades). Observen en el 
séptimo escalón, si alguna vez 
estudiaron las dimensiones 
de la pirámide, el que sale 
para llevar el que llega, para 
presentarlo al rey. Observe 

cuál colocación se halla ahí, y usted verá el día que está 
viviendo, en la pirámide.
 374 Ahora, Dios hizo tres Biblias. Ahora, hay una 
enseñanza de la pirámide que es tontería, pero hay una 
pirámide genuina. ¿Ven? Noten, en la… la primer Biblia 
de Dios… Él hizo tres. Todo tiene que estar en tres.
 375 Jesús viene tres veces ([JBP] ahí es donde habla 
también). Él viene, una vez, para redimir Su Novia; la 

31  SPN64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 48, párrs. 373-376
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próxima vez, para llevarse a Su Novia; la siguiente vez, 
con Su Novia.
 376 Ahora noten cuán hermoso. ¿Ven? Y en esta 
pirámide hay siete escalones, y entonces el aposento del 
rey. Y nosotros estamos en la séptima edad de la Iglesia, 
antes que el Rey tome Su Trono. Y, recuerden, la pirámide 
nunca tuvo una piedra angular sobre ella.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Jesús viene 3 veces».

[JBP]	Y	ahora	vean	que	él	se	fue	al	final	de	la	séptima	etapa,	
donde culminó allí; y luego es que viene esa Piedra que es la 
Edad Octava.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo ahí en el mensaje que 
estamos leyendo [“RM - PASTORES ATENTOS Y OBEDIENTES 
A LA PALABRA DE DIOS”]:

 [WSS] Y habrá en el tiempo final una Carpa Catedral 
gigante, que fue vista por el reverendo William Branham, 
en donde vio la Columna de Fuego colocándose en 
un cuarto pequeño; por lo tanto, allí tendrá que estar el 
instrumento que Él estará usando en ese tiempo, y ahí 
estará también el Nombre de Dios.
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[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	miren	aquí	una	partecita,	ya	al	final,	
del mensaje “UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA 
LUZ”32, en la oración, en una parte aquí, dice:

 [286] Y que la Luz brote sobre la Palabra, la Simiente, 
y traiga toda simiente predestinada que fue plantada en 
esas organizaciones y resplandores. Que como Nicodemo 
puedan ver aunque tengan que “venir de noche”, vengan 
a la Luz. 

[JBP] Miren ahí cómo el hermano Branham lo coloca, y lo coloca 
y lo pone como Nicodemo, que fue de noche a donde Jesús33; y 
vino fuera de la organización, de los resplandores.

 [286] Que como Nicodemo puedan ver aunque tengan 
que “venir de noche”, vengan a la Luz. Concédelo, Padre.
 287 Que salga esta gran Roca que es cortada de la 
montaña sin manos ([JBP] ahí está la Piedra Angular, la que 
se asienta). Ella aplastará estos reinos gentiles hasta el 
suelo, todos estos reinos, reinos espirituales y naturales. 
Y la Roca cubrirá toda la Tierra; será una purificación.

[JBP] Y eso es lo que leímos que está allí (de la cita que no 
vamos a leer las cosas que están allí), el que esto será una 
realidad.

 [287] Y la Roca cubrirá toda la Tierra; será una 
purificación. Aquellos a quienes esta Roca aplaste serán 
molidos a polvo; aquellos que caigan sobre Ella tendrán 

32  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 54, párrs. 286-288
33  San Juan 3:1-2
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una sólida fundación.
 288 Oh, Cristo, permíteme, como Tu siervo, morir 
sobre esta Roca, esta Roca de Tu Palabra. Señor Dios, 
permíteme pararme como David, y aquellos guerreros de 
antaño que respaldaron a David, permíteme respaldar 
esta Palabra hoy mientras veo que Ella es rechazada 
por las denominaciones. Permanece allí en algún lugar 
retirado. Oh, Dios… Concede que tengamos fortaleza y 
coraje, y al Espíritu Santo, para respaldarnos, porque la 
hora se está tornando más y más oscura.
 Pero permítenos recordar que Tú estás presente para 
encender la Luz. A cualquier hora que Tú desees, Tú 
puedes encender la Luz, Padre…

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Roca, la Piedra cortada 
sin mano», y una Piedra Angular.

[JBP] Y podríamos seguir hasta empatarlo con la actividad 
de mañana, pero vamos a hacer una pausa. Y ya mañana 
continuaremos en la plática que tendremos por la mañana, 
que es la plática que colocará nuestro hermano Miguel luego 
en su actividad, la actividad que él siempre tiene los sábados, 
en la cual todos estamos conectados (del sábado). Pero acá 
tendremos una plática en la mañana, para que esa misma 
plática la coloque nuestro hermano Miguel el día de mañana.
 Hoy hemos estado viendo en este Estudio “EL MISTERIO 
DE LUZ QUE DISIPA LAS TINIEBLAS”�
 Dejamos así con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 4 de febrero de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Palabra encarnada
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes y todos los que nos 
están viendo a través del satélite Amazonas o internet en los 
diferentes países; y también al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Lima, Perú, en la congregación que pastorea el 
reverendo Ronald Ríos; y todos los hermanos reunidos allá en 
el día de hoy, que tendrán la reunión allá, como siempre nuestro 
hermano Miguel tiene en los diferentes lugares donde está 
(siempre tienen reunión los sábados).
 Y todos los que nos están viendo también, y todos los aquí 
presentes: que Dios les bendiga grandemente; y hoy nos hable 
directamente a nuestras almas, a nuestros corazones, por 
medio de Su Palabra, que es lo que hemos venido a buscar en 
esta ocasión, y en las ocasiones en donde nos reunamos.
 En el Evangelio según San Juan, en el capítulo 1, verso 
14, dice de la siguiente manera; el Evangelio según San Juan, 
capítulo 1, verso 14, dice:

 14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre 
nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del 
Padre), lleno de gracia y de verdad.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Unigénito».
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 “LA PALABRA ENCARNADA”.
 Ese es el tema que estaremos platicando en estos minutos 
en esta mañana.

QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE SABIDURÍA Y 
DE REVELACIÓN PARA TRABAJAR UNIDOS EN 
LA OBRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de agosto de 2009
Monterrey, Nuevo León, México
 Ahora, si ustedes ven en algún momento que el Hijo 
del Hombre se sienta en el Trono de David antes de la gran 
tribulación, entonces… ese juicio entonces sería el juicio 
de la gran tribulación (para dejar así las cosas: para los que 
crean en una forma o crean en otra, tengan pues… haya 
esa flexibilidad para todos).
      Lo mismo es que sea antes o después; pero va a ser en 
el tiempo que Dios haya establecido; y será en la Venida 
del Señor con Su Iglesia, y todos los santos ángeles 
vendrán con Él. Recuerden también que Cristo dijo que 
en la resurrección ni se casan ni se dan en casamiento, 
sino que son o serán como los ángeles.
      Bueno, vamos a dejarlo ahí. Yo creo que con lo que 
tenemos Dios nos ha dado bastante revelación para darnos 
sabiduría. Recuerden que cuando vino el Arcángel Gabriel 
o Ángel Gabriel a Daniel, Daniel leía y no entendía, y 
clamó a Dios; y Dios envió al Ángel Gabriel y le dijo: “He 
venido a ti para darte sabiduría, conocimiento”.
      El reverendo William Branham dice que Gabriel 
anunció la Primera Venida de Cristo; o sea, que dio 
sabiduría y conocimiento de la Venida del Señor. ¿Y cómo 
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sería? Se lo dio a conocer a Zacarías y a la virgen María; 
y después, vean ustedes, a los pastores, cuando nació el 
Mesías.
      Que el Señor envíe al Ángel Gabriel de delante de Su 
presencia, para que nos dé sabiduría y revelación sobre 
la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, nos dé 
sabiduría y revelación sobre y de la Venida del Señor a 
Su Iglesia en este tiempo final. En el Nombre del Señor 
Jesucristo. Amén.

[JBP] Era una petición que él hizo allí.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver aquí, en el libro de “La 
Restauración de Israel”, donde él allí les habló, para tener esto 
aquí como base de lo próximo que vamos a estar leyendo. (Lo 
hemos citado, pero vamos a leerlo directo). Y él está hablando 
allí; en ese último día dice:

Cierre del
CONGRESO MUNDIAL DE RABINOS
Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé
14 al 17 de diciembre de 2016
Buenos Aires, Argentina
Dr. William Soto Santiago
[PÁG. 308]
 Elías está prometido para venir antes que venga el día 
terrible de Dios; o sea, antes que la Fiesta de las Trompetas 
se cristalice; porque la Fiesta de las Trompetas contiene el 
juicio divino que caerá sobre la humanidad.
 Por lo tanto, lo primero que Israel verá es a Elías 
proclamando la paz permanente para Israel y para toda la 
humanidad en el marco del Reino de David restaurado.
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 El reino de los gentiles está en los pies de hierro y de 
barro cocido. Con la venida de la piedra del ángulo (de 
Daniel, capítulo 2), que es la Venida del Hijo de David para 
sentarse en el Trono de David, el reino de los gentiles será 
desmenuzado. Y la piedra no cortada de manos crecerá, y 
formará un reino que llenará toda la Tierra. Y ahí es donde 
vendrá la paz para Israel y para toda la humanidad, la paz 
permanente.
 De otra forma, todos los discursos religiosos que hayan 
tenido todas las religiones, solo serán palabras que se las 
llevará el viento.
 Queremos que se cristalice lo que Dios ha prometido 
para Israel: la restauración del Reino de Dios en la Tierra, 
que es la restauración del Reino de David y Trono de 
David. Esa es la única esperanza que hay para Israel.
 Fuera de esa esperanza hay otra esperanza, pero no la 
quieren ustedes: es la desaparición de Israel, que muchos 
desean; pero no la queremos.
 Por lo tanto, estén atentos a la promesa de Elías, para 
que le conozcan cuando venga hablando sobre la paz 
permanente en el marco del establecimiento del Reino de 
David en la Tierra. Esa es la única esperanza que hay para 
Israel.
 Y podemos decir como en algunas ocasiones se dice: 
“O la tomas o la dejas”. O es establecido el Reino de Dios 
en la Tierra, el Reino de David; o el reino babilónico 
se quedará con el reino terrenal y acabará con todos los 
judíos.
 Y la religión que establecerán en ese reino será la 
religión babilónica del becerro de oro; ese era el conflicto 
allá en Israel con lo del becerro de oro.
 La religión de la idolatría gobernará el mundo entero, 
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acabará con los judíos y con la religión de Dios, del Dios 
único, si no despiertan a tiempo ustedes.
 [Rabino traductor: Está diciendo algo terrible, que me 
cuesta mucho decirlo. De veras me costó…]
 A mí no me queda mucho tiempo en la Tierra.
 [Rabino traductor: No, no diga eso. 120 años con 
salud]
 Ya tengo 76 años, y no tengo tiempo para perder ni con 
los gentiles ni con los judíos.
 He sido enviado de la presencia de Dios para dar esta 
noticia, estas buenas nuevas para Israel. Y mientras más 
pronto las dé todas, más pronto me puedo ir a la Casa de 
mi Padre celestial.
 Estudien si todo esto que he estado hablando está 
prometido en la Escritura para Israel. Y si está prometido, 
ya ha comenzado a cumplirse.
 Y la Fiesta de las Trompetas puede haber comenzado 
ya a cristalizarse, o está muy cerca de cristalizarse. La 
Fiesta de las Trompetas es la que contiene el día ardiente 
como un horno, es la que contiene el juicio divino que 
caerá sobre la humanidad; es donde se sabrá quién vivirá 
y quién morirá. Y todos queremos vivir. Yo deseo la vida 
para ustedes, y la deseo para mí también.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean cómo él allí les habla y les 
dice que vino para dar esas buenas nuevas, así como vino el 
Arcángel Gabriel al sacerdote Zacarías y también a la virgen 
María. Porque Gabriel, dice el hermano Branham que anunció 
la Primera Venida de Cristo y anunciará la Segunda Venida. Eso 
está en el libro de Citas… en la página 33, párrafo 282:
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 282 - “Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Y allí escribe:
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo»1.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean ese anuncio que le dio allí a la 
virgen María, donde él le dice, en el capítulo 1, verso 32:

 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] Vean todo lo que le dijo allí, que estaría siendo la Venida 
del Mesías; y eso sería cumplido en Su Segunda Venida. O sea, 
le estaba hablando allí de [lo que haría] en Su Segunda Venida, 
pero no le había revelado que vendría otra vez. O sea que ya 
en Su Segunda Venida es para establecer eso que le dijo a ella: 
establecer ese Reino del Mesías en Israel, para de allí gobernar 
toda la humanidad.

1  Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 38 del (f), pág. 78 
del (T4)
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EL ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE ORO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de octubre de 2009
Goiânia, Goiás, Brasil
 El Ángel Gabriel anunció la venida del precursor de la 
Primera Venida del Mesías, y anunció también la Primera 
Venida del Mesías a la virgen María ([JBP] o sea, le anunció 
que vendría el precursor y también anunció que vendría el 
precursado), y también a los pastores que estaban en Belén 
de Judea la noche del nacimiento del Mesías, de Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el libro de Citas, página 17, que 
es donde nos dice, en el párrafo 128:

 128 - “¿Puede usted imaginarse antes que aun hubiera 
una tierra, antes que hubiera una luz, antes que hubiera 
una estrella, antes que hubiera cualquier cosa? Hay una 
gran fuente saliendo a través del Espíritu, y de esta fuente 
salió lo más puro del amor; porque no había nada para 
que saliera de allí sino amor. Ahora nosotros… lo que 
nosotros llamamos amor hoy, es un amor pervertido. Pero 
justo cuando obtenemos una esencia, o un poquito de ese 
amor en nosotros, eso cambia toda nuestra opinión”.

[JBP] Ahí dibuja una Pirámide; y él 
escribe: [WSS] «amor».
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 128 - “Entonces de allí viene otra corriente de esta 
Fuente principal, el 
Diamante, y fue llamado 
justicia; absolutamente 
justicia ([JBP] escribe): 

[WSS] «diamante» (…) Ahora, cuando estas grandes 
luces se apagaron, o grandes rayos de espíritu: Amor, Paz, 
eso era todo lo que había. Eso. Allí no había sufrimiento, 

no había ningún… Ningún 
odio, o alguna malicia. No 
podía venir de esta Fuente. 
Eso era Jehová. Eso era 
Jehová Dios. Y ahora 
como todos los teólogos lo 

llaman: “una teofanía” salió de Eso ([JBP] escribe): [WSS] 
«el Logos», que fue llamada en las escrituras ‘el Logos’, 
el Logos que salió de Dios. Es difícil de explicar, pero era 
una parte de Dios”.

[JBP] Y ahí abajo escribe:
[WSS] «La Teofanía = El Verbo — El Logos = la Palabra».

 128 - “Ahora aquí está lo que aconteció. ¡Oh! 
Discúlpenme, yo… yo solo entro en esto… esto solo me 
lleva derecho en donde yo lo amo. ¿Ve? El Logos. Y esta 
gran fuente de Espíritu quien no tuvo principio ni fin. 
Este gran Espíritu empezó a formarse en la Creación, y el 
Logos que salió de ello fue el Hijo de Dios. Era la única 
forma visible que el Espíritu tenía. Y era una teofanía, que 
quiere decir un cuerpo, y el cuerpo era como un hombre. 
Moisés la vio cuando pasó a través de… por la roca. Y 
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él la vio, y dijo: ‘Parecía 
como la parte trasera 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«espalda» de un hombre’. 

Es el mismo tipo de cuerpo que nosotros recibimos cuando 
morimos aquí. ‘Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, 
nosotros tenemos uno ya esperando’”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David 
ahí al lado.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Moisés vio la teofanía de Jesús.

[WSS] El cuerpo teofánico = el Verbo, la Palabra.
El Verbo = el Hijo de Dios».

Eso lo escribe ahí arriba.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL ÁNGEL CON 
EL INCENSARIO DE ORO”]:

 [WSS] Y también le había anunciado a José acerca 
del embarazo de la virgen María, y le dijo que ese era el 
Hijo de Dios, el que nacería a través de la virgen; sería 
Emanuel (que traducido es: Dios con nosotros), y que Él 
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salvaría a Su pueblo de Sus pecados. Eso lo dijo el Ángel 
que le apareció a José, el marido de la virgen María. Eso 
está en el capítulo 1, versos 18 hasta el 25.
 Y ahora, el Ángel Gabriel, mensajero celestial que está 
delante de la presencia de Dios…
	 [JBP]	Vean	allí	cómo	él	está	allí	identificando	de	dónde	es	
ese	mensajero;	y	luego,	ya	para	irse,	él	se	identifica	como	ese	
que está delante de la presencia de Dios.
 [WSS] … y que trae las revelaciones divinas contenidas 
en el Libro de la Verdad; que es mensajero de Dios a través 
del cual Dios envía a la Tierra mensajes a seres humanos, 
como lo envió al profeta Daniel y como también lo envió 
al sacerdote Zacarías, y a la virgen María, y a José el 
marido de la virgen María, y a muchos más a través de la 
historia bíblica…; aunque en muchos pasajes en los cuales 
apareció, no da a conocer su nombre.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren aquí en el mensaje “¿POR 
QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES?”2, vamos a leer desde 
la página 1 porque ahí él empieza a hablar algo importante. 
Dice, miren:

 1 … yo creo que soy un predicador extenso. Y 
sin educación, yo suelo creer que sueno no como un 
predicador para algunas personas. Yo ni siquiera pretendo 
ser un predicador, soy tan solo una especie de llanta de 
repuesto. Pero yo siento que tengo un Mensaje de Dios, 
que de mi manera (esa es la única manera que yo tengo 
de presentarlo), estoy tratando de presentarlo al mundo. Y 
si yo no me quedase con ese Mensaje, yo sería un traidor 

2  SPN64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, pág. 1, párrs. 1-5; 
pág. 2, párr. 11; pág. 34, párrs. 189-191
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a Dios y un hipócrita con ustedes. Una persona que diga 
una cosa y crea otra, es hipocresía. Debemos siempre 
decir la verdad, desde nuestro corazón, para que cuando 
la gente mire hacia nosotros, aunque estén en desacuerdo 
con nosotros, queremos ser hombres y mujeres honorables 
([JBP] él escribe ahí): [WSS] «la hipocresía»: que hablamos 
desde nuestro corazón lo que es verdad en nuestros 
corazones.

 2 El año pasado, o antepasado, yo tuve el privilegio 
de hablar un… cristiano, o perdónenme, un mensaje de 
Navidad, aquí en el Ramada. Y creo que hablé acerca del 
tema, aquí o en Phoenix, sobre: ¿Por qué pequeña Belén? 
Y yo creo que entonces era aquí, el año pasado, yo hablé 
acerca de: Hemos visto Su Estrella en el oriente y hemos 
venido a adorarle.
 3 Y, usted sabe, cuando usted lee la Biblia y pensamos, 
esos “¿Por qué?”. Y esta noche yo pensé, si pueden 
ustedes aguantarse conmigo un rato y orar conmigo, yo 
trataría de darle a ustedes mi mensaje de Navidad. Solo 
Dios sabe adónde vamos a estar en la próxima Navidad, 
si hay una próxima Navidad después de esto.

[JBP] Ahora, recuerden, esto fue el 21 de diciembre de 1964. Y, 
miren, sigue diciendo:
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 [3] Así que siendo que posiblemente sea esta la última 
Navidad en la cual estemos juntos, hasta que nos sentemos 
en otra mesa ([JBP] vean, ya ahí está profetizando que lo que 
le quedaba era un año; porque ya el próximo año, en diciembre, 
ya no pasó la Navidad con ellos; porque partió). Y no será una 
de este tipo, sino será cuando comeremos y beberemos la 

Comunión de nuevo con Él, en el Reino del Padre al final 
del camino ([JBP] y escribe): [WSS] «la Cena en el Reino 
del Padre». Y, entonces, vamos a acercarnos a ella esta 
noche, como si fuera este el último mensaje de Navidad 
en la cual estaríamos sentados juntos, en la profundidad 
de la sinceridad.

[JBP] Por eso aprovechamos, mientras estamos en estos 
cuerpos, cada segundo de nuestra vida, porque no sabemos si 
todavía falta alguien que se complete allá en la sexta dimensión 
y se tenga que ir; y si es de uno de nuestros familiares o si 
es un amigo o si es un hermano creyente en el Señor, y no 
lo podamos ver…; y lo tengamos, y no aprovechemos para 
estrechar nuestra mano y decirle: “Dios le bendiga”; quizás la 
próxima vez no lo vuelva a ver. Por eso él ahí habla como si 
fuera la última Navidad, y en realidad fue la última Navidad.

 [3] Y, entonces, vamos a acercarnos a ella esta noche, 
como si fuera este el último mensaje de Navidad en la 
cual estaríamos sentados juntos, en la profundidad de la 
sinceridad.
 4 Quiero hablar en esta noche de un tema fuera de 
lo común, pero algunas veces usted encuentra a Dios en 
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la manera fuera de lo común. Él hace las cosas de una 
manera inusual; no de la manera usual, es de la manera 
inusual, en tiempos fuera de lo común, en escenas fuera de 
lo común; Él es fuera de lo común. Y yo quiero en esta… 
el Señor permitiendo, yo le quiero hablar acerca del tema: 
¡Por qué tuvieron que ser pastores!
 5 Y ahora, poco antes de acercarnos a la Palabra, quien 
yo creo que es Dios: “En el principio era la Palabra, y la 
Palabra era con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra 
fue hecha carne y moró entre nosotros”.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «la Palabra encarnada».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 3 de este mismo mensaje 
aquí, más adelantito (que es donde queremos llegar), miren, en 
la oración antes de comenzar la predicación allí, dice [“¿POR 
QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES?”] [PÁG.	2]:

 [11] Y el Espíritu Santo toma Tus Palabras y nos la 
revela, porque Jesús dijo: “Cuando Él, el Espíritu de 
Verdad es venido, Él les recordará de estas cosas que Yo 
les he dicho y les mostrará las cosas que han de venir”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Apoc. 1:1, 22:6, 22:16».
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí es donde dice:

 Apocalipsis 22:16
 16 Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias.

 Y Apocalipsis 22:6:
 6 Y el Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha 
enviado su ángel…

[JBP]	 Ese	 es	 el	 Ángel	 allí,	 él	 colocando	 esas	 Escrituras,	
identificándolo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en este mismo mensaje hay un 
lugar aquí donde, en la página 40, dice [PÁG.	34]:

 189 Y, sabe usted, esta madre, cuando ella había 
concebido, después que el Ángel del Señor encontró su 
padre, Zacarías, y fue a casa de Elisabet, y ella ya tenía 
seis meses en… de ser madre. Pero aún ella no había 
tenido ninguna vida, ella estaba asustada porque el bebé 
no se había movido. Eso es subnormal.
 190 Y el Espíritu Santo, el Ángel del Señor…

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«El E.S.», o sea, el Espíritu 
Santo.

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «El Ángel del Señor - Gabriel».
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 [190]… el Ángel del Señor se le apareció a María, y le 
dijo que “iba a tener 
un Bebé, sin conocer a 
ningún hombre”, y le 

dijo sobre la condición de Elisabet.
 191 Ella subió a las colinas de Judea a contarle a 
Elisabet ([JBP] y escribe también): [WSS] «Ángel» ([JBP] 
allí). Y cuando ella se encontró con Elisabet, ella le dijo 
que “iba a ser una madre”. Y ella no podía entender eso, 
“sin conocer varón”. Pero ella dijo: “El Espíritu Santo 
me hizo sombra, y me dijo 
que esta cosa santa ([JBP] y 
escribe el hermano William): 
[WSS] «este Ser» [Ser santo], 
que sería nacido de mí sería llamado el ‘Hijo de Dios’, y 
yo llamaré Su Nombre ‘Jesús’”. Y la primera vez que el 
Nombre Jesús fue hablado en labios humanos, un pequeño 
bebe muerto, en el vientre de su mamá ([JBP] o sea, ese era 
Juan), dio un salto de gozo y gritó; y brincó en el vientre 
de la madre, y aún no había recibido la vida.

[JBP] Ahora, “los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y se 
levantarán”3; y eso es por la Palabra siendo hablada que ocurrirá 
ese evento de la resurrección.

[Rev. José B. Pérez] Miren en San Juan, capítulo 6, verso 38:

3  San Juan 5:25
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 38 Porque he descendido del cielo, no para hacer mi 
voluntad, sino la voluntad del que me envió.
 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: 
Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que 
lo resucite en el día postrero.
 40 Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que 
todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; 
y yo le resucitaré en el día postrero.

[Rev. José B. Pérez] Y en el capítulo 5, verso 25 en adelante, 
del Evangelio según San Juan:

 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

[JBP] Y él en un escrito colocó: “Oirán la Voz del Hijo de Dios”, 
y escribe: [WSS] «en carne»4.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “HEMOS VISTO SU 
ESTRELLA Y VENIMOS A ADORARLE”5… El que tengo acá 
es en inglés, y es el que tiene marcado. Lo saqué en español, 
lo conseguí; así que voy a leerlo en español, y leo entonces 
los escritos que hizo acá en el de inglés. Este mensaje fue 
predicado el 16 de diciembre del 63. Y él en este que les leí 

4  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
Felipe, Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del 
(T4)
5  63-1216 “Hemos visto Su Estrella y hemos venido a adorarle” 
(párrs. 68-70 en inglés)
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(que fue el 21) hace referencia a este mensaje; o sea que hay 
unir esos dos mensajes y ahí van teniendo el cuadro completo. 
Miren, dice:

 68 Y luego notamos que ella también, después que 
tuvo esta visitación, estaba tan gozosa por el mensaje del 
Ángel, que se dirigió camino a las regiones montañosas de 
Judea; desde Nazaret, donde ella había nacido, la ciudad 
de Nazaret, una ciudad pequeña, insignificante.

 69 Y cuando llegó allá, su 
prima Elisabet también iba a 
ser madre (tenía alrededor de 
seis meses de embarazo), a la 
que habían llamado estéril.
 70 Su esposo, Zacarías, era un 
sacerdote en el templo. Y un día, 
mientras estaba meciendo las 
ofrendas, mejor dicho, meciendo 
el incienso encendido sobre las 
oraciones que el pueblo estaba 
haciendo afuera, Gabriel, el 
Ángel del Señor le apareció; 
ahora, él no había visto nada 
sobrenatural, por años y años, y 

cientos de años, pero he aquí se paró ese Ángel, Gabriel 
el Ángel del Señor, al lado derecho del altar, y le dijo que 
su esposa concebiría y daría a luz un hijo, y que llamaría 
su nombre “Juan”. Y todos conocemos la historia.

[JBP] Él escribe allí en el del inglés, en esa parte: [WSS] 
«Gabriel: el Ángel del Señor». Y escribe estas Escrituras: 
[WSS] «Apoc. 1:1-3, 19:1-10, 22:6, 22:16».
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 Y en la Biblia, miren, en Apocalipsis 19 él se detuvo en 
el verso 10; del 1 al 16, [solamente] colocó 19:1-10, en esa 
Escritura.

[Rev. José B. Pérez] Y allí, en el verso 10 del capítulo 19, dice 
[Apocalipsis]:

 10 Yo me postré a sus pies para adorarle ([JBP] o sea, a 
los	pies	del	Ángel). Y él me dijo ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] 
«William».

[JBP]	 Miren,	 él	 allí	 se	 identificó.	 Como	 cuando	 él	 me	 decía:	
[WSS]	“Benjie,	tienes	que	identificarte	en	las	Escrituras,	tienes	
que buscarte en las Escrituras”. Y en este, y en otros sitios más, 
él	escribe	su	nombre;	o	sea,	él	identificándose.	Y	allí,	miren,	él	
escribe: [WSS] «William».

 10 Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo 
tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de 
Jesús. Adora a Dios; porque el testimonio de Jesús es el 
espíritu de la profecía ([JBP] y escribe): [WSS] «E.S. - el 
Espíritu Santo».
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[JBP]	 Ahora,	 ya	 hemos	 visto	 allí	 esa	 identificación	 de	 ese	
Arcángel; en donde también en el capítulo 22, verso 16, donde 
él dice [Apocalipsis]: “Yo Jesús he enviado mi ángel…”, ahí 
también escribe: [WSS] «William».

 Y vean cómo esas Escrituras que él coloca allí en ese 
párrafo, en donde está mostrando el hermano Branham de 
ese	Ángel,	el	Ángel	del	Señor	(que	es	el	Ángel	Gabriel,	el	cual	
le habló a Zacarías y también a la virgen María), cómo él allí 
identifica	a	ese	Ángel	en	esas	Escrituras.

[Rev. José B. Pérez] Hay un lugar en el mensaje “NOS 
CONVIENE A NOSOTROS CUMPLIR TODA JUSTICIA”6, dice 
en la página 25:

 92 Y Cristo era el testimonio de Dios, porque Dios 
estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo. Él dijo:
 … Deja que esto así sea, Juan. Eso es correcto.
 ([JBP] Eso era cuando Juan no quería bautizar a Jesús).
 93 En otras palabras: “Juan, tú eres un hombre poderoso, 
tú eres un gran y poderoso profeta. Y la revelación que tú 
tienes de Mí es exactamente la Verdad. Tú sabes Quién soy 
yo. Tú lo sabes, porque tu ministerio no vino de parte de 
hombre; tu ministerio vino de Dios. Tú nunca lo aprendiste 

6  SPN61-1001M “Nos conviene cumplir toda justicia”, pág. 13, párrs. 
92-98
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de hombre. A ti no se te enseñó esto en un seminario, pues a 
la edad de nueve años te fuiste al desierto; porque tú fuiste 
un niño peculiar, raro, al nacer. Y desde el mismo momento 
de tu nacimiento Dios empezó a tratar contigo. Y aun antes 
de tu nacimiento el profeta 
te vio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Isaías 40:3-15». Y tú eres una luz para este día”.

[JBP] Y ahí dibuja las edades, 
y	en	la	séptima	edad,	la	flecha	
hacia la séptima edad. O sea, 
porque es el precursor de la 
séptima edad hebrea.

 [93] “Y en el desierto… Tú sabes Quién soy, porque Dios, 
en el desierto, te dijo que habría una señal siguiéndome. 
Y tú ya has sido testigo de esto, y tú lo sabes. Y sabemos 
quiénes somos. Nos conocemos. Y es la verdad que tú 
necesitas ser bautizado por Mí. Pero deja que esto sea 

así, porque, Juan, si nosotros somos 
los luminares de este día, debemos 
cumplir toda justicia. Toda Palabra 
de Dios debe ser cumplida por 
nosotros para este día…”.

[JBP] Y dibuja una Estrella 
de David.

Y escribe: [WSS] «y hoy 
por Elías, Moisés y 
Jesús».
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 [93] “… porque nos conviene a nosotros; nos 
corresponde, nos conviene, es parte de nosotros. Porque 
si somos los verdaderos testigos de Dios hoy, Juan, somos 
las luces de esta edad. Y si somos las luces de esta edad, 

hay mucha Escritura que debe ser 
cumplida durante esta edad. ¡Y 
eso depende de nosotros!” ([JBP] 
y ahí dibuja una Estrella de David). 
¡Aleluya! “Depende de nosotros 

ver que toda justicia de Dios sea cumplida”.
 ¿Y cuál es Su justicia? ¡Su Palabra!
 94 En otras palabras: “Juan, tú sabes Quién soy 
Yo. Yo soy el gran Sacerdote 
([JBP] y escribe): [WSS] «Sumo 
Sacerdote». Eso es verdad, 
Juan, y Yo tengo necesidad de 
ser bautizado por ti. Porque tenemos que cumplir toda 
justicia. Y tengo necesidad de ser bautizado por ti, para 
cumplir la Palabra de Dios, porque toda la Palabra tiene 
que ser cumplida. Y nosotros somos las luces del día, y 
depende de nosotros cumplir todo esto. Y yo sé que tu 
justicia y tu deseo es cumplir la Palabra. Nos conviene a 
nosotros. Nosotros somos las luces”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la séptima edad.
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 95 La luz de cada 
edad ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el mensajero» 
debería de hacer la misma cosa. Sabemos lo que tiene 
que ser cumplido. Tú que eres espiritual y conoces la 
Palabra de Dios, ves lo que Dios ha prometido. Ahora, la 
Palabra no vendrá así fácil, pero viene por observación, 
tú tienes que esforzarte para lograrla. Pero nos concierne 
a nosotros, nos conviene a nosotros cumplir toda justicia 
de Dios. Debemos de hacerlo.
 96 Y ahora, Jesús sí reconoció, en Juan, que Juan 
era un verdadero profeta. La Palabra había hablado de 
Juan, y Él supo que era absolutamente el profeta de la 
hora. Y Juan reconoció que 
Jesús era el Mesías de la hora 
([JBP] y escribe): [WSS] «Jesús: 
el Mesías». Y ambos tuvieron 
claro entendimiento.
 97 ¡Oh, si la Iglesia del Dios viviente pudiera solamente 
tomar esto y ponerlo dentro de sus mentes en esta mañana 
y en sus corazones!; que la Iglesia no fuera separada 
por barreras denominacionales, diferencias en credos 
y colores y demás; y que pudiéramos venir juntos en el 
Nombre del Señor Jesús, no teniendo nada que nos aparte 
de la Palabra verdadera del Dios viviente; ¡y caminar 
directamente en línea con la Escritura, para cumplir toda 
justicia de Dios de hoy día!
 98 Porque cualquiera sabe que estamos viviendo en 
las Luces del atardecer. El profeta dijo: “Habrá Luz en 
el atardecer”. Así que nosotros sabemos que estamos 
viviendo en esa hora, la hora de la Luz del atardecer. Así 
que, Señor Dios, ayúdanos a comprender esto.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 32, en el párrafo 273, dice 
[Citas]:

 273 - “En los últimos días habría una Lluvia Tardía, y 
la Lluvia Temprana y Tardía estarían juntas. La primera 
Lluvia fue en el este; la Lluvia Tardía es en el oeste. Y 
en la Lluvia Tardía ambas Lluvias (Temprana y Tardía) 
estarían juntas”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «Este — Israel». «La 1ra Venida».
 «Oeste — América». «La 2da Venida».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este mensaje, “EL 
ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE ORO”, dice:

 [WSS] Encontramos que este mismo Ángel o Arcángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo.
 Es el Ángel con la revelación divina para comunicarla 
a los profetas de Dios en diferentes tiempos. Es el Ángel 
que estará con la revelación divina para el mensajero de 
la Dispensación del Reino, para así ser dada a los seres 
humanos.
 Este Ángel, conociendo el contenido del Libro de la 
Verdad, conoce lo que estará pasando en este tiempo final; 
por lo tanto, lo tendremos en el tiempo final en medio del 
cristianismo y después también en medio del judaísmo. 
Así que el mensajero de la Dispensación del Reino estará 
bien asesorado.
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 Ahora, recuerden que este Ángel está delante de la 
presencia de Dios; por consiguiente, este Arcángel Gabriel 
es uno de los Dos Olivos delante de la presencia de Dios.
 En la Tierra los Dos Olivos fueron, en el tiempo 
de Zacarías: el sumo sacerdote Josué, y el príncipe y 
gobernador Zorobabel. En el Día Postrero, los Dos Olivos 
serán los ministerios de Moisés y Elías siendo repetidos en 
el Día Postrero por medio del mensajero de la Dispensación 
del Reino. Tan simple como eso.
 (…) Para el Día Postrero, el misterio de la Segunda 
Venida del Señor es el misterio más grande de la profecía, 
de la profecía bíblica, y el Ángel Gabriel o Arcángel Gabriel 
tendrá el conocimiento de ese misterio; misterio que el 
Ángel Fuerte que desciende del Cielo traerá a la Tierra.
 Por eso cuando se abre en el Cielo el Séptimo Sello, 
que es la Segunda Venida de Cristo, el misterio de la Venida 
del Señor a Su pueblo, aparece luego allí un Ángel con el 
incensario en Su mano: le es dado mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de los santos; los santos creyentes 
en Cristo, que habían muerto orando por la resurrección, el 
regreso a la Tierra, el regreso a la vida física, que será en 
cuerpos glorificados; y la transformación de los vivos en 
Cristo, que han estado orando por su transformación.
 Este Ángel con el incensario es un miembro del Orden 
Sacerdotal de Melquisedec en el Cielo, en el Templo 
celestial. Todo eso está representado en el tabernáculo que 
construyó Moisés y el templo que construyó Salomón, 
en donde encontramos que Dios le dijo a Moisés que 
construyera el tabernáculo conforme al modelo que le fue 
mostrado en el monte.
 Y Salomón recibió la orden de David diciéndole que 
los planos que le entregaba fueron por el dedo de Dios; o 
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sea que David por su cuenta no hizo esos planos, fue por el 
dedo de Dios hecho el plano del templo que se construiría 
en Jerusalén.
 (…) Para la Iglesia será la Segunda Venida de Cristo, 
para el judaísmo será la Venida del Mesías. Después 
entenderán ([JBP] o sea, los judíos), más adelante, lo que fue 
la Primera Venida del Mesías y lo que es la Segunda Venida 
del Mesías; pero para ellos, cuando lo vean, eso será la 
venida del Mesías. Mesías significa ‘Ungido’.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”7, en la página 18, dice (a mitad de página):

 103 ¿Qué es la verdadera evidencia? Jesús dijo: “Que 
creáis que Yo soy Él”. Y Él es la Palabra.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La evidencia de tener el Espíritu Santo».

 104 ¿Por qué no lo captaron? ¿Por qué no lo captaron 
los judíos? ([JBP] o sea, allá en Su Primera Venida) Ellos 
eran hombres justos, eran hombres buenos, eran hombres 
santos, y había toda clase de gente; pero, ¡a quien es 
predestinado para oír la Palabra…!
 105 “¿Y cómo se sabe si es la Palabra? Cada uno dice 
esto”.
 106 Es la promesa de la Biblia siendo vindicada 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«cumplida» de esa edad, 

7  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 15, párrs. 103-107
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allí lo tiene, entonces se regresa a donde el Espíritu Santo 
está.

[JBP] Y ahí dibuja las 
siete edades, las marca, 
las	 identifica;	 y	 la	 Piedra	
Angular.	Y	una	flecha	desde	
abajo hasta arriba a la 
Piedra Angular.

 [106] Vean el son de la Trompeta en unos cuantos 
minutos, lo que declara. La Trompeta, la Trompeta 
evangélica, vean quién puede oírla. Recuerden que esos 
en las ciudades amuralladas no podían salir en el jubileo. 
No señor. Ellos estaban dentro de los muros; se quedaron 
allí. Todo había terminado; ellos eran esclavos por el 
resto de su vida, y tenían que ser marcados.

[JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «el sello o marca de la bestia será hoy».

[JBP] Y también escribe, que 
[WMB] “ellos estaban dentro 
en los muros”, y escribe al 
lado: 
[WSS] «denominaciones: 
saduceos, fariseos, esenios, 
católicos, evangélicos, 
pentecostales, etc.».
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 [106] Ahora, mientras vemos todos estos ejemplos, 
noten.
 107 Ahora, estos actos, Malaquías 4, y todo esto, y 
Hebreos 13:8: “Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y 

por los siglos”, Él permanece para 
siempre la Palabra, la Palabra hecha 
manifiesta. Eso es exactamente lo que 
Él declaró a los profetas. Un profeta 
no quiere decir solamente ‘un vidente 
o un pronosticador’; quiere decir 
‘un revelador de la Palabra que está 
escrita’. En su propia vida, sus propias 
obras, revela y vindica la Palabra de 
ese día; como Noé construyendo el 
arca; Moisés allí abajo; cualesquiera 
más; y cualquier profeta: la Palabra 
prometida para esa hora.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y 
también las edades, donde él dice: [WMB] “El mismo ayer, hoy, 
y por siglos”,	y	tira	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Profeta = revelador de la Palabra escrita en su 
propia vida, encarnada en él y cumpliéndose».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE ORO”]:
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 [WSS] Por lo tanto, será la Venida del Ungido, 
del hombre ungido que ellos están esperando en el Día 
Postrero; la venida del hombre ungido con el Espíritu 
Santo, la venida del hombre en el cual vendrá el Espíritu 
Santo para el pueblo hebreo ([JBP] porque el Espíritu Santo 
regresará en un hombre al pueblo hebreo); pero primero le 
aparecerá a la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL EVANGELISMO EN EL 
TIEMPO DEL FIN”8, nos dice en la página 15:

 [61] Ahora, el sol se levanta en el 
este ([JBP] y escribe): [WSS] «Israel» 
y se pone en el oeste ([JBP] y escribe): 
[WSS] «América». No cambia, es 
el mismo sol. Ahora, cuando el 
Espíritu Santo vino —Jesús, el Hijo 
de Dios— Él vino en el este para la 
gente oriental. Ha sido un día… como ha viajado, como 
la civilización ha viajado con el sol, viniendo del este al 
oeste, y ahora estamos en la costa del oeste. Si vamos más 
lejos estamos en el este. Así que, bueno, todo denota Su 
Venida. Estamos en el tiempo del fin. Todo demuestra que 
todo ha terminado.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David. Y allí él escribe: [WSS] 
«el Sol del este = la Venida del Señor con Moisés y Elías».

8  SPN62-0603 “El Evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 12 (párrs. 
61-67 en inglés)
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 62 Ahora, el profeta dijo (y ninguna profecía puede 
ser, debe ser de interpretación privada, como Jesús dijo. 
Es exactamente lo que dice): “Habrá luz en la tarde”. 
Entonces el mismo Hijo que vino a la gente del oriente y 
mostró Sus obras y Sus bendiciones, fue profetizado que 
habría un día lúgubre, ni día ni noche —eso es un día 
nublado, algo brumoso— no se puede ver el sol, pero el 
sol todavía da suficiente luz. (Algo parecido a lo que hay 
afuera ahora, tal vez un poco más oscuro). Y hemos tenido 
suficiente de unirnos a la iglesia y poner nuestro nombre 
en los libros, y así sucesivamente, pero en el tiempo de la 
tarde ese mismo gran poder de Cristo vendría sobre Su 
Iglesia tal como lo hizo allá en el oriente. En el occidente, 
eso sería lo mismo. Así que eso es la razón por la cual 
quiero hablar sobre “El Evangelismo en el tiempo del 
Atardecer”.
 63 Cada edad ha tenido su Mensaje y sus mensajeros. 
A través de todos los tiempos, cada edad ha llevado su 
Mensaje con un mensajero. Dios, en cada dispensación, 

ha enviado a alguien ungido con 
el Espíritu Santo para traer cada 
vez Su Mensaje para esa edad. 
([JBP] Y dibuja una Estrella de David).

 64 Ahora, podríamos empezar atrás, para retroceder 
sólo un poco. Incluso desde el principio, Dios fue el 
Mensajero en el principio, para decir a Adán y a Eva: 
“Comeréis esto, pero no haréis aquello”. Ese era el 
Mensaje. Y cuando el hombre traspasó el Mensaje de la 
hora, eso trajo la muerte y caos a toda la raza humana. 
Ahora, eso es lo mucho que significa el Mensaje. Y 
recuerde, eso no fue solamente una negación completa de 
lo que Dios dijo, lo que Eva creyó, eso fue tomar lo que 
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Dios dijo y encubrirlo o interpretarlo erróneamente un 
poquitito, solo añadiendo un poquitito a Ello o quitando 
un poquitito de Ello.

[JBP] Y él dibuja una Estrella de David.

Y escribe: [WSS] «encubrir el Mensaje = trajo la caída».

 65 ¡Esa es la razón por lo cual creo que la Palabra es 
la Verdad! Si nuestros credos y nuestras denominaciones 
no vienen completamente con la Palabra, entonces está 
equivocado. Y si Dios no permitió, y Su Palabra era tan 
importante, que tan solo citar equivocadamente una palabra 
de Ella causó todo, cada muerte que alguna vez ocurrió, 
cada sufrimiento, cada bebé que llora, cada procesión 
fúnebre, cada sepulcro en la ladera, cada ambulancia que 
ha chillado, cada sangre que fue derramada, toda vejez, 
y hambre, y problemas que hemos tenido, solo por causa 
de la Palabra de Dios 
que fue mal calculada 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«mal interpretada», causó todo esto ([JBP] o sea, lo que pasó 
allá en la caída), ¿lo excusará Él en el tiempo del fin si la 
calculamos mal otra vez?

[JBP] Y dibuja una 
Estrella de David.
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 66 Así que, ya ven, el cristianismo es una cosa importante. 
Si eso ha costado todos estos seis mil años de problemas, 
a causa de una Palabra mal usada, ahora no vamos a 

retornar con otra Palabra mal usada 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David 
también). Tiene que ser exactamente con 
la Palabra, con ninguna interpretación 

de nadie, solo lo que la Palabra dice. Tantos hombres se 
juntarán y dirán que significa esto, y estarán de acuerdo, 
y otros dirán aquello. Pero Ella dice: ESTO ES ESO.
 67 Si Dios va a juzgar al mundo por la Iglesia, entonces 
¿cuál es la Iglesia? Si Él va a juzgarlo por una nación, ¿cuál es 
la nación? ¡Él va juzgar al mundo por la Palabra, la BIBLIA! 

([JBP] y escribe): [WSS] «la Palabra encarnada en Moisés y 
Elías». Porque: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era 
con Dios, y el Verbo era Dios. Y el Verbo fue hecho carne y 
habitó entre nosotros”. Eso fue Cristo, era la Palabra de Dios 
hecha carne, siendo hablada a través de seres humanos.

[JBP] ¿Y por qué allí era el momento en que la raza humana 
merecía el juicio divino? Porque allí estaba la Palabra hecha 
carne. Pero si ocurría en ese tiempo: Jesús quedaría solo; o sea, 
si	no	hacía	la	Obra	por	la	cual	había	venido,	que	era	el	Sacrificio	
perfecto allí en la Cruz del Calvario; pero era el momento en 
donde el juicio divino tendría que caer sobre la raza humana, 
pero cayó todo sobre Él.
	 Y	ahora,	en	el	fin	del	tiempo,	todo	el	juicio	lo	ha	dado	a	Su	
Hijo, o sea, para que el mundo sea juzgado por la Palabra hecha 
carne nuevamente; el cual será… allí lo escribió él: [WSS] «la 
Palabra encarnada en Moisés y Elías».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este mismo mensaje que 
estamos leyendo del hermano William [“EL ÁNGEL CON EL 
INCENSARIO DE ORO”]:

 [WSS] (…) O sea que algo grande ocurre en el Cielo 
en ese momento en que es abierto el Séptimo Sello en el 
Cielo; algo grande ocurre. Y después de eso, la Venida del 
Señor a la Tierra.
 Pero entre eso está el capítulo 9 del Apocalipsis, 
donde ocurren ciertas cosas; pero eso lo vamos a dejar ahí 
quietecito. Hay cosas que ocurren en un capítulo y son la 
continuación o es lo mismo que está en otro capítulo del 
pasado; y eso lo vamos a dejar quietecito.
 Es como el Pentateuco9, en donde ustedes encuentran 
en uno de los libros ciertas leyes, y después en otro de los 
libros usted encuentra la repetición de lo mismo que había 
sido hablado, pero encuentra más detalles.
 Así es en el libro del Apocalipsis. Usted encontrará, 
por ejemplo, en unos capítulos un sinnúmero de cosas 
que ocurren; y después, en otro capítulo más adelante, 
encontrará lo mismo repitiéndose desde otra perspectiva, 
desde otros ángulos que no habían sido enfocados o 
aclarados en otros capítulos anteriores.
 [JBP] O sea que son las Escrituras con múltiples 
cumplimientos, como lo hemos leído10.

9  [Pentateuco: Se le llama al conjunto de los cinco primeros libros de 
la Biblia, escritos por Moisés –Ed.]
10  Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 del (f), 
págs. 32-33 del (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a 
corto tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), pág. 167 del 
(T3) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 del (f), pág. 17 del (T3)
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 [WSS] Así que podemos ver… por ejemplo en el 
capítulo 1 del Apocalipsis, encontramos la Voz como de 
trompeta que habla con Juan y le dice: “Yo soy el Alfa y 
Omega, el primero y el último” (Apocalipsis, capítulo 1, 
verso 10 al 11); y es una Gran Voz de Trompeta, pero es 
una persona hablando, el Alfa y Omega, y ese es Cristo.
 Y luego, en Apocalipsis, capítulo 1, verso 12, encuentra 
uno semejante al Hijo del Hombre vestido con una ropa 
que le llegaba hasta los pies, ceñido por el pecho con un 
cinto de oro; ya no es Sacerdote, es Rey. Eso es para la 
Segunda Venida del Señor (está en el capítulo 1, verso 12 
hasta el 18). Y tiene las llaves del infierno y de la muerte, 
por eso puede producir la resurrección en el Día Postrero; 
y lo hará como Rey, como León de la tribu de Judá.

[Rev. José B. Pérez] Fíjense en algo aquí, que él dice que algo 
ocurre… En el capítulo 9, vean (antes del capítulo 10, en el 
capítulo 9), creo que en estos días lo citamos11, porque él allí 
escribe, donde dice [Apocalipsis]:

 1 El quinto ángel tocó la trompeta, y vi una estrella que 
cayó del cielo a la tierra ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «el 
papa»; y se le dio la llave del pozo del abismo.

[JBP] Hay un sinnúmero de… pero si entramos ahí eso es otro 
Estudio; pero quería leérselos ahí, ya que él ahí lo citó.

11  “Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 2023/feb/01 
(miércoles), pág. 6 del (f)
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 [“EL ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE ORO”]
 [WSS] Y tiene las llaves del infierno y de la muerte, 
por eso puede producir la resurrección en el Día Postrero; 
y lo hará como Rey, como León de la tribu de Judá.
 Por eso lo vemos con unas características que 
corresponden a la Segunda Venida del Señor, que 
concuerdan con Apocalipsis, capítulo 19; el mismo 
personaje; pero eso lo vamos a dejar quietecito ahí por 
ahora.
 Y ya saben: que ese Ángel con el incensario de oro 
puede ser el Mesías, Cristo, el Sumo Sacerdote del Templo 
celestial; que así como el sumo sacerdote terrenal tomaba 
el incensario de oro con carbones encendidos del altar del 
incienso, el altar de oro que estaba frente al lugar santísimo, 
a la entrada, y echaba mucho incienso en él, y pasaba al lugar 
santísimo para presentarse ante Dios con esas oraciones del 
pueblo, y llegaba hasta la presencia de Dios.
 Puede ser también el Ángel Gabriel o Arcángel Gabriel, 
que también lo encontramos apareciendo a la derecha o a 
la diestra del altar de oro del incienso cuando le aparece al 
sacerdote Zacarías, y es mensajero de Dios.
 O puede ser… Ahí, estos son los dos Ángeles: el Ángel 
del Pacto (Cristo), o Ángel Gabriel, que los vemos tanto 
en el Cielo oficiando. Gabriel es un sacerdote importante 
en el Cielo, pertenece al Orden sacerdotal celestial; y el 
Mesías es el Sumo Sacerdote del Templo celestial, Cristo.
 Tuvo que ver Gabriel con el Mesías en Su Primera 
Venida, y tendrá que ver con el Mesías en Su Segunda 
Venida.
 En el ministerio del Mesías tuvo que ver también, 
aunque no esté mencionado su nombre, tuvo que ver 
con Él también. Como ha tenido que ver con el reino de 
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los gentiles y los cambios que han tenido, que ha tenido 
el reino de los gentiles en sus diferentes etapas. Tendrá 
que ver en este tiempo final con el ministerio del Día 
Postrero, con el ministerio de la Dispensación del Reino, 
el ministerio del séptimo mensajero dispensacional, 
para la séptima dispensación; estará bien ligado con ese 
ministerio y estará respaldándolo, porque tiene que ver 
con el cambio que habrá del reino de los gentiles al Reino 
del Mesías, al Reino de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

LA VISITACIÓN DE DIOS
A LOS HIJOS DE ABRAHAM
Dr. William Soto Santiago
Martes, 28 de noviembre de 1978
São Paulo, Brasil
 Bueno, aquí en la página 256 nos dice el cuarto Elías 
en el libro de Los Sellos:
 “121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre (no en dos hombres ni en tres 
hombres, sino en un hombre)”.
 Así que usted puede ver lo que significa esta promesa 
para los hijos de Abraham por la fe.
 En el cumplimiento de la Visitación del Señor en Su 
Segunda Venida, los hijos de Dios verán la Palabra de 
Dios encarnada en un hombre, y eso será el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor.
 Muchas personas están esperando que Jesús regrese 
con el mismo cuerpo que Él tenía en Su Primera Venida.
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[JBP] Es como en un escrito en un papel, que él escribió:
[WSS] «Cualquier persona podía pensar y decir que 
Cristo, Él vendría a ellos con el cuerpo físico; pero vino 
en Espíritu Santo»12.

[JBP] Eso lo hemos citado de memoria; creo que lo leímos en 
estos días también.

 [WSS] El cuarto Elías nos dijo: “Si Jesús viniese… 
si Él apareciese con el cuerpo que tenía, como lo pintó 
Hofmann: con heridas en Sus manos y en Sus pies, y con 
sangre en Sus manos y Sus pies (el cuarto Elías dice), yo 
no lo recibiría”.
 ¿Por qué? Porque él está explicando en ese mensaje… 
era el mensaje titulado “Alimento espiritual a su debido 
tiempo”… Y el alimento espiritual en el tiempo nuestro ya 
ustedes saben cuál es.

12  Plática “Trabajando para nuestra adopción”, 2023/ene/31 (martes), 
pág, 18 del (f), pág. 222 del (T5)
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[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 29, donde el hermano 
Branham habla esto que nos dice aquí nuestro hermano William; 
en la página 29 del mensaje “ALIMENTO ESPIRITUAL EN SU 
DEBIDO TIEMPO”13, dice:

 166 Su Palabra dice que Él ya ha hecho eso; pero el 
punto de eso es que Él se dé a conocer que Él está aquí.
 167 Ahora, si Él se nos apareciera en un cuerpo físico, 
semejante a la pintura de Hofmann Cristo a los treinta y 
tres años, y sangre corriendo de Su mano, y con heridas 
de clavos, yo no lo recibiría. No, de ninguna manera. 
Cuando Él mismo viene: “Todo ojo le verá, toda lengua le 
confesará; y como el relámpago que viene del oriente al 
occidente, así será”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «No como Hofmann pintó. Su 
Venida será en otro cuerpo». «Sin cicatrices».

 [167] No creemos en estos cultos y sectas. Creemos que 
Dios es la Palabra.
 168 Pero Él se corporeiza tomando el cuerpo suyo y 
el mío, y le da dones a usted, y me da dones a mí, y por 
medio de estos dones se hace conocido. Ese es el Alimento 
secreto. No importa cuánto se hace conocido a través de 
mí, usted tiene que creerlo, tiene que tener el don de fe 
también para creerlo. ¿Creen eso?

13  SPN65-0718E “Alimento Espiritual en su debido tiempo”, pág. 25, 
párrs. 166-168; pág. 26, párr. 171
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[JBP] Y más abajito, también, dice [PÁG.	26]:

 171 Pero no olviden, Jesús dijo que sería diferente en la 
hora de Su Venida ([JBP] y escribe): [WSS] «Su Venida»…

[Rev. José B. Pérez] En el libro de “Las Edades” vamos a ver 
dónde dice que ellos están esperando su Mesías [PÁG.	60]:

 73. Aquel día viene muy pronto. La higuera ha brotado. 
Los israelitas están esperando al Mesías. Ellos lo están 
esperando y sus esperanzas casi están a punto de cumplirse. 
Israel será renacida espiritualmente, porque su Luz y su 
Vida [WSS] «Moisés y Elías» están a punto de revelarse a 
ella.

[JBP] Y si van a revelarse a ella, tiene que ser en carne humana.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
allí [“LA VISITACIÓN DE DIOS A LOS HIJOS DE ABRAHAM”]:

 [WSS] Entonces, él está explicando que Dios se va 
velando en cada tiempo y en cada edad en diferentes 
velos de carne, porque Dios es Dios en morphe. “Dios 
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no cambia”, dice la Escritura, pero Él cambia Su velo de 
carne en donde Él se manifiesta.
 Él cambió de velos de carne: cambió de Enoc a 
Matusalén, o a los diferentes profetas que hubo allá; 
cambió también a Noé, y de Noé cambió a otros profetas; 
cambió en otra ocasión a Moisés, y de Moisés cambió a 
Josué…
 [JBP] Los que estaban esperando allí a Moisés para que 
los pasara a la tierra prometida: allí se quedaron sin cruzar el 
Jordán; o sea que se quedaron allí, y murieron.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la 1097. Este, como todos los 
temas, uno hace pausa de estudiar, y viene y lee lo que tiene, 
y	vuelve…;	porque	es	la	Palabra	de	Dios	infinita:	no	hay	dónde	
detenerse. Página 123, párrafo 1097, dice [Citas]:

 1097 - “Eso es, Él se cambió a Sí mismo, Él ‘se vertió 
a Sí mismo’, dentro (¡amén!), dentro de otra máscara 
([JBP] y dibuja una Estrella de David)…”.

[Rev. José B. Pérez] Y la 1286 que me pasaron por acá. Página 
144, párrafo 1286, dice [Citas]:

 1286 - “Él fue en el comienzo la Palabra ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Verbo», ([JBP] y arriba escribe): [WSS] 
«Melquisedec = Jesucristo», un cuerpo en morphe. 
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Él entró y vivió en eso en la Persona de Melquisedec. 
Entonces luego nunca oímos más de Melquisedec porque 
Él se convirtió en Jesucristo. Melquisedec fue el Sacerdote, 
pero se convirtió en Jesucristo. Ahora, ustedes pasaron 
por alto eso. Porque en aquella forma Él sabía todas las 
cosas, y ustedes nunca han sido capaces de conocer eso 
todavía. Ustedes vinieron como 
Adán, como yo, ustedes vinieron 
del atributo [WSS] «alma» a la 
carne para ser tentados. Pero 
cuando esta vida esté terminada aquí: ‘Si este tabernáculo 
terrestre se deshiciere, tenemos 
uno ya esperando’. Eso es a donde 
vamos; eso es la Palabra”. [WSS] 
«Teofanía».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «el Verbo».

 1286 - “Entonces podemos mirar atrás y ver lo que 
hicimos. Ahora no lo entendemos. Nunca nos hemos hecho 
la Palabra; solo somos hombre de carne, no la Palabra. 
/ Él se hizo la Palabra, la teofanía, que podía aparecer, 
desaparecer. Entonces Él se hizo carne y volvió a regresar, 
resucitó ese mismo cuerpo en una condición glorificada. 
Pero ustedes pasaron por alto la teofanía y se hicieron 
hombres de carne para ser tentados por el pecado”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, por eso es… Ese Estudio de 
ayer hay que volverlo a leer, porque hay cosas allí en donde se 
hablaron	cosas	de	lo	que	es	el	cuerpo	glorificado	de	Jesús	y	lo	
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que es Su Espíritu. Porque miren, cuando leímos en la página 
134 del libro de Los Sellos:

 [142]. … noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Ahí está ese gran misterio del Séptimo Sello.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, página 126, ¿la 1118? Sí, aquí hay 
algo también. Miren, dice [Citas]:

 1118 - “Cuando la Palabra estaba en Moisés, él era 
Dios en carne. Cuando estaba en Jesús, él era Dios en 
carne ([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés = Dios en carne». 

¿Ven? Única cosa que Él hizo era cambiar Su máscara, 
no Su Palabra, no Su naturaleza. Él es el mismo ayer, hoy 
y para siempre. Él solo cambió Su forma. Él cambió de 
Noé a Moisés; Él cambió de Moisés a David; de David a 
José; bajó en adelante hasta que Él entró en la plenitud 
de la Deidad corporalmente. ¿Ven? ¡Todo es el mismo 
Dios! / José era la Palabra en su día, retratando a Cristo 
exactamente. ¿Ven?, cada uno de ellos era la Palabra. 
Y cuando Jesús vino, Él era la Palabra en Su plenitud, 
porque el Plan entero de Redención estaba en Él”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «El Plan entero en un hombre. La 
Palabra en toda Su plenitud».

Y el Plan entero de Redención estuvo en Su Primera Venida; y 
el Plan de Reclamación entero estará en Su Segunda Venida.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA VISITACIÓN DE DIOS 
A LOS HIJOS DE ABRAHAM”]:

 [WSS] Entonces, él está explicando que Dios se va 
velando en cada tiempo y en cada edad en diferentes 
velos de carne, porque Dios es Dios en morphe. “Dios 
no cambia”, dice la Escritura, pero Él cambia Su velo de 
carne en donde Él se manifiesta.
 Él cambió de velos de carne: cambió de Enoc a 
Matusalén, o a los diferentes profetas que hubo allá; 
cambió también a Noé, y de Noé cambió a otros profetas; 
cambió en otra ocasión a Moisés, y de Moisés cambió a 
Josué; y así fue Dios cambiando de velos de carne.

[JBP] Ahí fue que nos quedamos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “DEVELANDO 
A DIOS”14, en la página 15, dice:

14  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 13, párrs. 78-81
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 78 Y esto es, Él se cambió, Él “Se derramó a Sí mismo 
dentro” ([JBP] y el hermano 
William escribe): [WSS] «en 

morphe» (¡Amén!) dentro de otra máscara, dentro de otra 
forma. No que alguna otra persona haya salido de Él, 
llamado el Espíritu Santo, sino que fue Él mismo. ¿Lo han 
captado? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.] Él se 
vació a Sí mismo en el pueblo. “¡Cristo en usted!”. Cuán 
maravilloso, cuán hermoso, el pensar: Dios vaciándose a 
Sí mismo en el ser humano, en el creyente. “¡Vacióse!”.

[JBP] Vean que para eso es que Él viene: es por Su Iglesia, 
por Su Novia, y darle esa Fe de Rapto. Lo que leímos ayer en 
la 254 de Los Sellos: es ese grupo de escogidos con Moisés y 
Elías [(WSS) «Moisés y Elías con los escogidos»], los cuales 
pueden tomar la Palabra de Dios y colocarla bien. Vean:

 [78] Esto fue parte de Su drama, el hacer eso.
 Dios, toda la plenitud, toda la Deidad corporalmente 
estuvo en esta Persona, Jesucristo. Él era Dios, y 
únicamente Dios. No una tercera persona, o segunda, o 
primera; sino la Persona, Dios velado en carne humana.
 79 En Primera de Timoteo 3:16: “Sin contradicción 
grande es el misterio de la piedad; D-i-o-s, Elohim”, D-i-
o-s con letra mayúscula, en la Biblia. Refiriéndose, todo 

el que desee al original, dice: 
“Elohim”. “En el principio, 
Elohim”. ¿Lo ve? “Y, Elohim 
([JBP] y escribe): [WSS] «Elohim», 
sin contradicción grande es el 

misterio de Elohim; ¡Elohim se ha manifestado en carne, 
y lo hemos palpado!”. ¡Elohim, velado en carne humana! 
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El gran Jehová que cubría todo el espacio, tiempo, y en 
todo lugar, se hizo hombre. Le tocamos, a Elohim. “En el 
principio, Elohim. Y Elohim se hizo carne, y moró entre 
nosotros”.
 80 ¿Qué? Esta es Su manera, las partes de Su drama. 
Esa es la forma en que Él tiene que actuar, Su forma de 
revelarse a nosotros como alguna persona diferente. Somos 
mortales, y Él lo sabe. Y tan solo podemos entender como 
mortales ([JBP] y escribe): [WSS] «solo podemos entender 
como mortales». Conocemos como mortales. Conocemos 

hasta donde nos lo permiten nuestros sentidos, y el resto 
tenemos que creerlo por fe. Tenemos que decir que hay 
un Dios; veámoslo o no, lo creemos de todas formas. ¿Lo 
ven? Háyalo o no lo haya, aun así lo creemos porque Dios 
lo dijo.
 81 Como Abraham, no podía ver ese hijo, sin señal, 
sin preñez alguna en Sara, ni siquiera un periodo de 
menstruación, pero aun así, Dios lo había dicho. Sin 
esperanza, su matriz estaba ya muerta, y la vida en él 
ya se había terminado, y el torrente de su vida se había 
secado, y en el interior de ella la vida se había secado.

[JBP] Ahora, hay una enseñanza muy pero que muy grande 
ahí, en la vida de Abraham y Sara, en ese tiempo de la visita 
de Elohim con Sus Arcángeles Gabriel y Miguel; porque ellos 
fueron rejuvenecidos por causa de la Palabra de promesa que 
Elohim le dijo allí a Abraham; y alrededor de esa Palabra ellos 
fueron rejuvenecidos.
 Porque cuando Abimelec vio a Sara se enamoró de ella; o sea 
que estaba guapa, elegante, de seguro se notaba la diferencia 
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de entre todas las que había allí en el reino. Y de seguro Sara se 
miró y miró a Abraham: “Pero ¿cómo es posible?”; porque ella 
se había reído, no había sido rejuvenecida todavía: “Mi señor 
siendo viejo y yo también, ¿tendré deleite para tener un niño?”15.
 Ahora vean que en la adversidad, cuando aparenta que 
está todo perdido, Dios rejuvenece, y entonces culmina esa 
labor que Él prometió que llevaría a cabo en medio del pueblo.
 En Abraham y Sara —lo cual, Sara representa la Iglesia-
Novia	de	este	tiempo	final—,	todo	lo	que	ocurrió	en	ese	tiempo	
es lo que en forma actualizada está pasando en este tiempo 
final.
 ¿Y cómo fue que allí se cumplió esa promesa? Hubo una 
transformación; y Dios cumplió Su promesa. O sea, fue (vamos 
a decir) allí Abraham adoptado.

Sigue diciendo [“DEVELANDO A DIOS”]	[PÁG.14]:

 [81] “Y aun así, no vaciló dudando, la promesa de Dios, 
sino que siendo fuerte, alabando, conociendo que Dios 
era capaz de hacer cualquier cosa que Él hubiera dicho 
que haría”.

[JBP]	 Recuerden	 que	 en	 el	 Monte	 de	 la	 Transfiguración,	 allí	
estaba Moisés y Elías. Siempre que están esos ministerios, es 
tiempo de adopción.

 [81] De esa misma forma es que tenemos que creer esa 
Palabra en este día.

15  Génesis 18:12
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA VISITACIÓN DE DIOS A LOS HIJOS DE ABRAHAM”]:

 [WSS] De Elías cambió a Eliseo. ¿Ve? Pero era el 
mismo Dios todo el tiempo, solamente lo que Dios cambia 
es Su vestidura, así como nosotros nos cambiamos de 
vestidura.
 Mire, usted me ha visto a mí en alguna otra ocasión, 
quizás en alguna película o en algún retrato; y porque usted 
me vea aquí con esta ropa, y en un retrato o en alguna 
película me vio con otra, usted no puede decir que yo soy 
otro; yo soy el mismo. Y así pasa con Dios.
 A través de la historia bíblica hemos visto al mismo 
Dios y al único Dios. Lo vimos vestido con un traje, con 
una ropa, que se llamaba Moisés; luego lo vimos vestido 
con una ropa que se llamaba Josué; luego lo vimos con 
una ropa que se llamaba Elías; luego lo vimos vestido con 
una ropa que se llamaba Eliseo.
 Así también a través de las edades lo vimos vestido 
con una ropa que se llamaba primero San Pablo, y luego 
así cada uno de los mensajeros tenía ese nombre, el cual 
era el nombre del que usaba y de la ropa, de la vestidura 
de Dios.
 [JBP] Y así por las edades: Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, 
Lutero, Wesley; con una ropa, vestido Dios en el mensajero de 
la séptima edad, llamado William Marrion Branham. Y seguimos: 
y estuvo en una ropa llamada William Soto Santiago. Y ahora 
tiene que estar en otra ropa para cumplir lo que Él ha prometido 
para Su Iglesia.
 [WSS] Pero sabemos que en una de las vestiduras de 
Dios estará el Nombre de Dios; eso nos dice…
 Bueno, yo creo que aquí Dios nos ha dado algo muy 
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hermoso, que ya nosotros sabemos, pero que ha surgido 
así, sin planearlo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “¿POR QUÉ 
PEQUEÑA BELÉN?”16, en la página 34 dice:

 146 Estas viejas cisternas, el Concilio Mundial de 
Iglesias organizándose ahora. Vamos a restaurar la fresca 
Palabra de Dios, no una denominación. No tomemos un 
credo, esos son viejas cisternas estancadas que se han 
caído hace cuarenta años atrás, veinte años atrás, treinta 
años atrás, o hasta el año pasado. Yo quiero la Palabra de 
Dios que está prometida para hoy. 
Esa es la bebida que Él quiere que 
yo reciba, ¡esta Palabra de hoy! 
Es un pequeño Belén, que está 
rechazado.

[JBP]	Y	él	dibuja	una	Piedra	Angular,	y	la	flecha	hacia	ahí.	Y	él	
escribe: [WSS] «la Palabra en carne hoy [es] el Agua del 
pozo».

16  63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?” (párrs. 146-149 en inglés)
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[JBP] “El que cree en Mí, correrán ríos de Agua viva”, dice Jesús 
en una ocasión17. “Y el que bebe de esta Agua, no tendrá sed 
jamás”, también le dijo allí a la mujer samaritana18.

 147 Es que es… Yo sé, es como… Si usted pensara: 
“Bueno, si mi…”. Sí, eso es correcto, ellos pensaron que 
Él debería haber nacido en Jerusalén. Ellos pensaron que 
Él debería haber nacido donde estaba la cabeza de su 
denominación. Pero Él se apartó de todo eso. Él vino al 
nombre de Belén, porque eso era lo que Él era. ¡Aleluya! 
Él no viene por metodistas, bautistas, presbiterianos o 
pentecostales. Él viene 
[WSS] «a través» por la 
Novia ([JBP] y escribe): 
[WSS] «a través», 
Jesucristo. Por Ella es por quien Él viene. Quizás le sea 
raro a usted, ¡pero créalo!
 148 ¿Ven estos tipos? Ellos no pueden venir de otra 
manera sino por la Palabra. Ese era el único lugar en 
donde Él podía nacer, es por ese Belén. Por eso tuvo que 
ser aquel humilde y pequeño lugar.

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular, y una estrella.

17  San Juan 7:38
18  San Juan 4:13-14
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 [148] Así es como tiene que ser en esta mañana, tiene 
que ser de la misma manera por Su Palabra prometida 
([JBP] y escribe): [WSS] «la Palabra encarnada». Sí señor. 

El Concilio filisteo de Iglesias se está organizando, 
guarniciones por doquier alrededor de nuestro Belén. 
Alrededor de esta Navidad, ellos están guarnecidos 
alrededor, por todos los lugares, está todo decorado con el 
relumbrón del mundo. “Oh, traeremos la paz mundial”. El 
papa Lutero, Juan, o lo que sea su nombre, él se juntará, y 
todos los grandes obispos de la iglesia, el Concilio Unido 
de Iglesias y el Concilio Mundial juntándose. ¿Cómo 
pueden andar los dos juntos si no están de acuerdo? 
¡Amén!
 149 Solo hay Uno con quien usted puede andar, y 
ese es Jesucristo. ¿Cómo es que usted puede andar con 
Él? Cuando usted está de acuerdo con Quién Él es, ¡la 
Palabra! No deje que se le escape eso.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios hecho carne, la Palabra».

[JBP] No deje que se les escape eso.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo más adelantito [“LA 
VISITACIÓN DE DIOS A LOS HIJOS DE ABRAHAM”]:

 [WSS] Así que podemos ver cómo Dios va cambiándose 
de vestiduras; y encontramos que ese es el Plan de Dios. 
Dios siempre ha sido el mismo todo el tiempo, lo que 
únicamente Dios ha cambiado son Sus instrumentos.
 Y nosotros algún día también vamos a cambiar este 
cuerpo; este cuerpo terrenal que tantos problemas tiene, 
pues lo vamos a cambiar un día por una vestidura superior.
 Así que, fíjese, Dios se cambia de vestidura, y un día 
nosotros nos vamos a cambiar también.

[JBP] ¡Qué hermoso saber eso!, que así como Dios se ha 
cambiado de Su vestidura, nosotros también llegaremos a 
esa	vestidura	del	cuerpo	eterno	y	glorificado,	donde	todo	será	
perfecto.

[Rev. José B. Pérez] Página 7 del mensaje “LA SEÑAL”19 nos 
dice:

 85 Por lo tanto, en los días de Wesley o... Los días de 
Lutero, se pensaba: “creer”. En los días de Wesley: “la 
química de la Sangre”. Pero este es el último día, donde 
se requiere la Señal. Y así se forma, en conjunto, la unidad 
completa para el rapto ([JBP] y escribe): [WSS] «la química 
de la Sangre».

19  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 13, párrs. 85-96
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[JBP] Y escribe también: [WSS] «la Vida, la Señal».

 [85] ¿Lo pueden ver? [La congregación dice: “Amén”. 
–Ed.]
 86 Agua, sangre y espíritu, son los pasos sucesivos 
cuando un niño nace. En un nacimiento normal, la primera 
cosa que aparece es el agua; la segunda cosa es la sangre, 
y después la vida.
 87 Del cuerpo de nuestro Señor Jesús, de nuestro Señor 
Jesucristo vino: agua, Sangre y Vida. Y la Iglesia entera, 
la Novia completa, ha sido formada por justificación, 
santificación, y el bautismo del Espíritu Santo, lo cual es 
la Señal.
 88 Como dice en Hebreos 11: “Todos estos que 
anduvieron para acá y para allá cubiertos de pieles de 
ovejas y de cabras, pobres, angustiados, maltratados, 
etc.”, y todas estas cosas que hicieron; sin embargo, “no 
fueron perfeccionados sin nosotros”.
 89 Y la Iglesia en este día, que ha recibido la Señal 
del bautismo del Espíritu Santo, que la Sangre ha sido 
derramada, y que el Espíritu Santo está sobre la Iglesia; 
sin nosotros, ellos no pueden resucitar. Pero ellos están 
dependiendo de nosotros…

[JBP] Él escribe: [WSS] «Dios en carne».
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Y escribe: [WSS] «la Resurrección».

[JBP] Página 8, sigo [PÁG.	14]:

 [89] … porque Dios prometió que tendría esta Novia, y 
alguien estará allí en aquel día. Yo no sé quiénes serán, 
pero alguien la recibirá. Yo soy responsable por una sola 
cosa y eso es predicar la Verdad ([JBP] y escribe): [WSS] 
«responsable por predicar», es negocio de Dios cuidar 

de la simiente predestinada. Todos estarán allí juntos, el 
uno con el otro; la Edad del Agua, la Edad de la Sangre y 
ahora la Edad de la Señal del Espíritu Santo.
 90 Y recuerde, Israel vino a través de muchas cosas, 
pero fue en la tarde cuando la señal fue requerida; no fue 
en la mañana, ni en la preparación de los catorce días…

[JBP] Ahora, recuerden que eso fue en la tarde para la liberación. 
Vean que para la liberación se requería tener la sangre aplicada.
 Hay un lugar en la Biblia…, porque allí dice: “… no fue en 
la mañana, ni en la preparación de los catorce días”.
 Y hay un lugar que recuerdo, donde habla de… creo que fue 
cuando dedicaron el templo de Salomón, que tuvieron otro día 
más; porque él escribe allí algo de los 14 días, y luego se añadió 
un día más. Y vamos a leerlo, ya que eso está allí hablado, y yo 
recordé que había este lugar aquí.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren algo interesante acá. En el 
capítulo 8 de Primera de Reyes, vamos a ir al verso 65; dice:

 65 En aquel tiempo Salomón hizo fiesta, y con él todo 
Israel, una gran congregación, desde donde entran en 
Hamat hasta el río de Egipto, delante de Jehová nuestro 
Dios, por siete días y aun por otros siete días, esto es, 
por catorce días. ([JBP] Y él 
escribe): [WSS] «14 días».
 66 Y al octavo día despidió 
al pueblo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el día 15»…
 [JBP] O sea, 7 y 7 = 14; y el 
día octavo, pero el día octavo 
de esos otros 7 días vendría a 
ser el día 15.
 66 … despidió al pueblo; 
y ellos, bendiciendo al rey, 
se fueron a sus moradas 
alegres y gozosos de corazón, por todos los beneficios que 
Jehová había hecho a David su siervo y a su pueblo Israel.

[JBP] Y ahora, él dibuja las edades y una Piedra Angular; y 
al lado dibuja las edades, pero no le dibuja la Piedra Angular 
todavía.
 Y en el capítulo 9, ahí nos muestra a Dios apareciéndole a 
Salomón por segunda vez.

Y él escribe allí: [WSS] «dos veces le apareció Jehová».



La Palabra encarnada166

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí. Dice [“LA 
SEÑAL”]:

 91 Así también supo Lutero que algo venía, Wesley 
lo supo, también Finney, Knox, Calvino. ¡Pero ahora 
aquí está! Ellos supieron que llegaría el día cuando la 
Columna de Fuego regresaría a la Iglesia. Supieron que 
vendría el tiempo cuando estas cosas sucederían, pero no 
vivieron para experimentarlo ([JBP] ellos supieron y sabían 
que la Columna de Fuego vendría a la Iglesia), sin embargo lo 
anhelaron.
 92 Israel supo que algo venía, pero fue en el tiempo 
de la tarde cuando la sangre del cordero, la señal, fue 
colocada sobre la puerta. Ahora, sin embargo, el cordero 
ya había sido exhibido.
 93 Ha sido el Cordero desde el principio. Fue el 
Cordero en el tiempo de Lutero, en el tiempo de Wesley, 
pero ahora es el tiempo de la Señal cuando cada casa 
tiene que ser protegida por la Señal. Cada Casa de Dios 
tiene que ser cubierta por la Señal. Todos los que están 
por dentro tienen que ser cubiertos por la Señal. La Casa 
de Dios es el Cuerpo de Jesucristo, y por medio de un 
Espíritu somos todos bautizados en esta Señal y llegamos 
a ser una parte de Ella, porque Dios dijo: “Cuando viere 
esta Señal, pasaré de vosotros”. ¡Qué hora la que estamos 
viviendo ahora!
 94 La sangre identificaba al creyente, porque la vida 
había salido, y no podía volver sobre el individuo, y por 
eso había una necesidad de la química. Tenía que tener 
una especie de pintura, de sangre, una química para 
mostrar que la vida había salido.
 95 Pero ahora el Espíritu mismo es la Señal. El 
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Espíritu Santo mismo es la Señal, ya no es la Sangre. La 
Sangre fue derramada en el Calvario, eso es cierto. Pero 
la Sangre regresó a los elementos de los cuales había 
sido formada, del alimento que Él había tomado. Pero, 
fíjense bien, dentro de la célula de Sangre había una Vida 
que daba ánimo a la célula. Siendo una química no tenía 
Vida propia, y por eso no podía moverse. Pero cuando la 
Vida entró en la química de la sangre, entonces se formó 
la célula. Se formó Su propia célula, y luego célula tras 
célula, y luego fue un Hombre. Y aquel Hombre era Dios, 

Emanuel en la carne ([JBP] y escribe): [WSS] «Dios en 
carne». Pero cuando esa Vida regresó, la química fue a 
ella, pero la Señal es el Espíritu Santo sobre la Iglesia, y 
así ellos ven a Cristo.
 96 Y así tiene que ser, porque una mujer y su marido 
llegan a ser uno. Son uno solo. Y así también sucede con la 
Novia y Cristo porque llegan a ser Uno solo. El ministerio 
de la Novia, y el ministerio de Cristo son el mismo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, 
página 189 de esta versión. Acá la 188 abajo 
[PÁG.	187]:

 58. La palabra de promesa vino a la virgen 
María, pero esa Palabra de promesa era Él 
mismo, Quien habría de ser manifestado ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Dios hecho carne». Dios fue 
manifestado. Él mismo actuó en ese tiempo y 
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cumplió Su propia Palabra de promesa en la virgen. Fue 
un ángel quien le había traído el mensaje, pero el mensaje 
del ángel fue la Palabra de Dios (Isaías 9:6). Él en ese 
tiempo cumplió todo lo que estaba escrito acerca de Él, 
porque ella aceptó Su Palabra.
 59. Los miembros de la Novia-Virgen Le amarán y 
ellos tendrán Sus potenciales, porque Él es su cabeza y 
todo poder le pertenece. Ellos son sujetos a Él, así como 
los miembros de nuestros cuerpos son sujetos a nuestra 
cabeza.
 60. Noten la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús 
nunca hizo nada sin que primeramente se le fue mostrado 
del Padre (Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir 
entre el Novio y la Novia. Él le enseña a ella Su Palabra 
de Vida, ella la recibe y nunca la duda. Así que nada la 
puede dañar, ni aun la muerte [WSS] «María = la Novia» 

([JBP] escribe). Porque si la simiente fuere sembrada, el 
agua la traerá de nuevo. Aquí está el secreto de esta cosa: 
la Palabra está en la Novia (así como estuvo en María). 
La Novia tiene la mente de Cristo porque ella sabe lo que 
Él quiere que se haga con la Palabra ([JBP] ¿Quién sabe 
lo que tiene que hacerse con la Palabra? La Novia, la Iglesia-
Novia). Ella lleva a cabo el mandamiento de la Palabra 
en Su Nombre porque ella tiene ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Entonces la Palabra es vivificada por el Espíritu, y llega a 
suceder. Así como una simiente que es sembrada y regada, 
llega a la cosecha madura, cumpliendo su propósito.
 61. Aquellos que están en la Novia hacen solamente Su 
Voluntad; nadie los puede hacer que hagan de otra manera.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vayan a la 368 de Los Sellos. Miren, 
dice:

 189. Por eso nosotros también estamos en angustias. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús. Todo 
está en angustia gimiendo, porque algo está a punto de 
acontecer. Y este Sexto Sello da lugar a todo eso. ¡Oh, 
hermano! ([JBP] ¿Qué es el Sexto Sello? Moisés y Elías). Será 
un tiempo cuando acontecerán todos los terremotos, las 
estrellas caerán del cielo, habrá erupciones volcánicas, y 
en eso la Tierra se renovará. La lava volcánica brotará del 
centro de la Tierra y entonces se regará por todos lados 
mientras la Tierra gira.

 190. Y les aseguro 
esto: Un amanecer ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en la 
mañana»…

[JBP] Vean, fue en la tarde en donde era la salida, o sea, era 
la señal que tenía que ser aplicada para la salida. Y es en la 
mañana en donde saldremos; porque el hermano Branham dice 
que el rapto será entre 6:00 a 9:00 de la mañana20, o sea, en 
la mañana, en la cuarta vigilia. Vean cómo todo se entrelaza. 
Ahora dice:

 [190]. Un amanecer de estos ([JBP] y escribe): [WSS] «en 
la mañana»…

[JBP] O sea, también representa una mañana, un nuevo día 
dispensacional.

20  Citas, pág. 106, párr. 920
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 [190]. Un amanecer de estos, cuando Jesús y Su Novia 
vengan de nuevo a la Tierra, encontrarán un Paraíso de 
Dios, tan perfecto. Los guerreros de la batalla de la fe 
caminarán por todo eso juntamente con sus amigos y sus 
seres queridos; se oirán por todos lados los dulces cánticos 
de las huestes celestiales. Entonces Él dirá: “¡Oh, bien, 
buen siervo y fiel! Entrad pues en el gozo de tu Señor que 
ha sido preparado para ti, desde allá, antes de que Eva, por 
el pecado, echara a perder este asunto”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí (estoy en Las 
Edades) [PÁG.	187]:

 [61]. Si no tienen ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan 
callados. Ellos saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo Su propia Palabra. Él no 
completó toda Su obra cuando estaba aquí en Su ministerio 
terrestre, así que ahora obra en y por medio de la Novia. 
Ella sabe eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas 
cosas que ahora tiene que hacer; pero Él ahora cumplirá 
todo por medio de la Novia, aquella obra que dejó para 
este tiempo en particular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en el mensaje “LA VISITACIÓN DE DIOS A LOS HIJOS 
DE ABRAHAM”, dice:

 [WSS] Bueno, podemos ver que con la última 
vestidura que tengamos, que va a ser (la vestidura) el 
cuerpo transfigurado, con esa nos quedamos para siempre 
([JBP] o sea, con el cuerpo transformado). Así como Dios se 
va a quedar con la última que Él use.
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 Con esa vestidura lo vamos a ver a Él entonces vestido 
como Rey; porque se le presenta, se le revela a Sus 
escogidos en el tiempo final, cuando la batalla de la edad 
terminó, cuando ha terminado.
 Entonces todos juntos nos encontramos en la Edad de 
la Piedra Angular, en donde Dios se nos presenta vestido 
allí como Rey, como el León de la tribu de Judá, como 
la Estrella de la Mañana, la Estrella de David. Y todos 
estos símbolos que están en la Escritura entonces serán 
cumplidos en la última manifestación de Dios en medio 
de Su pueblo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

LA AUTORIDAD DEL HIJO DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de abril de 2003
Bogotá, Colombia
 ¿Dónde es que los grandes milagros tienen lugar? Con 
Moisés y Elías. ¿Y dónde es que los grandes milagros 
están prometidos para ser llevados a cabo? En una Carpa 
grande. En el cumplimiento de la Visión de la Carpa estará 
el cumplimiento de estos grandes milagros.
 El reverendo William Branham solamente vio un día 
de no se sabe cuántos días, de la manifestación de esa 
Tercera Etapa bajo el ministerio del Espíritu Santo.
 Cuando se puede ver que él vio una visión, y vio mucha 
gente en una Carpa, y vio que se predicaba ([JBP] él vio que 
se predicaba) y que se oraba por los enfermos, y ocurrían 
cosas, ¡eso no es el primer día! Es un ministerio que lleva 
a cabo el Espíritu Santo, y le es mostrado de antemano 
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un cuadro de lo que allí ocurre en uno de los días de esa 
actividad.
 Por eso él dijo que quería colocar una carpa por muchas 
semanas, unas cuantas semanas; porque él sabe que un 
ministerio como ese, el cual es el ministerio en donde la 
Tercera Etapa estará manifestada esa etapa para el mundo, 
los perdidos, para la Iglesia (o sea, el cristianismo) y para 
la Novia (los escogidos); eso no es un ministerio para ser 
manifestado en un solo día, sino que conlleva muchos 
días.
 Y para que una persona llegue a ese nivel en ese 
ministerio, pues tiene que haber comenzado desde mucho 
tiempo antes; porque ya ese ministerio y esa manifestación 
que él vio allí, corresponde a un ministerio y a un ministro, 
un profeta ya adoptado.

[Rev. José B. Pérez] Ahora será en esa última manifestación 
que Dios estará usando (como dice allí), en ese último vestido. 
No puede cumplir la Visión de la Carpa en predicación, en 
llamamiento al altar, en oración por los enfermos, en un velo de 
carne que ya se fue; tiene que ser en un velo de carne que esté 
vivo, que esté en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 En la página 471 del libro de Los Sellos, miren una partecita 
aquí, cuando él está relatando la Visión de la Carpa; y lo que 
él escribió aquí en este libro (no sé si ya yo había leído lo que 
él escribe allí)… Él viene relatando sobre que enseñó a pescar. 
Miren, vamos a leer de la página 470; abajo dice:

 160. Yo estaba parado con un zapatito de niño en la 
mano, cuando Él me dijo: “Ahora haz tu primer estirón, 
y cuando lo hagas, los peces seguirán la carnada; luego 
cuida bien el segundo estirón porque son peces pequeños; 
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pero en el tercer estirón, los captarás”. Entonces todos los 
ministros se congregaron a mi derredor diciendo: “Oh, 
hermano Branham, nosotros sabemos que usted lo puede 
hacer. Aleluya. Sí, hermano Branham”. Y allí es donde 
siempre me enredo, con los ministros. Yo amo a la gente, 
pero siempre quieren que uno les explique todo.

[JBP] Y él también escribe allí:
[WSS] «con los ministros es el problema».

 Y también con algunos que se creen que son ministros y 
también sabelotodos, y piensan que saben y conocen más; y 
ahí es donde viene el problema.

[JBP] Y en la parte atrás de eso, de esa página, él anota:
[WSS] «con los ministros es el problema, quieren 
explicación».

[JBP] Ahora dice, sigue diciendo:

 [160]. Entonces yo dije: “Pues yo no sé. Yo entiendo 
cómo pescar. Lo primero es: Así se hace. Ustedes ven que 
hay muchos peces y hay que halarle duro la carnada”.
 [JBP] Vea, está explicándole allí:
 [160]. Así es exactamente como se debe pescar. Entonces 
dije: “Ustedes ven que al halar duro la carnada, entonces 
los peces la siguen…”.
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[JBP] Está explicando el modo exacto… (en el libro de Citas) 
ahí	el	Ángel	le	dice	que	explicó	el	modo	exacto,	cómo	el	Ángel	
le estaba diciendo, cómo le explicó esa Primera Etapa y la 
Segunda Etapa.

 [160]. “Ustedes ven que al halar duro la carnada, entonces 
los peces la siguen, pero son muy pequeños”, así como los 
que ellos estaban pescando. “Entonces uno está listo”. Y 
en eso le arranqué duro y la carnada se salió del agua, y vi 
que tenía un pez; pero era tan pequeño que parecía la piel 
del pez adornando la carnada. Entonces oí la Voz que me 
dijo: “Te dije que no hicieras eso”.
 161. Entonces comencé a llorar; y la cuerda la tenía 
toda enredada.

[JBP] Recuerden que eso, cuando ocurrió, muchos empezaron 
a imitar también al hermano Branham. Y en vez de coger el 
grupo —esos ministros— y decirles: “Miren, este es el que 
nos enseñó”, o “este es el hombre”, para poner y colocar a la 
congregación, al pueblo, a mirar a la manifestación de Dios en 
el hermano Branham, se fueron ellos e hicieron y trataron de 
hacer lo mismo que el hermano Branham; y la gente entonces 
se volteó a mirarlos a ellos, y no a la manifestación de Dios que 
tenía Dios en ese tiempo, que era nuestro hermano Branham.
 O sea, vinieron a ser ellos imitadores, cuando ocurrió eso, 
en la Primera Etapa y en la Segunda Etapa. Y lo cual, también en 
la Tercera Etapa, también los hay: mientras se va desarrollando, 
ustedes ven que también hay imitadores.
 En vez de colocar a la congregación enfocada y mirando a 
donde fue hablado que es, y donde fue dicho y profetizado que 
es el lugar en donde la manifestación de Dios está (y llegará a un 
punto en la parte culminante de esos milagros y maravillas, y todo 
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lo que estaría ocurriendo allí: desde predicación, llamamiento y 
todo; aun desde su comienzo), en vez de enfocarlos allí, miran, 
ven más o menos cómo es que están haciendo, para ellos hacer 
lo mismo.
 Vean cómo ocurre lo mismo. Y él único que imita es el 
enemigo, el adversario, Satanás. Porque cuando hay algo falso 
tiene que haber algo verdadero.
 Por eso de la tercera Etapa no se hablará cómo es que 
estarán ocurriendo las cosas ahí en el cuartito.

 [Los Sellos]
 161. Entonces comencé a llorar; y la cuerda la tenía 
toda enredada. Estaba llorando con la cabeza inclinada, 
y dije: “Dios, perdóname. Yo soy tan torpe. Perdóname”. 
Tenía esta cuerda, y en la mano tenía el zapatito de niño 
muy pequeño. La cuerda que tenía en la mano era como del 
grueso de mi dedo, como de un centímetro, y el agujero en 
el zapatito tenía como un milímetro; y yo estaba tratando 
de meter esa cuerda en ese agujerito. En eso la Voz me dijo: 
“No puedes enseñarles las cosas sobrenaturales a los bebés 
pentecostales. ¡Déjalos!”. Entonces me alzó y me colocó en 
un lugar muy elevado, donde había una reunión, y parecía 
una carpa o una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado 
parecía que había una cajita, un lugar pequeño. Y esa Luz 
que ustedes ven sobre la fotografía estaba hablando con 
alguien más arriba ([JBP] y escribe): [WSS] «5to Elías, 8va 

Edad» de donde yo estaba ([JBP] 
escribe): [WSS] «7ma edad».
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[JBP] Y aquí él escribe:
[WSS] «la Luz estaba hablándole a alguien, a un profeta».

O sea, estaba hablándole a esa manifestación que Dios tenía 
allí en carne humana.

 [161]. Se fue volando de donde yo estaba, y se fue a 
posar sobre la carpa, y dijo: “Te encontraré allí. Esto será 
la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la 3ra Etapa = produjo el silencio».
Y escribe: [WSS] «½ hora de silencio».

Y escribe también:
[WSS] «la Carpa = la 3ra Etapa».

[WSS] «Estuvo allí parado».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, eso que él vio allí (miren) en el 
cuarto, en un momento en donde él estaba hablando o iba a 
hablar sobre el Sexto Sello, miren… Página 376 de Los Sellos:
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 232. Algo sucedió hoy, yo vi algo 
aparecer, y casi no podía respirar ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «lo que vio el profeta» ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Elías y Moisés». Él estaba 
allí parado con esa Luz. Yo sé que esto es la 
Verdad.
 233. Pensé: “Dios, yo no puedo decir eso, 
no puedo” ([JBP] Y ahí hay cosas que no voy 
a decir). Salí de la casa y caminé un rato. 
Pensé: “¿Qué puedo hacer?”. Tendré que salir a pescar o 
hacer algo para distraerme. Señor, Tú… No se los puedo 
decir.

[JBP] Y él escribe en forma de pregunta:
[WSS] «¿Qué no podía decir?».

[JBP] Y eso es lo que estará ocurriendo allí21.

Ahora vean que él lo dice acá, donde él dice que [WMB] “Esa 
Luz estaba hablando con alguien más arriba”, y él escribe: 
[WSS] «estuvo allí parado».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí. Sigue diciendo 
nuestro hermano William en “LA AUTORIDAD DEL HIJO DE 
DIOS”:

21  [El Rev. José B. Pérez señala el cuartito de madera. –Ed.].
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 [WSS] Y ahora, podemos ver que los grandes milagros, 
dice el reverendo William Branham que son ¿para 
quién? Para Moisés y Elías. No para Elías en su cuarta 
manifestación, sino para Elías en su quinta manifestación 
y Moisés en su segunda manifestación. Y ahí estará la 
autoridad ¿de quién? De Jesucristo nuestro Salvador, ahí 
estará, y estará el poder de Jesucristo, el cual dijo: “Todo 
poder me es dado en el Cielo y en la Tierra”22.
 Ese es el mismo poder que Él menciona en Apocalipsis, 
capítulo 2, verso 26 al 27, cuando dice:
 “Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin…”.
 O sea que estará, en el tiempo final, alguien guardando 
las obras de Cristo.
 “… y guardare mis obras hasta el fin…”.
 Por lo tanto, las obras de Cristo estarán siendo 
manifestadas a través de ese Vencedor.
 “…  yo le daré autoridad sobre las naciones”.
 ¿Ven? Y ahora, la autoridad que Dios dio a Cristo, 
ahora Cristo la da al Vencedor. Es la autoridad de Dios; 
no es una autoridad terrenal, sino celestial; la autoridad de 
Dios por medio de Cristo siendo dada al Vencedor.
 Y es una autoridad tan grande que dice:
 “… yo le daré autoridad sobre las naciones,
 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre…”.
 ¿Ven? Como Cristo la recibió del Padre, ahora la 
transfiere al vencedor.

[Rev. José B. Pérez] Miren con qué autoridad es que ese 
Vencedor podrá hacer por medio de la Palabra, y qué es lo que 

22  San Mateo 28:18
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tendrá para poder tener ese poder. Miren, página 364 de Los 
Sellos, dice:

 169. En Egipto hubo tinieblas y oscuridad. Cuando 
Dios estaba libertando a Jesús, cuando estuvo sobre la 
Cruz, antes de levantarlo en la resurrección, primero hubo 
tinieblas y oscuridad. El sol se oscureció a mitad del día, 
y las estrellas no dieron su luz. Dos días después, Él iba 
a resucitarlo con triunfo poderoso. Después que todo esto 
sucedió en Egipto, Él libertó a Israel y lo inició en su viaje 
hacia la tierra prometida.
 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra. Ellos no son Dioses, 
sino apenas en el sentido superficial, porque aun Jesús 
dijo eso: “Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes 
vino la Palabra”. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede!

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Ministerios adoptados en el Monte de Sion.
Moisés y Elías tienen el Título de Propiedad».

 [170]. Y ahora aquí los vemos con una comisión de Dios 
para herir la Tierra cuando ellos 
quieran. “¡Ciérrense los cielos!”. 
Y así sucede ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David al lado). ¿Qué está sucediendo? Dios está a 
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punto de redimir a los 144.000 que están en el Libro de la 
Redención.

[JBP] Ahora vean que esto sucede antes de comenzar la 
tribulación; o sea que ya esos ministerios, cuando ocurra eso, 
estarán adoptados allí ya. Dice:

 [170]. Eso está bajo el sello de la redención, en el Sexto 
Sello. Amigos, eso es. Ese es el Sexto Sello que ha sido 
tan misterioso.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «el 6to Sello = el Sello de la Redención».

Y también escribe:
[WSS] «Los 144.000 están en el Libro de la Redención».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, los 144.000… pero vamos a leer algo 
aquí rapidito. Miren que hay dos tribus que no fueron contadas. 
Vean en el capítulo 7, verso 4 en adelante [Apocalipsis], ahí nos 
habla de las tribus; y vean que ahí no aparece la tribu de Dan, 
no está ahí.
 Y vamos a ver aquí en Los Sellos un lugar; porque esas dos 
tribus fueron colocadas… Vamos a leerlo aquí un momentito. 
Dice en la página 463, para tener ahí todo lo que él viene 
hablando… Está leyendo de Primera de Reyes 12:25-30, que 
fue cuando el reino de David fue dividido en el tiempo de los 
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hijos de Salomón, con el reino del norte, compuesto por las diez 
tribus, llamado: de Jeroboam, la tribu de Efraín; y las tribus del 
sur por Roboam (las tribus del norte por Jeroboam y las tribus 
del sur por Roboam), compuestas por dos tribus, que es la de 
Judá y la de Benjamín.
 Ahora miren allí… Porque eso era para colocar esos 
becerros de oro. Habría que leer toda esa historia; pero para 
no entrar por esa línea, sino que quería leer algo acá. Ya luego, 
todo eso, vamos a tener que coger un tema para eso de las 
tribus.
 Ahora miren aquí lo que dice en la página 463, dice [Los 
Sellos]:

 131. ¿Entienden cómo fue? Él colocó un ídolo en Beth-
el, donde estaba la tribu de Ephraim, y el otro en Dan; 
y luego la gente salía a adorar estos ídolos. Y ahora acá 
estamos casi en la 
edad del Milenio 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «en la gran tribulación», y Dios todavía se acuerda 
de aquel pecado. Ellos no están mencionados con las tribus. 
¡Gloria! Igual como Él se acuerda de las promesas buenas, 
también se acuerda de lo malo. Por eso es, amigos, que yo 
creo y siempre he procurado quedarme con la Palabra sin 
importarme cuán raro parezca.
 132. Ahora, ellos en aquel entonces no pensaron en eso. 
Pensaron más bien: “Nos escapamos”. Bien. Pero acá en 
esta edad del Milenio vemos que cuando son nombradas 
y numeradas las tribus, ellos fueron excluidos porque 
sirvieron a la idolatría, lo cual Dios había condenado. 
¿No dijo también que odiaba a los nicolaítas y a aquella 
Jezabel? ¡Apártense de tales cosas! ¿No dijo también 
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que mataría las hijas de Jezabel con muerte, lo cual es 
separación eterna de Su presencia? No confíe en esas 
cosas, de ninguna manera; más bien apártese de ellas.
 133. Entonces Dios se acordó; pero ¿notaron que los 
nombres habrían de ser borrados? ¿Por qué? Bajo todo 
el Cielo no había Sacrificio inmediato para ofrecerle el 
Espíritu Santo, para que pudiese ver estas cosas; pero 
de todas maneras lo hizo en su propia mente tan egoísta. 
Pero Ezequiel, en su visión del Milenio, los vio en orden 
perfecto, en Ezequiel capítulo 48. También en Apocalipsis 
14, Juan los vio en su orden perfecto por tribus. Correcto. 
¿Entonces qué sucedió? Recuerden, Él dijo: “Bajo los 
cielos”. Su nombre sería borrado del orden de las tribus 
por cuanto estaba bajo los cielos, y estos 144.000 están 
todavía bajo ese orden. Correcto. Pero es que ellos han 
sido cegados, y tenían apenas los sacrificios de becerros y 
machos cabríos.
 134. Ahora vean: Él borró sus nombres de debajo del 
cielo; pero en cuanto a los gentiles, en el tiempo del 
Espíritu Santo, al pecar 
alguien en contra de eso, 
su nombre sería quitado 
completamente del Libro 
([JBP] escribe): [WSS] 
«el Libro de la Vida»; y entonces no hay perdón en este 
mundo ni en el que viene. ¿Correcto? Allí es donde nos 
encontramos nosotros. Israel estaba bajo el sacrificio 
de corderos y machos cabríos. Ellos tenían un lugar por 
cuanto estaban aquí, pero las dos tribus faltaban, y nunca 
podrían ser incluidas. Cuando Él llama a los 144.000, 
todavía están faltando, correcto; ni están numeradas; más 
bien José y Leví fueron colocadas en sus lugares. Allí 
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lo puede ver usted claramente; y allá hace centenares y 
centenares de años encontramos la promesa de Dios.
 135. Ahora, ¿qué sucedió? Ellos fueron purgados 
durante el tiempo terrible de la tribulación. Ahora, si Dios 
va a esa virgen, la cual era una mujer buena, pero le faltó 
conseguir aceite para su lámpara, y Él la va a purificar con 
persecución; entonces por la misma razón Él coloca estas 
dos tribus, y las purifica durante el tiempo de la tribulación; 
porque en verdad es un tiempo de purificación, es juicio.

[JBP] Y él escribe, fíjense, de estas dos tribus escribe:
[WSS] «No tienen cantidad específica».

[JBP] Y miren lo que representan estas dos tribus:

[WSS] «Las dos tribus ([JBP] escribe él) pasan por la 
tribulación; las vírgenes fatuas son el tipo».
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[JBP] Miren lo que sigue diciendo:

 136. Entonces acá aparecen los 144.000 después de 
la purgación de Israel, y también aparecen las vírgenes 
fatuas, ya purificadas y con sus vestiduras blancas. ¡Cuán 
perfecto es! ¡Cuán hermoso! Otro paralelo es el tiempo de 
angustia de Jacob.

[JBP] Y ahí tenemos abierto ya ese misterio de esas dos tribus 
que no tienen cantidad en número; y vean lo que representa eso: 
que son las vírgenes fatuas. Y ya en ese otro Estudio podemos 
hablar de todo eso también.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí donde 
nos detuvimos. [“LA AUTORIDAD DEL HIJO DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Ven? Y ahora, la autoridad que Dios dio a 
Cristo, ahora Cristo la da al Vencedor. Es la autoridad 
de Dios; no es una autoridad terrenal, sino celestial; la 
autoridad de Dios por medio de Cristo siendo dada al 
Vencedor.
 Y es una autoridad tan grande que dice:
 “… yo le daré autoridad sobre las naciones,
 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre…”.
 ¿Ven? Como Cristo la recibió del Padre, ahora la 
transfiere al vencedor.
 “… y le daré la estrella de la mañana”.
 Y en Apocalipsis 22, verso 16, Cristo dice:
 “Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella 
resplandeciente de la mañana”.
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 Por lo tanto, la Estrella resplandeciente de la Mañana 
la va recibir el Vencedor del Día Postrero; y la Estrella 
resplandeciente de la Mañana va a resplandecer a través 
del Vencedor. Cristo estará resplandeciendo a través del 
Vencedor. Por lo tanto, estará el poder de Cristo y la 
autoridad de Cristo bajo ese ministerio.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en un estudio en donde 
le colocaron un extracto del tema “JOSUÉ EL GRAN 
GUERRERO”23, dice… Aquí dice, página 3 o 4 de ese mensaje, 
dice:

 10 Ahora, como Josué, el primer caudillo, en el 
desierto, habiendo miles y millares de hombres nobles, 
sin embargo Josué parecía darse cuenta de que él era, 
que posicionalmente él fue elegido por Dios. Y cuando él 
cruzó, al morir Moisés, entonces fue llamado por Dios. 
Dios lo llamó y le dio una visión, y le dijo: “Ahora, como 

estuve con Moisés, estaré 
contigo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «como estuve con 
Moisés». Nadie te podrá 
hacer frente en todos los días 

de tu vida. No temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios 
estará contigo en dondequiera que vayas”.
 11 Y después que la visión terminó, entonces Josué, 
siendo el guerrero, el elegido de Dios, el escogido de 
Dios… Ahora cuando él se encuentra con este Rey, o 
este gran Hombre, parado en el muro cerca de Jericó, 
él estaba posicionalmente colocado entonces; él era un 
guerrero. Y entonces él se dio cuenta qué era eso visible 

23  55-0119 “Josué el gran guerrero” (párrs. 10-12 en inglés)



La Palabra encarnada186

en realidad. ¿Quién creen ustedes que era este Hombre 
que estaba parado contra el muro? Ahora, Josué sabiendo 
que él tenía visiones, de la manera que Dios le habló, y él 
sabía que él era el siervo de Dios, y no tenía miedo. Pero 
cuando él entró a la tierra, y cruzó al otro lado, el maná 
cesó, y entonces empezaron a comer del fruto de la tierra.
 Y un día mientras él se paseaba solo en el desierto, 
yendo del Jordán hacia Jericó, un lugar así pedregoso, 
desértico, lleno de colinas, caminando por allí, vio a 
un Hombre. Y el Hombre se paró y sacó Su espada. 
Simplemente un Hombre, con apariencia de hombre. 
Y Josué, tal vez, siendo el guerrero principal, sacó su 
espada también, y salió a encontrarlo, y le dijo: “¿Quién 
eres Tú? ¿Eres de los nuestros, o de nuestros enemigos?”.
 Yo puedo ver al Hombre levantar Su espada alto, y 
decir: “No, Yo soy el Príncipe del Ejército de Jehová, el 
Dios de Israel”.
 El Príncipe del Ejército. ¿Quién era este Príncipe del 
Ejército? Josué se inclinó, y se quitó el calzado de sus 
pies, postrándose sobre su rostro ante Él, y dijo: “¿Qué 
quiere el Señor que yo haga?”.
 12 ¿Ven ustedes?, después de que… él estaba recibiendo 
su posición aquí mismo. Él estaba designado a ser el 

militar más grande que alguna 
vez ha habido en la faz de la 
Tierra ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Josué: el general más grande». 
Nunca ha habido un general 
como Josué, en ningún tiempo, 
en ninguna edad, en ningún 

lugar, que alguna vez se haya comparado con Josué. El 
nombre Josué se deriva del nombre Jesús, que significa 
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Jesús o ‘Salvador’ 
([JBP] él escribe): 
[WSS] «YHWH», 
‘libertador’.
 Y entonces cuando vio a este Hombre, ¿Quién era? 
Era el Príncipe, en otras palabras, el Líder del Ejército 
de Israel. Y ese Líder no era más que Cristo mismo. ¿Y 
en qué forma se vio primero? En la Columna de Fuego. Y 

AHORA LA COLUMNA 
DE FUEGO HABÍA 
LLEGADO A SER UN 
HOMBRE. Yo espero que 
sepan de lo que estoy 
hablando, ¿ven? ¡Él 
había llegado a ser un 
Hombre!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Columna de Fuego llegó a ser un Hombre».

[JBP] Y la Columna de Fuego es vista en una Gran Carpa 
Catedral.

EL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO
Y LA SÉPTIMA TROMPETA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de diciembre de 2006
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, el que tenía el Séptimo Sello es el Ángel que 
lo levantó. Él ve siete ángeles sin contarse él; y allí estaban 
los siete ángeles mensajeros de las siete edades, de los 
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cuales el reverendo William Branham era uno de ellos; 
por lo tanto, él ve siete sin contarse él. En total hay ocho 
ángeles allí, en el momento en que estaba el reverendo 
William Branham allí.
 Y el que era el séptimo Ángel, si contamos todos los 
ángeles que estaban allí (que son ocho), entonces ese 
séptimo Ángel era el octavo Ángel. Contando al hermano 
Branham como el séptimo Ángel de la séptima edad, luego 
había otro Ángel que era diferente a los siete ángeles, a los 
siete ángeles de las siete edades de la Iglesia; porque es el 
Ángel que tiene el Séptimo Sello, y por consiguiente tiene 
la Séptima Trompeta; tiene la Séptima Trompeta, que 
son los ministerios de los Dos Ungidos, los ministerios 
de Moisés y Elías; y tiene el Séptimo Sello, que es el 
ministerio de Cristo operado por el Espíritu Santo en ese 
Ángel del Señor que está ahí presente.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro Los Sellos, en la 
página 469 dice:

 153. ¿Y notaron que dije que uno de esos ángeles era 
muy raro? Me pareció muy distinto a los demás. Estaban 
en una constelación con tres a cada lado y uno arriba; y el 
que estaba a mi lado, contando desde la izquierda hacia la 
derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él era más brillante y 
significaba más para mí que los demás. Les dije que tenía 
el pecho así robusto y estaba volando hacia el Oriente. Les 
dije también que: “Me levantó, me alzó”. ¿Se acuerdan?
 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo 
Sello…
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Moisés y Elías tiene la 2da Venida de Cristo».

Y también escribe allí: [WSS] «Moisés levantó a Elías».

Y allá arriba escribe: [WSS] «el Ángel que tenía el 7mo Sello 
= el Ángel de Jesús».

[JBP] Sigue diciendo:

 [154]. … lo cual he mantenido como una pregunta en mi 
mente toda mi vida.

[JBP] Y él escribe allí la pregunta… (no sé si esta yo se las 
había leído)24, pero en este libro escribe:

[WSS] «¿Quién será el hombre en quien se cumpla la 2da 
Venida?». [JBP] Lo pone en signo de pregunta.

 [154]. … lo cual he mantenido como una pregunta en mi 
mente toda mi vida ¡Amén! Los otros Sellos significaron 
mucho para mí, desde luego; pero ustedes no se imaginan 

24  Estudio Bíblico #195, 2022/abr/17-1 (domingo), pág. 8 del (f), pág. 
240 del (T)
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lo que ha significado este séptimo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la 2da Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL MISTERIO DEL 
SÉPTIMO SELLO Y LA SÉPTIMA TROMPETA”]:

 [WSS] Y por consiguiente, la apertura del Séptimo 
Sello está ligada al Ángel que era diferente a los demás; 
porque en el cumplimiento del Séptimo Sello y la Séptima 
Trompeta estará presente un Ángel Mensajero diferente 
a los demás: un Ángel Mensajero dispensacional, con 
los ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías, operados 
por el Espíritu Santo, operados por Cristo, el cual estará 
en Espíritu Santo en ese Ángel manifestándose en el Día 
Postrero.

[JBP] Y el escribe (lo habíamos leído ya, esta cita que él 
escribió)25:

[WSS] «Es abierto el Séptimo (7) Sello, y el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo en Él será abierto, mientras el 
7mo Ángel está en la Tierra, en la media hora de silencio».

25  Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 
2022/nov/03 (jueves), pág. 11 del (f), pág. 11 del (T1) / Estudio Bíblico 
#252, 2022/nov/04 (viernes), pág. 43 del (f), pág. 83 del (T1)



La Palabra encarnada 191

[JBP] O sea que mientras esté la media hora de silencio, ese 
séptimo	Ángel	que	él	vio	allí	tiene	que	estar	en	la	Tierra.
 Y la media hora de silencio recuerden que comienza (allí 
en el libro de Los Sellos,	en	 la	página	80)	cuando	este	Ángel	
aparece allí.
 Vean cuándo comienza esa media hora de silencio del 
Séptimo Sello: cuando la Dispensación de la Gracia termina, 
cuando los días de intercesión terminan. Y eso fue ya más 
marcado	al	final	del	2018,	principios	del	2019,	donde	se	cerró	
esa etapa de redención; por consiguiente, ya de ahí en adelante 
eso se tiene que estar cumpliendo.
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 [“EL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO Y LA SÉPTIMA 
TROMPETA”]
 [WSS] El mismo Espíritu Santo que se manifestó en los 
profetas del Antiguo Testamento…: se manifestó en Elías, 
en Eliseo, en Juan el Bautista, en el reverendo William 
Branham; y se manifestará de nuevo por quinta ocasión; 
y operará el ministerio de Elías por quinta ocasión, el 
ministerio de Moisés por segunda ocasión y el ministerio 
de Jesús por segunda ocasión.
 Pero ese mensajero ni será el profeta Elías literalmente 
hablando, ni será el profeta Moisés literalmente hablando, 
ni será Jesús literalmente hablando…
 [JBP] Porque pueden pensar (por eso lo que leímos hace 
unos minutos) que algunos estaban esperando el cuerpo 
glorificado	de	Jesús,	y	 les	envió	Su	Espíritu;	el	Espíritu	Santo	
fue el que vino a ellos.
 [WSS] … será un hombre del Día Postrero, que 
pertenecerá al Cuerpo Místico de Cristo.
 Los escogidos lo conocerán; el mundo no comprenderá, 
pero los escogidos sí entenderán, porque los entendidos 
entenderán.
 Será un misterio que será revelado a la Iglesia del 
Señor Jesucristo; porque a los demás no les será concedido 
conocer este misterio, porque este es el misterio que les 
da la fe, la revelación, para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; y los que 
tendrán necesidad de conocer ese misterio serán aquellos 
que van a ser transformados.
 Los demás trataran de criticar todo el cumplimiento de 
ese misterio; pero los escogidos comprenderán, creerán y 
serán transformados en el Día Postrero.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SEÑAL”26, nos habla 
allí en la página 18, dice:

 [167] “Yo todavía creo, yo soy creyente”. Eso está bien. 
Pero si rechaza la Señal, ¿cómo va a ser un creyente? 
Cuando la Señal habla en contra de usted. La Señal habla 
en contra de su testimonio.
 168 Estudiante de la Biblia, buena persona, miembro 
de la iglesia, lo que usted sea, no significa nada. Sí señor. 
Puede ser que su padre es un predicador. Y su madre pudo 
haber sido una santa. Todo eso es muy bueno, porque ellos 
tendrán que responder por sí mismos. Como he dicho, 
intenten…
 169 La gente trata de hacer de Jehová un abuelito 
gordo, que ni tiene buena mente. Creen que Él tiene 
muchos nietos, como Ricky y Elvis, etc., y que en estos 
“no hay ningún mal”.
 [JBP] O sea, en este tipo de persona: un buen predicador, o 
una esposa del pastor muy santita.
 170 ¡Así no es nuestro Dios! Él no tiene nietos. Él es un 
Padre. ¡Usted tiene que ser renacido! Él no es insensible 
y gordo.
 171 Él es un Dios de juicio. La misma Biblia dice que 
lo es. Su ira es terrible. No vaya usted a pisotear a Dios y 
luego algún día esperar que la bondad de Dios le lleve al 
Cielo con todo su pecado. Si Él hiciera eso, Él perdonaría 
todo esto aquí, y se habría llevado a Eva. Usted creerá Su 
Palabra, o ¡perecerá! Cuando usted cree Su Palabra, la 
Señal estará sobre usted.

26  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 24, párrs. 167-175
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Cuando usted cree la Palabra, 
la Señal estará sobre usted».

 172 La muerte estaba a punto de caer sobre Egipto en 
aquella noche, podía caer en cualquier momento. Era un 
tiempo muy terrible; todas sus ceremonias, todos sus días 
de fiestas, y ayunos.
 173 Dios les había visitado. Y les había mostrado Sus 
grandes maravillas y señales. Y ahora, ¿qué es eso? 
Detengámonos aquí por un momento. Dios les había 
mostrado Su gracia. Les había dado una oportunidad.
 174 Ellos no podían rechazarla. Ellos dijeron: “Oh, no 
hay nada en eso”…

[JBP] Recuerden, en el libro de Los Sellos, donde él dice: [WMB] 
“Estuvieron en cultos como este, despreciaron la misericordia 
de Dios por última vez”. Para que lo tengan: 369 de Los Sellos 
abajo. Y la misericordia de Dios, dice allí que estará en Elías y 
Moisés.

 174 Ellos no podían rechazarla. Ellos dijeron: “Oh, 
no hay nada en eso”… Todo eso es una tontería. Lo que 
en verdad sucedió es que allá en las montañas hubo una 
explosión de lodo, y por eso se ha vuelto rojo el mar”. 
Entonces vino el granizo. Luego las ranas. Dios había 
preparado un lugar, y había colocado Su Palabra en 
la boca de un profeta. Y lo que el profeta decía, eso se 
cumplía, y ellos vieron estas cosas. No podían negarlo.
 175 Todo lo que Moisés hablaba, eso mismo recibía de 
Dios, porque únicamente hablaba la Palabra de Dios. 
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Dios le había dicho: “Yo te haré un Dios”. Moisés les fue 
un Dios. Ellos no conocían otra cosa; así que Él dijo: “Tú 
serás por Dios, y Aarón será tu profeta”. ¿Ve usted? “Tú 
serás como un Dios. Porque Yo tomaré tu voz y contigo 
crearé. Yo hablaré, y el pueblo no podrá negarlo, porque 
allí estará. Lo que tú digas sucederá”. ¡Oh vaya! “Yo te 
mostraré aquellas cosas”. Y Egipto vio estas cosas. Ellos 
vieron esto al tiempo del atardecer, o justo en el tiempo 
del atardecer.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Palabra hablada».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, del mensaje “EL MISTERIO 
DEL SÉPTIMO SELLO Y LA SÉPTIMA TROMPETA”:

 [WSS] Ese es el misterio que yo necesito conocer: el 
misterio de la Séptima Trompeta y del Séptimo Sello —
que es la Venida del Señor— para obtener la fe de rapto, la 
fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Porque para eso será la Venida del Señor a Su Iglesia: 
para llevar Su Iglesia con Él a la Cena de las Bodas del 
Cordero, transformada ya, con cuerpos glorificados, 
inmortales, eternos, igual al cuerpo glorificado de nuestro 
amado Señor Jesucristo; porque “Dios glorificará la Casa 
de Su Gloria”27, la cual en el Nuevo Testamento es la 
Iglesia del Señor Jesucristo.

27  Isaías 60:7
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JESUCRISTO COMO REY DE REYES
Dr. William Soto Santiago
Martes, 28 de noviembre del 2000
São José dos Campos, São Paulo, Brasil
 Ahora, podemos ver que este misterio del Rey de reyes 
y Señor de señores de Apocalipsis 19, es el misterio más 
grande de los Cielos y de la Tierra, es el misterio por cuya 
razón hubo silencio en el Cielo como por media hora.
 Cuando Cristo termine Su Obra de Intercesión en el 
Cielo, Él tendrá un velo de carne, a través del cual se 
manifestará en toda Su plenitud; y entonces lo tendremos 
como Rey de reyes y Señor de señores ([JBP] ahí está el 
libro de Los Sellos, página 134); y estará llevando a cabo una 
Obra muy importante para esa ocasión.
 Los escogidos conocerán ese misterio; de otra forma 
no podrán ser transformados y llevados al Cielo, a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Ahora, podemos ver que Jesucristo estará en la 
Tierra en el Día Postrero, cuando termine Su Obra de 
Intercesión en el Cielo; y será Jesucristo, el Ángel del 
Pacto…, Jesucristo en Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, 
manifestado en carne humana en la Tierra en medio de Su 
Iglesia, para darnos grandes bendiciones del Cielo, ya no 
como Cordero ni como Sumo Sacerdote, sino como Rey 
de reyes y Señor de señores.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL” [PÁG.	145	-	Imprenta	LGCC]28, en la 
página 125 de esta versión en español, dice:

28  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0806 “Las Setenta Semanas 
de Daniel”. Pág. 145, párr. 182 en la publicación de la Imprenta LGCC
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 182. El Mensaje ha salido a la Iglesia tardía ([JBP] 
y escribe): [WSS] «última - Laodicea»; la iglesia ha 

rechazado a su Cristo. Los judíos están en su patria por 
el lapso de tiempo de 40 años. La nueva ciudad ha sido 
edificada. Ellos están vigilando ¿por qué? Un Mesías que 
viene ([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] Y escribe: [WSS] «Laodicea ha rechazado a su 
Cristo», [JBP] o sea, a su Ungido.

 [182]. ¿Cuándo será eso? Yo no sé. Cuando esa Piedra 
[WSS] «Moisés y Elías» hiera la imagen aquí, ella se ha 
ido. Todo habrá terminado entonces.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“JESUCRISTO COMO 
REY DE REYES”]:

 [WSS] Y en esa Obra de Reclamo…
 [JBP] Vean, en esa Obra de Reclamo; que es la Obra que 
estará llevando a cabo Dios por medio de Su manifestación 
final,	luego	que	Él	termina	la	Obra	de	Intercesión.
 [WSS] Y en esa Obra de Reclamo es que los muertos 
en Cristo serán resucitados en cuerpos eternos, y los que 
vivimos seremos transformados; es una promesa para 
todos nosotros.
 Primera de Corintios, capítulo 15, versos 49 al 58, 
y Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 12 al 
17, encontramos esas promesas dadas por Dios a través 
de San Pablo, donde nos habla de la Trompeta Final, y 
de la transformación de los que estamos vivos, y de la 
resurrección de los muertos en Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un lugar en donde él nos dice que en 
el Día de Pentecostés hubo como un trueno, un trueno del cielo. 
Es en el mensaje “¿QUÉ ES EL ESPÍRITU SANTO?”29, página 
27, dice (en una parte aquí dice):

 103 Ahora, veamos estas profecías cumplirse en el 
capítulo siguiente:
 “Y como se cumplieron los días de pentecostés estaban 
todos unánimes juntos…”.
 ([JBP] Y él hace ahí una…).
 “Y de repente ¿vino al pastor…?”. Parece que ahí 
me salí de la línea, ¿no es verdad? “De repente ¿vino el 

29  SPN59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, pág. 22, párrs. 103-104
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sacerdote al altar?”. No, no.
 “… de repente vino… un estruendo…”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «hoy será los Truenos».

[JBP] ¿En dónde? En el Aposento Alto, que es la Edad de la 
Piedra Angular.

 [103] No solo era algo imaginado; estaba allí, un 
estruendo.
 “¿Era acaso un ministro acercándose a la puerta?”, 
o “¿el sacerdote con la comunión, saliendo del lugar 
santo?”. No, nada de eso.
 “… vino un estruendo del cielo… (No era el movimiento 
de los pies)… vino un estruendo del cielo como de un 
viento recio que corría (¡Oh, vaya! ¡Fiu!…?…)… el cual 
hinchió toda la casa donde estaban sentados…”.
 104 ¿Qué es el Espíritu Santo? Aquí es donde ellos 
recibieron el Poder. Aquí es donde ellos están supuestos 
a esperar; aquí es lo que pasó cuando ellos lo hicieron. 
Estaba todo profetizado desde el Génesis; desde el tiempo 
de Abraham; y a través de todo el tiempo, de que vendría, 
cómo vendría y los resultados que traería. ¿Qué es? Es la 
promesa a la Iglesia, a los creyentes.
 “… el cual hinchió toda la casa donde estaban 
sentados;
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 y se les aparecieron lenguas repartidas, como de 
fuego, que se asentó sobre cada uno de ellos”.

[JBP] Y aquí es que yo me gocé mucho cuando leí lo que él 
escribió. Miren lo que ocurrió allí el Día de Pentecostés: lenguas 
repartidas como de fuego. ¡Y miren lo que él escribe!:

 [WMB] “… que se asentó sobre cada uno de ellos”.

[WSS] «hoy será el cuerpo teofánico hoy».

[JBP] O sea, ¡el cuerpo teofánico suyo que reposará sobre ese 
cuerpo corruptible y lo transformará! Esa es la promesa para 
nosotros, para este tiempo. Y eso ocurrió allí en el aposento alto 
el Día de Pentecostés; y esto ocurrirá en el Aposento Alto de la 
Edad de la Piedra Angular, de la Dispensación del Reino.
 La Dispensación de la Gracia produjo en nosotros la promesa 
del cuerpo teofánico creado por Dios en la sexta dimensión; y 
la Dispensación del Reino va a producir en nosotros el cuerpo 
eterno	y	glorificado.

 [104] “Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y 
comenzaron a hablar en otras lenguas, como el Espíritu 
les daba que hablasen”.

[JBP] Y ahí es lo que se cumple de ese grupo: que colocará la 
Palabra bien, podrá colocar la Palabra bien; pero será a través 
de la guianza divina, todo lo que será hecho en esos 30 o 40 
días.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí. Ya para terminar dice 
[“JESUCRISTO COMO REY DE REYES”]:

 [WSS] Todo eso Cristo lo estará haciendo en medio de 
Su Iglesia por medio de Su manifestación en carne humana, 
para luego traer el rapto, realizar el rapto o arrebatamiento 
de los escogidos, y ser llevados a la Casa de nuestro Padre 
celestial, a la séptima dimensión, a la Cena de las Bodas 
del Cordero. Todo eso lo hará Cristo nuestro Salvador, el 
Rey de reyes y Señor de señores.

[JBP] Y yo creo que más claro no se ha hablado. Creo que se 
ha hablado bastante claro. Y como él dijo allí: “Los entendidos 
entenderán”: Los que van a ser transformados lo van a creer de 
todo corazón; y si hay algo que no entienden en el camino, ya 
Dios le hará saber, comprenderán, para que así obtengan por 
completo esa Fe perfecta: la Fe de Rapto.
 Que Dios nos ayude a conocer completamente el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida del Hijo del 
Hombre	con	Sus	Ángeles.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y muchas 
gracias por vuestra atención. Yo creo que nos pasamos de una 
hora, ¿verdad? ¿Qué hora es? 11:30 ya. Nos pasamos creo que 
de dos horas.
 Pero cuando uno entra en los misterios de Dios y cuando 
uno entra en Su presencia, ahí no hay límites; porque es la 
Palabra que usted y yo necesitamos para que pronto tengamos 
esa Fe perfecta; lo cual es el motivo por el cual fue hecho este 
lugar.
 Porque fue hecha una Gran Carpa Catedral para cumplir el 
propósito más grande que Dios tenía reservado; promesa más 
grande que Él tenía reservado desde antes de la fundación del 
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mundo: es que en La Gran Carpa Catedral Él iba a preparar 
hijos e hijas de Dios a Su imagen y semejanza.
 Así que miren si no es importante este lugar. ¡Claro que sí! 
Porque es el lugar donde Él está cumpliendo Su promesa: de 
que ahí —¡aquí!— es donde estaría impartiendo la Fe de Rapto, 
la fe para ser transformados.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y el tema para esta ocasión: “LA PALABRA ENCARNADA” 
en usted y en mí.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Con nosotros nuestro hermano William Pérez nuevamente, 
el	reverendo	William	Pérez,	mi	fiel	copastor,	aquí	con	nosotros.
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EL MISTERIO DE LAS VIGILIAS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 13 de noviembre de 1997
São Paulo, Brasil

Escritura: San Lucas 12:35-44

[Rev. José B. Pérez] Leemos esta porción aquí, de San Marcos, 
capítulo 13, verso 34:

 34 Es como el hombre que yéndose lejos, dejó su casa, 
y dio autoridad a sus siervos, y a cada uno su obra, y al 
portero mandó que velase.
 35 Velad, pues, porque no sabéis cuándo vendrá el 
señor de la casa; si al anochecer, o a la medianoche, o al 
canto del gallo, o a la mañana;
 36 para que cuando venga de repente, no os halle 
durmiendo.
 37 Y lo que a vosotros digo, a todos lo digo: Velad.
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LA CUARTA VIGILIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de agosto de 2007
Buenos Aires, Argentina
 Y ahora la Iglesia entró a esa etapa. Desde el Día de 
Pentecostés en adelante, la Iglesia entró a la primera 
vigilia:
 • de 6:00 a 9:00 de la noche, conforme a las vigilias 
romanas;
 • o de 6:00 a 10:00 de la noche, conforme a las vigilias 
judías o hebreas.

[JBP] Porque hay… conforme a las vigilias judías, son… Miren, 
en un escrito él escribe: [WSS] «La(s) vigilia(s) judías tienen 
4 horas; y comienzan a las 6:00 p. m. hasta las 6:00 a. 
m.…», [JBP] del otro día.
 Dice: [WSS] «La(s) vigilia(s) judías tienen 4 horas; y 
comienzan a las 6:00 p. m. hasta las 6:00 a. m., que son 
12 horas en 3 vigilias de 4 horas c/u».
 [JBP] Esas son las vigilias judías.
 [WSS] «La vigilia romana tiene 3 horas c/u [cada una], 
de 6:00 p. m. a 6:00 a. m., y tiene 4 vigilias de 3 horas c/u».

[JBP] O sea, las judías tienen 3 vigilias de 4 horas, y las romanas 
tienen 4 vigilias de 3 horas. Por eso hay que ver (cuando se 
habla en la Escritura de una vigilia o de otra vigilia), ver a cuál 
es	a	la	que	se	refiere.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA CUARTA VIGILIA”]:

 [WSS] Luego, vean, Él dice: “… porque no sabéis 
cuándo vendrá el Señor de la casa; si al anochecer (o sea, 
si en la primera vigilia) …”.
 Los apóstoles y todas las personas de aquellos tiempos 
pasados estaban esperando la Venida del Señor, ¿por qué? 
Porque Él no les dijo si sería a la primera vigilia, o a la 
segunda vigilia, o a la tercera vigilia (que es la vigilia del 
canto del gallo), o en la mañana, que corresponde a la 
vigilia de 3:00 a 6:00 de la mañana, que es la única vigilia 
que termina con el amanecer, termina trayendo un nuevo 
día de luz para los seres humanos.
 Ahora, Él dice: “Si al anochecer, o a la medianoche”. 
La vigilia de la medianoche es la segunda vigilia:
 • En las vigilias judías eso es de 10:00 a 2:00 de la 
mañana,
 • pero en las vigilias romanas es diferente, en las 
vigilias romanas es de 9:00 a 12:00 de la medianoche.
 “O al canto del gallo”. La vigilia del canto del gallo 
es la tercera vigilia, y es:
 • de 12:00 a 3:00 de la mañana; y los que han estado por 
ahí en esos horarios han escuchado cuando el gallo canta.
 ¿Recuerdan cuando Cristo le dijo a Pedro: “No cantará 
el gallo tres veces sin que tú me hayas negado”?
 Ahora, Cristo no quiere… todavía Él no sabía tampoco 
cuándo sería, hasta que Él fue resucitado glorificado. Por 
eso Él decía que nadie sabía cuándo sería el día y la hora, 
ni los ángeles ni aun el Hijo.
 “O a la mañana”. A la mañana; la vigilia de la mañana 
es de:
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 • 3:00 a 6:00 de la mañana, que es la cuarta vigilia; 
en la cual Cristo apareció a Sus discípulos en una ocasión 
caminando sobre las aguas, cuando ellos estaban en grave 
peligro, bajo una tempestad; su embarcación estaba a punto 
de hundirse bajo esa tempestad; espíritus malignos habían 
provocado esa tempestad para destruir a los discípulos del 
Señor.
 Lo cual tipifica, también, que huestes espirituales 
malignas han tratado de destruir a los creyentes en Cristo 
a través de los diferentes tiempos.
 Y en la cuarta vigilia, que es la última de las vigilias, 
también tratará el maligno de destruir la Iglesia del Señor 
Jesucristo. Pero Él en la cuarta vigilia aparece caminando 
sobre las aguas; y pensaban que era un fantasma.
 Recuerden que, hablando Cristo de la Venida del Hijo 
del Hombre, Él lo relaciona que será como ladrón en la 
noche. También Apocalipsis, capítulo 3, y también en el 
capítulo 22, verso 12, nos dice que será como ladrón en la 
noche.

[JBP] Como cuando leímos que él escribió que muchos estaban 
esperando	Su	cuerpo	glorificado,	 y	 les	apareció	 -	 y	 les	envió	
Su Espíritu1. Y no se les viene a la mente… Porque Jesús dijo: 
“Vendré a vosotros”; y él escribió allí que muchos pensaban que 
Él	iba	a	venir	en	Su	cuerpo	glorificado	allí;	y	más	bien	cumplió	
la Escritura del Evangelio según San Juan, capítulo 14, capítulo 
15 y capítulo 16, donde decía que enviaría el Consolador, o sea, 
el Espíritu Santo que estaba en Él.
 Si Él no se iba, no podía enviar Su Espíritu. Y vean, estaban 
esperando	 a	 Jesús	 en	 Su	 cuerpo	 glorificado	 y	 les	 envió	 Su	

1  Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), pág. 3 del (f), pág. 61 del (T2)
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Espíritu, el Espíritu Santo.
 Ahora, ¿no les viene a la mente también cuando él dice?: 
[WSS] “Allí me verán de nuevo”2. Y muchos están esperando 
que él venga para cumplir ciertas profecías…; porque ¡claro que 
él	va	a	venir!;	él	va	a	venir	en	su	cuerpo	eterno	y	glorificado;	
pero ya para ese tiempo es para estar 30 o 40 días e irnos de 
aquí a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Antes, Él tiene que estar llevando a cabo una Obra; porque 
la Obra, el que la hace es el Espíritu Santo, es el Espíritu de 
Dios. Por consiguiente, Él ha estado cumpliendo esa Palabra, la 
ha estado materializando en medio de la Iglesia.
 Ahora, eso no quiere decir que todos lo van a recibir en la 
forma en que Dios ya predestinó para que se cumpla. Por eso 
les va a parecer un fantasma; a muchos va a parecerles que 
es algo que está fuera de la mente humana. Pero ya así es 
como Dios lo tiene programado desde antes de la fundación del 
mundo.
 O sea que todo lo que Él habló, ¡todo está cumpliéndose!; y 
se cumplirá lo que falta por cumplir.

LA VENIDA DEL SEÑOR A SU IGLESIA
COMO LADRÓN EN LA NOCHE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de noviembre de 2009
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y ahora, para Israel, la Venida del Señor, la Venida del 
Mesías, será como el alba; por lo tanto, será amaneciendo, 
rayando el alba: un nuevo amanecer para Israel y un nuevo 

2  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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amanecer para los creyentes en Cristo.
 Cristo dijo: “Velad, porque no sabéis a qué hora ha 
de venir, si a la segunda vigilia o a la tercera vigilia”. Las 
vigilias romanas son diferentes a las vigilias hebreas.
 ([JBP] Que fue lo que vimos allí).
 (…) Por lo tanto, vigilando… Él dijo que vigilemos. 
Vigilando, dijo: “Porque no sabéis a qué hora (¿cuál de las 
horas de las vigilias?), en qué hora el Hijo del Hombre ha 
de venir”.
 Recuerden que las diferentes edades corresponden a 
diferentes horarios de las vigilias, pero vendrá a la hora 
gloriosa de la Venida del Señor, que corresponde a la 
Edad de la Piedra Angular; y ahí ya será un tiempo que 
corresponde al día, a la Luz, en donde todos vamos a ver 
cara a cara todas estas profecías correspondientes al Día 
Postrero.
 Y lo que veíamos “como en espejo en oscuridad”3: 
veíamos en la Biblia (que es el Espejo Divino) pero en 
oscuridad, en tiempo de noche, en tiempo de las diferentes 
etapas o edades de la Iglesia. En donde la humanidad, el 
reino de los gentiles, está de noche, está en tinieblas, pues 
veíamos aquí —en la Biblia— lo que decía, pero estando 
de noche, no habiendo luz, entonces se está viendo como 
en espejo en oscuridad.
 Mírese usted en el espejo en su casa de noche, cuando 
esté la luz apagada, no va a ver bien, todo lo va a ver 
oscuro; pero ahora, al salir la Luz del día para el Día 
Postrero, vamos a ver cara a cara lo que antes veíamos 
como en espejo en oscuridad; y entonces vamos a ver lo 
que realmente significan esas profecías de la Venida del 
Mesías, la Venida del Señor, la Venida de los Ángeles del 

3  1 Corintios 3:12
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Hijo del Hombre, la Venida de los Dos Olivos, la Venida 
de las Estrellas de la Mañana… de las cuales yo soy uno 
de ellas. ¿Y quién más? Cada uno de ustedes, ¿ven?

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 68, párrafo 
592, dice:

 592 - “‘Profetiza. ¿Pueden estos huesos vivir?’. 
¿Cuáles son las cuatro etapas de la aparición de la 
Iglesia? ¿Cuáles son las cuatro etapas de los huesos secos 
de Ezequiel? Pero la Vida solamente vino, no cuando la 
piel de fibra estaba en ellos, sino cuando el viento sopló 
sobre ellos. Es entonces cuando vuelve ese cuarto Mensaje 
de Vida: ‘Yo restauraré’, dice el Señor. ¡Aleluya! ¡Gloria! 
¡Alaben a Dios! La cuarta luz ha de venir, la cual traerá 
las mismas señales”.

[JBP] Ahí él dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y enumera 
las últimas tres: [WSS] «1, 2, 3». 
Y en la Piedra Angular escribe: 
[WSS] «4», y escribe: [WSS] 
«Luz»; y dibuja destellos en la 
Piedra Angular.

[JBP] Y al otro lado hace 
el mismo dibujo, y escribe: 
[WSS] «4ta Luz».
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 592 - “¡Miren! Justificación trajo de nuevo la pulpa. 
Santificación trajo de nuevo la corteza, doctrina de santidad. 
¿Qué trajo de nuevo la hoja? Pentecostales. ¿Qué es eso? 
Pentecostales, hojas, palmear sus manos, gozo, regocijo, 
pentecostal. ¿Qué? El cuarto fue la Palabra, Ella misma. 
La Palabra hecha carne, frutos de la prueba de la señal 
de la resurrección que Cristo, finalmente, después de la 
justificación ha sido plantado, de la santificación ha sido 
plantado, bautismo del Espíritu Santo. Organizaciones se 
murieron, y Cristo otra vez se ha colocado en el centro 
de Sí mismo como ese tope de la pirámide. Primera 
línea, justificación; santificación; 
bautismo del Espíritu Santo, y 
entonces la Venida de ese tope 
([JBP] y dibuja una Piedrita Angular. 
Él enumera todas las diferentes 
etapas allí). ¿Qué es ello? Ese grupo del Espíritu Santo 
siendo refinados, para que pueda encajar con la misma 
clase de ministerio que Él tenía cuando Él se fue, para 
que cuando Él 
regrese ([JBP] y 
escribe): [WSS] 
«en Su Venida» tome la cosa entera en el rapto…”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y escribe a lo largo: 
[WSS] «la Piedra Angular».
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[JBP] Y en el otro lado 
dibuja también las 
edades y la Piedra 
Angular, y las enumera 
hasta el número cuatro.

 592 - “… la cosa 
entera en el rapto, 
donde ellos son 
justificados, santificados, y el bautismo del Espíritu Santo. 
Esa pirámide se parará otra vez”.

EL REY SIERVO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de diciembre de 1995
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, vimos, también el viernes en la noche ([JBP] o 
sea,	está	refiriéndose	a	ese	viernes	pasado), que la partida de 
nuestro amado hermano Branham fue el 24 de diciembre 
de 1965.
 En algunos lugares, escritos, en los comentarios o en 
los informes que dieron acerca de la partida de nuestro 
hermano Branham, Billy Paul dice una hora y el hermano 
Green dice otra hora, pero están más o menos por ahí; fue 
en la madrugada del 24 de diciembre.
 Como decir, esta mañana de 4:00 a 5 y algo de la 
mañana. En un lugar está dicho que fue a las 4:37, si mal no 
recuerdo, donde nos dice Billy Paul; y el hermano Green 
dice que fue a las 5:49 por ahí. Pero eso no es ningún 
problema. Más bien fue en la madrugada; y les voy a decir 
en qué hora bíblica fue:
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 Fue en la tercera vigilia; y ahí no hay lugar a 
equivocación. Fue en la tercera vigilia, ya para pasar a la 
cuarta vigilia.
 Por cuanto él fue un mensajero no para la cuarta vigilia, 
se fue antes de comenzar la cuarta vigilia; que comienza a 
las 6 de la mañana.
 Y la cuarta vigilia es de día: es la vigilia que tiene 
luz, que tiene sol; es la vigilia de 6 a 9 de la mañana, que 
es tipo y figura de la Edad de la Piedra Angular y de la 
Dispensación del Reino, que es en el amanecer de un 
nuevo día dispensacional.
 Y el ministerio que fue visto en la tercera vigilia, luego 
es visto en la cuarta vigilia, ese ministerio resucitado; no 
el velo de carne, sino el ministerio: aparece de nuevo en la 
cuarta vigilia…
 [JBP] Por eso cuando él decía: [WMB] “Recorreremos esta 
senda una vez más”4, muchos aún están esperando al hermano 
Branham, que haga o cumpla esa promesa. Pero no es el velo 
de carne que regresa para cumplir eso que fue hablado por él 
mismo, sino es el ministerio que estaba en él. Dios cambiando 
Su máscara, Dios en morphe (como hablamos ayer).
 [WSS] … sino el ministerio: aparece de nuevo en 
la cuarta vigilia, caminando sobre las aguas, como dice 
Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 en adelante, y como está 
en San Marcos, capítulo 6: Cristo caminando sobre las 
aguas en la cuarta vigilia (San Mateo también lo muestra 
así), en el tiempo en que hubo una grande tempestad, 
que por poco destruye a los discípulos, a Su Iglesia allí 
representada.
 Y esa tempestad grande es la que viene en este Día 
Postrero.

4  Citas, pág. 166, párr. 1485
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 Es la tempestad que ha estado durante toda la noche, 
en donde los hijos de Dios han sido perseguidos y han 
sido muertos muchos, millones de hijos de Dios, pero 
que en el Día Postrero tratará la tempestad de destruir 
completamente a la Iglesia del Señor Jesucristo. Pero 
Cristo, caminando sobre el mar, parará esa tempestad que 
vendrá en contra de Su Iglesia; y habrá una transformación 
para los escogidos de Dios, y un rapto, y una partida en 
el rapto a la Cena de las Bodas del Cordero para todos 
los hijos de Dios que son reyes, siervos de nuestro amado 
Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL PARIENTE 
REDENTOR”5, nos dice en la página 12 de este libro en español 
(en inglés es la 13):

 59 Y ella se apartó con su esposo.

[JBP] Vamos a leer un poquito luego… o vamos a seguir ahí:

 59 Y ella se apartó con su esposo. Y sus dos hijos 
se casaron con muchachas moabitas. Pero si Dios 
ha ordenado que se haga algo, acontecerá de todas 
maneras. Esa es la razón por la que yo ciertamente creo 
en predestinación, en el conocimiento anticipado de Dios 
de las cosas.
 60 Entonces, nos damos cuenta que allá la muerte le 
llegó a la familia, y ellas emprendieron el regreso. Mató… 
El joven murió, ambos jóvenes murieron, y el padre murió. 
Y Rut emprendió el regreso, Orfa y Noemí.
 61 Ahora, quiero comparar esta mañana a Noemí (la 

5  SPN60-1002 “El Pariente Redentor”, pág. 12, párrs. 59-62
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dama anciana) con la Iglesia ortodoxa, la Iglesia judía 
ortodoxa; y a Rut, la moabita, una gentil, siendo la Iglesia 
cristiana, la Iglesia nueva.
 62 Y yo quiero abordar desde cuatro diferentes fases a 
Rut. Yo tengo escrito aquí. Rut decidiendo, haciendo su 
decisión…

[JBP] Él allí las enumera (recuerden que todo esto es en medio 
de la Iglesia, que es el Templo espiritual de Cristo):

 62 [WSS] «1» Rut, decidiendo, tomando su decisión; 
«2» Rut, sirviendo; «3» Rut, descansando; «4» Rut, 
recompensada.

 62 [WSS] «1» Ruth—Deciding (making her decisión); 
«2» Ruth—Serving; «3» Ruth—Resting; «4» Ruth—
Rewarded.

[WSS] «1»  «Deciding —   ».
«2» «Serving — En las 7 Edades».
«3» «Resting — 1963-1974».
«4» «Rewarded — 1974-1977».
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[JBP] Ahora, la Dispensación del Reino es la dispensación en la 
que se corren siete etapas y la octava consecutivamente.
 • Y hubo un tiempo de decisión en donde se entrelazó allí 
(como se entrelazan las dispensaciones), en donde se entrelazó 
allí con la recompensa;
 • luego un tiempo de servicio; luego el tiempo de descanso.
 Ahora, vayan colocando esos tiempos dentro de nuestro 
tiempo.
 • Luego el tiempo de descanso, donde fue hablado allí, 
ese tiempo del 63 al 74; y ahora colocar ese tiempo acá.
 • Y luego, el tiempo de la recompensa.
 Y ahí van a tener ese cuadro completo de ese tiempo 
correspondiente a la Dispensación del Reino. Por eso en “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL” nos dice que [WMB] “no 
fallará ni por un minuto”6.
 Y todo está exacto: el tiempo de la decisión, el tiempo de 
servicio, el tiempo de descanso y el tiempo de la recompensa.
 Esas cuatro etapas que fueron allí habladas por el hermano 
Branham	(refiriéndose	al	caso	de	Rut),	que	 luego	el	hermano	
William lo coloca en la Iglesia del Señor Jesucristo en la etapa 
de las edades; luego en la etapa del servicio, luego en la etapa 
del descanso, y luego en la etapa de la recompensa, en donde 
seremos transformados y raptados.
 Todo eso corresponde a un cumplimiento de tiempo en esta 
Dispensación del Reino.
 Por eso él decía allí: [WMB] “Si podemos hallar el lugar 
donde esto está: no fallaremos”7; y no vamos a fallar.
 Vamos, en ese momento, a hacer como estamos haciendo 

6  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. / Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta LGCC
7  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. / Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta LGCC
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hasta el día de hoy: estamos pegando en el blanco; por 
consiguiente, ¡vamos a dar en el blanco! Vamos a dar en el 
blanco de esa etapa de la recompensa.

LA VENIDA DEL SEÑOR A SU CASA
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 28 de marzo de 1996
São José dos Campos, São Paulo, Brasil
 Y ahora, en la mañana, cuando ya han pasado las siete 
edades de la Iglesia gentil, las cuales corresponden a la 
noche y a las vigilias de la noche, ahora nos encontramos 
en la cuarta vigilia; y en la cuarta vigilia es donde aparece 
Jesucristo caminando sobre el mar; y el mar estaba 
embravecido porque el viento era contrario.
 El mar, o las aguas, representan naciones, pueblos y 
lenguas. Y ustedes pueden ver cómo están las naciones 
en la actualidad: con guerras y muchos problemas de toda 
índole; así que las aguas están embravecidas porque el 
viento es contrario.
 El viento es contrario y por eso el mar, las naciones, 
están embravecidas, están en grande tempestad cada 
nación.

[JBP] Eso lo vemos allá, cómo está la situación en Medio 
Oriente,	y	ese	conflicto	que	hay	allá	con	Rusia	(por	lo	cual,	ese	
es el reino del norte), que de ahí se desatará todo lo que ya 
fue hablado y profetizado en el libro del profeta Isaías, y por 
medio de los mensajes del hermano Branham; en donde (ya 
lo hemos leído en algunas ocasiones)8: que Rusia tiene una 
bomba atómica con el nombre puesto de “Estados Unidos”. Y 

8  Estudio Bíblico #269, 2023/ene/01 (domingo), págs. 28-29 del (f), 
págs. 28-29 del (T1)
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también Rusia destruirá por completo a Roma, allá el asiento 
de Satanás.

 [“LA VENIDA DEL SEÑOR A SU CASA”]
 [WSS] Y en medio de las aguas, en medio de las 
naciones, está la barca de los discípulos, está la barca de 
la Iglesia del Señor Jesucristo; está en esa situación difícil, 
azotada por esa tempestad.
 Pero Cristo apareció caminando sobre el mar en la 
cuarta vigilia, que corresponde a la mañana de un nuevo 
día, a la mañana de un nuevo día dispensacional. A la 
mañana de la Dispensación del Reino aparece Cristo 
caminando sobre el mar con Su rostro como el sol.
 (…) Cristo en el Día Postrero caminando sobre el 
mar con Su rostro como el sol, en el Día Postrero, en la 
cuarta vigilia, o sea, al comienzo del Día Postrero, Él 
estará viniendo a Su Iglesia, que es Su Casa, que es Su 
embarcación, donde están Sus discípulos, donde están los 
creyentes en Jesucristo en el Día Postrero.
 Algunos pensarán que es un fantasma, pero Él estará 
identificándose como lo hizo allá: diciéndole a los 
discípulos: “¡No teman, Yo soY!”. Él se estará identificando 
en las Escrituras de acuerdo a todas las promesas que 
Él hizo para el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL RAPTO”9, miren en la 
página 31, dice:

 [166] Tres siempre son un testimonio. ¿Es correcto? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.]. Es una verificación, 

9  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 33, párrs. 166-167; pág. 34, párrs. 
169-171
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de algo que es la verdad. Tres testigos dan testimonio. 
“En boca de dos o tres testigos conste toda palabra”.

[JBP] Esa Escritura la leímos en uno de los Estudios (creo que 
fue un viernes)10, allí de San Mateo 18:16, que él aquí la cita un 
poco antes.

 167 Ahora note. Hemos tenido tres testigos. Tres son 
un testimonio. Son un testimonio fiel. (¿Sabe usted que 
ya hemos tenido tres raptos en el Antiguo Testamento?), 
como testigos. Enoc fue el primero [Génesis 5:24]; Elías 
fue el segundo [2 Reyes 2:11]; y Jesús fue el tercero 
[Hechos 1:9].
 Jesús, fue la Piedra clave entre el Antiguo y Nuevo 
Testamento, porque tuvo primeramente que morir y luego 
ser raptado.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Enoc — la Novia A.T.».
([JBP] o sea, Antiguo Testamento).
«Elías — la Novia N.T.». ([JBP] o sea, Nuevo Testamento).
«Jesús — Moisés y Elías».

10  Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), pág. 31 del (f), pág. 41 
del (T4)
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[JBP] “Grande lluvia suena” cuando le dijo allí en el tiempo de 
Elías [1 Reyes 18:41]. Así debe haberse escuchado (a los que 
están en la transmisión: es que acaba de caer un aguacero; que 
sería “aguamucho”, porque es mucha agua). Miren, vamos a 
leerlo otra vez:

[WSS] «Enoc — la Novia A.T.
([JBP] o sea, Antiguo Testamento)
Elías — la Novia N.T. ([JBP] Nuevo Testamento)
Jesús — Moisés y Elías».

 [“EL RAPTO”]
 [167] Jesús, fue la Piedra clave entre el Antiguo y Nuevo 
Testamento, porque tuvo primeramente que morir y luego 
ser raptado. Murió; volvió a vida y anduvo aquí sobre la 
Tierra, y luego fue raptado; porque Él fue la Piedra clave 
de unión de los dos testamentos.

[JBP] Ahora, mira cómo representa allí a Jesús, que es igual a 
Moisés	y	Elías,	que	en	este	tiempo	final	será	la	clave,	la	unión.

 [167] Después de que hizo esto, probando la verdad 
del Antiguo Testamento. Todos sabemos que Enoc 
fue traspuesto. Sabemos que Elías fue llevado por un 
torbellino ([JBP] y él escribe): [WSS] «torbellino en un 
carro de fuego», en un carro de fuego. Y Jesús murió, fue 

sepultado, resucitó, volvió aquí sobre la Tierra por unos 
días, y luego fue raptado al Cielo, Él siendo la Piedra 
Clave. Allí están los tres como testigos.
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí habría que irse al libro de Citas, 
donde nos habla de Moisés y Elías, donde nos dice el sueño de 
la hermana: qué vio y lo que representa. Hay dos lugares: uno 
lo hemos ya leído11. Vean, para mostrarles así algo, así rapidito. 
Página 114, párrafo 1004:

 1004 - “Yo sé que algún día me va a costar la vida. 
Correcto. Que así sea, pero aquí se está dando a conocer 
la verdad. / ¡Está bañado en sangre! ¡Sí! Así será 
algún día, estoy esperando esa hora cuando todo haya 
terminado. Una hermana tuvo un sueño hace poco. Y me 
lo mandó, dijo: ‘Los vi, esa iglesia, prepararon el camino 
para matarlo a usted, algún tiempo, cuando se esté 
bajando de su carro para 
entrar, dispararán’ [WSS] 
«explosión». Pero luego el 
Espíritu dijo: ‘No en este 
tiempo [WSS] «4to Elías», pero vendrá más adelante’ 
[WSS] «5to Elías. Apoc. 11:3-7». Dios no permita que yo 

diga algo que no sea la verdad. Yo no conozco otra cosa 
que a Jesucristo y a éste crucificado. Estamos viviendo 
en un día muy terrible. Es el pecado que ha obrado esto. 
Sí. Apedrearon a Esteban. Le cortaron la cabeza a Juan, 

11  Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 20-21 del (f), 
págs. 118-119 del (T2)
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por mandato de aquella mujer. Yo no sé cómo nosotros 
daremos nuestras vidas, pero sea como Dios quiera”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-14. Matarán a Elías y Moisés».

[JBP] Ahora vean cómo él allí nos dice que Jesús fue la clave.
 Hay otro lugar: en la 1015 también nos habla algo, de la 
página 115…; pero ya todo eso ya se cumplirá conforme a como 
Dios ya lo tiene en Su Programa. Vamos a dejar eso allí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren cómo aquí en el mensaje “EL 
RAPTO” hay otro lugar en la misma página 32 (abajo), dice 
[PÁG.	34]:

 169 Un rapto ya está en el pasado.
 Hubo tres en el Antiguo Testamento, para aquellos 
preparados, a los cuales vino la Palabra del Señor. ¿Ve 
usted? La Palabra del Señor vino a Enoc. La Palabra del 
Señor vino a Elías, él fue un profeta. Jesús fue la Palabra 
del Señor.
 170 Observen en el Antiguo Testamento—aquellos santos 
del Antiguo Testamento—cuando este rapto primeramente 
aconteció. Ahora, fíjense en el versículo 50. Su Voz 
fuerte despertó a los santos del Antiguo Testamento, fue 
exactamente como cuando la Voz fuerte despertó a Lázaro.
 Y la segunda es cumplida en Primera de Tesalonicenses, 
capítulo 3… capítulo 4, verso 13 al 18. Lo acabamos de 
leer. ¿Ven?
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 “Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como…”
 Eso será el segundo rapto. El segundo rapto será la 
ascensión de la Novia.
 171 Los santos del Antiguo Testamento han entrado en 
Su Presencia, el Paraíso ha desaparecido. Y los santos 
del Antiguo Testamento ascendieron, con Su voz fuerte, 
cuando Él clamó y entregó el espíritu; porque (¿por 
qué?) el Sacrificio, la propiciación de sus pecados, que 
ellos habían esperado, creyendo que el Cordero perfecto 
vendría. Ellos habían ofrecido el Sacrificio, el Cordero. Y 
cuando Él murió y entregó el espíritu, Él clamó con grande 
voz, y los santos del Antiguo Testamento despertaron.
 Fíjense en el clamor y la voz, la misma cosa en Su 
Venida.
 “Dio el espíritu”. Y cuando Él lo hizo, el Sacrificio fue 
perfecto, y el Paraíso se vació.

[JBP]	Y	tenía	que	ver	con	ese	Sacrificio,	y	tenía	que	ver	con	ese	
Propiciatorio; por eso él dice: [WMB] “Ahí está la clave”. Dice en 
el libro de “LAS EDADES” sin editar12 que los Cielos fueron 
vaciados; está en un lugar aquí, donde dice que [WMB] “los 
Cielos fueron vaciados por media hora”.

 [171] … y el Paraíso se vació. Entonces los santos del 
Antiguo Testamento volvieron a la Tierra, andaron por la 
ciudad, y entraron con Él, en Su rapto.

12  SPN60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, pág. 18, párr. 95
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EL SEÑOR JESUCRISTO CRUCIFICADO
EN LA CRUZ DEL CALVARIO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 28 de marzo de 1997
Cayey, Puerto Rico
 Encontramos que la muerte de Cristo ha sido 
el cumplimiento del Programa Divino para nuestra 
salvación, para nuestra restauración a la vida eterna; lo 
cual fue tipificado en el pueblo hebreo saliendo de Egipto. 
Pero antes de su salida de la esclavitud tuvieron el cordero 
pascual, el cual fue muerto en la víspera de la Pascua.
 Y el cordero pascual allá, en medio del pueblo hebreo, 
encontramos que estando ellos en Egipto, fue muerto la 
víspera de la Pascua; y fue comido ese cordero asado con 
fuego, fue comido durante la noche de la Pascua; y al otro 
día, ya por la mañana, el pueblo hebreo estaba saliendo en 
la cuarta vigilia.
 Vean la cuarta vigilia la importancia que tiene, porque 
es la vigilia de liberación.
 Ahora, podemos ver que todo esto es tipo y figura de la 
liberación de los hijos e hijas de Dios para el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Eso lo vimos allí en Génesis, por el capítulo 
12 en adelante. Pero ya cuando le dice que en la cuarta vigilia 
serían libertados, ya eso es en el capítulo 15, en el verso 12; 
pero vamos a leer solamente el verso 16; dice:

 16 Y en la cuarta generación volverán acá…
 [JBP] Ahí ya estaba, vean, Dios haciéndole la promesa a 
Abraham y a su descendencia, que sería libertada en la cuarta 
generación.
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 16 Y en la cuarta 
generación volverán 
acá; porque aún no ha 
llegado a su colmo la maldad del amorreo hasta aquí.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, ahí al ladito.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE III”13, en la página 55, dice:

 266 Ahora, recuerden guardianes de Dios del arca, o 
el propiciatorio. Ahora, recuerden. Pero ¿cuántos vio 
Juan?, ¿cuántos? Cuatro. ¿Cuántos vio él? Él vio cuatro, 
también, cuatro Criaturas vivientes. Ahora, vigile, ambos 
vieron la misma visión.
 267 Y cuatro es el número de la Tierra. ¿Sabían eso? 
Ahora ¿cuántos saben ahora, antes que tengamos que 
entrar en ello, que cuatro es un número terrenal? ¡Seguro! 
Como los cuatro hebreos… Es un número de la Tierra, de 
“liberación, liberación”. Ahora, guarde eso en su mente, 
“liberación”, porque voy a dar con ello, solo en un minuto, 
bien fuerte. ¿Ve? “¡Liberación!”. Ahora, había tres hijos 
hebreos en el horno ardiente, pero vino el Cuarto, fue 
liberación. Lázaro estaba en el sepulcro tres días, pero 
cuando el cuarto vino ([JBP] o sea, el cuarto día), él fue 
libertado. Cuatro es el número de Dios de “liberación”, 
así que eso mostró que estos Seres debían haber sido algo 
acerca de la Tierra.

13  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 43, párrs. 
266-267
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[JBP] Y escribe: [WSS] «4 es el número de liberación».

[JBP] Y recuerden que las Escrituras —como nos dice en este 
mensaje también— tienen múltiple cumplimiento, y múltiple 
significado14.

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 10 del mensaje 
“SEÑALES ESCRITURALES DEL TIEMPO”15, dice…, página 
11:

 72 ¿Qué les contestó? Él les dijo: “Esta generación 
mala y adúltera demanda señales”. Ahora vigile: “Una 
generación mala y adúltera”. Él estaba profetizando. Él 
dijo: “La generación mala y adúltera, la recibirá”. Y si 
esa no es la generación que estamos viviendo, yo no sé. 
Recuerde, toda profecía tiene un significado múltiple.

[JBP] Y él escribe en la parte de atrás:
[WSS] «Toda profecía tiene un significado múltiple».

14  Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 del (f), 
págs. 32-33 del (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a 
corto tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), pág. 167 del 
(T3) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 del (f), pág. 17 del (T3)
15  SPN64-0410 “Señales escriturales del tiempo”, pág. 10, párr. 72; 
pág. 5, párrs. 27-35
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, en este mismo mensaje, en la 
página 4, nos dice algo aquí muy importante. Dice [PÁG.	5]:

 27 Usted no puede descifrar a Dios. Usted tiene que 
sentarse al lado de Él y 
platicarlo. Quitarse sus 
zapatos, así como fue allí, 
quitar su educación. Mirar 
directamente a Su Palabra, 

y decir: “No me interesa lo que alguien más diga. Tú has 
prometido aquí para este día, y es la Verdad”. Moisés se 
quitó sus zapatos ([JBP] o sea, como dice allí: [WMB] “Se quitó 
toda su educación”).
 28 Vigile la voz que vino de eso. Si no hubiera sido 
una voz escritural, Moisés no lo hubiera creído. La señal 
atrajo la atención, y la señal era para atraer la atención 
del profeta.
 29 El profeta mismo es una señal. Cuando Dios envía 
un profeta, el juicio sigue a eso; siempre lo ha sido y 
siempre lo será. No hay ninguna forma alrededor de eso. 
Y eso pasa sobre la cabeza de la gente, y ellos nunca se 
dan cuenta hasta que está muy lejos. No es de extrañar 
que Jesús dijo: “Ustedes construyen las tumbas de los 
profetas, y las blanquean, pero ustedes son los que los 
pusieron ahí adentro. Y así como hicieron sus padres, 
también ustedes lo harán”. Y ellos lo hicieron.
 30 Ahora, vemos venir a la escena, a Moisés levantarse 
aquí. Y ver ese arbusto, y acercarse a él. Y una voz vino de 
eso y dijo: “Quítate 
tus zapatos…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «zapatos».
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[JBP] Y acá también, al principio, donde empecé a leer, escribe:
[WSS] «quita los zapatos». 

[WSS] «quitarse los zapatos = quitarse su educación».

 [30] “Quítate tus zapatos, porque el suelo donde estás 
es santo”. Él se quitó sus zapatos y se arrodilló. Y Él 
le dijo: “Yo Soy ([JBP] o sea, Dios) el Dios de Abraham, 
Isaac y Jacob”. Allí vino una señal escritural. “Y yo me 
he acordado de Mi promesa, y he visto las aflicciones de 
Mi pueblo. Y he acordado Mi promesa, y voy a enviarte 
a ti ahí para hacerlo. Y Yo estoy haciendo que tú seas Mi 
Voz”.

[JBP] Y la promesa que él… fue la que leímos ahorita, de 
Génesis.

 31 “Y te daré dos señales”.

[JBP] Vean cómo es la Voz de Dios en medio de la raza humana: 
siempre por medio de un profeta, de un velo de carne. Así es 
que los seres humanos escuchan la Voz de Dios.

 31 “Y te daré dos señales. Una de ellas estará en tu 
mano, y tomarás una serpiente y la convertirás… o un 
bastón en una serpiente”. Y la próxima cosa era poner su 
mano en su pecho, para sanidad divina. Y dijo: “Si ellos 
no creen la voz de la primera señal, creerán la voz de la 
segunda señal. Y si no, toma agua del río…”.
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[JBP] Ahora vean, recuerden la Primera Etapa y Segunda Etapa 
del tiempo del hermano Branham, tengan eso en mente allí; 
porque miren ahora la Tercera.

 [31] “Y si no ([JBP] o sea, si no creen en la Primera ni en la 
Segunda), toma agua del río, derrámala sobre la tierra y se 
convertirá en sangre. Eso es: su sangre ya está empapada 
en eso entonces. Egipto está terminado”.
 32 Tuvimos la primera, y tenemos la segunda. Yo me 
pregunto si la próxima no es un empapamiento de la 
sangre. Me pregunto ¿en dónde estamos parados esta 
noche? Voces y señales, Dios les dio a ellos señales. No, 
solo piense cómo es que las cosas que hemos visto hacer: 
Voces escriturales, interpretaciones.
 33 Ahora en este gran resplandor debajo del cual está 
la gente, sus ojos están cegados: “Yo pertenezco a esto. 
Pertenezco a aquello”. Eso no tiene nada qué ver con 
Dios, de ningún modo.
 34 Dios, en cada generación ha enviado Sus señales. 
Jesús dijo que antes de Su Venida Él enviaría señales, 
eso es antes de Su Venida. La gente debe de acordarse 
de creer las señales escriturales. Ellos deben identificarse 
con las señales de la Escritura. Dios siempre…
 35 Así como dije anoche, la Iglesia confunde las cosas 
y sale, y entonces Él unge a una persona. Cada hombre 
difiere del otro. Él unge uno. Dios es uno, así que Él unge 
a una persona. Él nunca usó un grupo. Él siempre usa a 
uno; siempre lo ha hecho. Él nunca cambia Su curso. Él 
siempre usa solo a uno. Y Él envía eso hacia adelante, 
y predica un Mensaje. Es rechazado rotundamente; 
pero todos los que vendrán de esa generación, vendrán. 
Primera vigilia, segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta, 
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y luego la séptima, y entonces el Novio viene; y nosotros 
estamos en la séptima ([JBP] dice allí el hermano Branham).

[JBP] Y dibuja el hermano 
William allí las edades, y las 
enumera del 1 al 7. En la Piedra 
Angular escribe: [WSS] «8», y 
escribe: [WSS] «6 – 9 a. m.».

EL LIBRO ABIERTO EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 30 de abril de 1998
(Tercera actividad)
San Luis Potosí, México
 “Velad, pues, porque no sabéis cuándo vendrá el señor 
de la casa; si al anochecer, o a la medianoche, o al canto 
del gallo, o a la mañana…”.
 “Al anochecer” tenemos la primera o primeras 
edades de la Iglesia, luego “a la medianoche” tenemos 
ya las etapas del oscurantismo, luego “al canto del gallo” 
tenemos ya las etapas de Lutero, Wesley y William 
Branham, principalmente la fase final.
 Pero vean ustedes, cada vigilia tiene 3 horas, y ahí 
tenemos, para el tiempo del canto del gallo tenemos: 
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Lutero, Wesley y William Branham; ahí tenemos las 3 
horas de la tercera vigilia.

[Rev. José B. Pérez] En el estudio que tuvimos de las vigilias, 
ahí…, ahora lo que estamos haciendo es un repasito, porque en 
ese Estudio16 se habló de todo esto, del misterio de las vigilias. 
Hoy el tema es: “EL MISTERIO DE LAS VIGILIAS”, y yo creo 
que en aquel también tenía que ver con vigilias.
 Ahora miren en la página 24 del mensaje “EL RAPTO”17, él 
allí detalla…; dice:

 127 Ahora, en los tiempos de la Biblia, hablando de las 
vigilias, no dividían la noche en horas. Fue dividido más 
bien en vigilias. Y había tres vigilias…

[JBP] Ahora miren, en donde les leí, lo que él había escrito allí… 
de [WMB] “decidiendo, servicio, descansando y recompensado”; 
y en ellas colocó las diferentes etapas; y hasta el 77 puso todas 
las etapas donde se cumplieron; y vean cómo acá él escribe y 
las pone todas juntas; o sea, donde él dice:

 127 Ahora, en los tiempos de la Biblia, hablando de 
las vigilias, no dividían la noche en horas. Fue dividido 
[WSS] «53 — 1977» más bien en vigilias ([JBP] y escribe 
desde el año 53, o sea, después de Cristo, hasta el 1977). Y 

16  Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes) (Tomo 2).
17  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 25, párr. 127
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había tres vigilias [WSS] «las 7 edades de la Iglesia». 
La primera vigilia era de las nueve hasta las doce. La 
segunda era de las doce hasta las tres. Y la tercera era 
de las tres hasta las seis. Ahora, aquí tenemos tres, tres, 
tres, dándonos un nueve, un número imperfecto. Entonces 
volvemos al siete para el rapto, lo cual sucederá, yo creo, 
entre las seis y las nueve de la mañana.

[JBP] Ahora miren, él escribe que la 1ra vigilia fue en la Edad 
de Éfeso, Esmirna y Pérgamo; la 2da vigilia fue en la Edad de 
Tiatira, que son las últimas tres etapas de la Iglesia (Lutero, 
Wesley	y	el	hermano	Branham),	ahí	escribe	Sardis,	Filadelfia;	y	
[la 3ra vigilia]: Laodicea.

[WSS] «1ra vigilia — Éfeso, Esmirna y Pérgamo».
«2da vigilia — Tiatira, Sardis, Filadelfia».
«3ra vigilia — Laodicea».

[JBP] Y todo lo que ya hemos leído de todos esos escritos, 
que también están en esos Estudios18�

18  Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes), pág. 15 del (f), pág. 15 
del (T2)
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 Ahora miren en San Marcos, él allí escribe (para tenerlo allí 
también): San Marcos 13, que fue lo que leímos al principio de 
la Escritura de San Marcos, capítulo 13, del 34 al 37. Él allí 
escribe arriba:

 35 al anochecer, o a la medianoche, o al canto del 
gallo, o a la mañana…

[WSS] «Al anochecer —   ».
«A la medianoche — edades del Oscurantismo».
«Canto del gallo — edad del 7mo ángel».
«A la mañana — Edad de la Piedra Angular, la 4ta vigilia».

[JBP] Y esa Escritura va con la de San Lucas, capítulo 12, verso 
35 al 40; y lo que él escribió allá arriba de esa vigilia (que eso 
está en esos Estudios que hicimos anteriormente)19.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“EL LIBRO 
ABIERTO EN EL CIELO”]:

 [WSS] Y le tocó a nuestro hermano Branham la última 
hora de la tercera vigilia, que fue de 5 a 6 de la mañana.
 Por eso él estuvo mirando la Luz del este, que es la Luz 
que trae Cristo en Su Segunda Venida, la cual es la Luz del 
Sol de Justicia naciendo y dándonos… alumbrándonos, 

19  Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes), pág. 5 del (f), pág. 5 
del (T2)
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dándonos Luz en este tiempo final; la misma Luz que el 
pueblo hebreo recibirá.
 (…) ¿Recuerdan también cuando Jesús le dijo: “No 
cantará el gallo tres veces, sin que tú me hayas negado, 
Pedro”? Así que Pedro debe saber mucho de lo que es el 
canto del gallo, de lo que Cristo está hablando aquí.
 [JBP]	Algún	día	vamos	a	conocer	qué	significa	eso,	a	 los	
que estarán en ese tiempo negando al Señor.
 [WSS] Ahora, el canto del gallo, vean ustedes, 
corresponde a esta tercera vigilia, y nuestro hermano 
Branham vivió en esa etapa del canto del gallo; pero, 
si no fue ni en la primera, segunda o tercera vigilia, 
entonces por eliminación tenemos que saber que es en la 
cuarta vigilia la Segunda Venida de Cristo; pues así está 
profetizado también cuando dice Malaquías en el capítulo 
4, verso 2:
 “Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el 
Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación…”.
 ¿Cuándo nace el sol? Pues nace en la cuarta vigilia. 
Esto es en los países donde comienzan el día a las 6 de la 
mañana, ya el día con luz (o sea, cuando amanece a las 6 
de la mañana); hay países, pues, que adelantan o atrasan 
el horario, depende si es en verano o en invierno. Pero 
en cuanto al Programa de Dios, se coloca a las 6 de la 
mañana como el comienzo de la cuarta vigilia; y la cuarta 
vigilia tiene 3 horas, como las otras vigilias anteriores 
también tienen 3 horas; y la cuarta vigilia es de 6 a 9 de la 
mañana.

[Rev. José B. Pérez] Lo que dijo el hermano Branham que 
ocurriría o donde ocurrirá el rapto; que eso está en el mensaje 
“EL RAPTO”.
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 Pero vamos a leer un momentito aquí el libro de “LAS 
EDADES” sin editar20, en la página 430, dice:

 334 ¡Oh, Dios!, que algún día… la Iglesia, la cual es tipo 
de Enoc. Quinientos años caminó delante de Dios ([JBP] y 

dibuja una Piedra Angular y las edades; y 
escribe): [WSS] «500». ¡Caminando! 
Caminando en la Luz, con un 
testimonio que: “Todo lo que Dios 
dijo, él lo hizo”. Él no le desagradó. 
Lo que el Señor le dijo que hiciera, 
Enoc lo hizo. Ahora, él era un tipo, 
recuerden. El arca es un tipo de los 
judíos, los ciento cuarenta y cuatro 
mil que son llevados al otro lado, lo 
cual es Noé y su grupo; pero Enoc se 
fue al Hogar un poco antes del diluvio 
([JBP] escribe): [WSS] «Enoc» ([JBP] 

y escribe también): [WSS] «Noé y los 144.000». Ustedes 
saben eso. Así que Enoc solo continuó caminando en 
la Luz. Así que un día él sintió que sus pies se elevaban 
del suelo, él solo siguió caminando, y él siguió adelante 
caminando, entrando a la Gloria aun sin morir ([JBP] 
¡lo que nos ocurrirá a nosotros!). Eso es correcto. Dios se 
lo llevó porque él estaba caminando en la Luz, con un 
testimonio que: “él caminó en la Luz de Dios”.

[JBP] Por eso todos los que están caminando en este Día Postrero en 
la Luz de Dios: estarán entrando a la Gloria; estarán esas teofanías 
viniendo a nosotros, y seremos así transformados.

20  SPN60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento cuarenta y cuatro mil 
judíos”, pág. 56, párr. 334
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL RAPTO”, en esa parte 
allí que leímos, él escribe:

[WSS] «6:00 — a 9:00 a. m. será el rapto».

[Rev. José B. Pérez] Y si buscan en el libro de Citas, en la 168, 
párrafo 1500, allí (ya esto lo habíamos leído)21, donde él escribió 
en esa porción de esa página 24 del mensaje “EL RAPTO”, que 
él escribió allí:

[WSS] «En la 4ta vigilia».
«En un nuevo día disp.».

[WSS] «El rapto = de 6:00 am a 9:00 am».

[JBP] Y abajo están también los dibujos y todos los escritos, 
que ya están en esos otros Estudios que hemos tenido de las 
vigilias.

21  Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes), págs. 13-14 del (f), 
págs. 13-14 del (T2)
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 Bueno, hoy unimos este con ese que hemos hablado de 
las vigilias, y ahí vamos a estar viendo muchas cosas más 
claramente de —exactamente— el tiempo en que estamos 
viviendo actualmente, dónde nos encontramos hoy.
 Vamos a ponernos en pie para así dejar en este tema 
que tenemos para hoy: “EL MISTERIO DE LAS VIGILIAS”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.
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